
o TEMPO - Pressão Atmosférica Média:

1013.9 mílíbares. Temperatura média do dia:

19.70. com rnâxima insolação de 27.30. e

mínimo à noite de 09.80. (No Planalto a mé
dia mínima de 04.10.) Estado médio do Céu:

Curnulus, Stratus, nevoeiro noturno, de meio
claro a encoberto. Estado médio do tempo:
No Planalto, com instabilidades passageiras,
passando a bom. No litoral, tempo bom. Pre
visão: A.Seixas Netto,

DESPACHANTE JUNTO AO DETRAN - Foi

aprovado pelo Governador do Estado e assinado

pelo Secretário de Segurança e Informações, o re

gulamento para o exercício da atividade de despa
chante credenciado junto ao Detran. Segundo o es

tatuto, considera-se despachante, para efeito da

imposição e observância das normas apropriadas,
todo aquele que, em caráter de habitualidade e

mantendo, para tanto, organização e estrutura es

pecializada, dedicar�se à prática dos atos definidos
no referido regul�ento-.

c

j

Florianópolis - Sábado 12 de junho de 1976 - Ano, 62 - No. 18.403 - Edição de hoje 16 páginas - CrS 2,00
I

.

G -sei diz emVitó·ria:
A ditadura nã:o

.,

opção
o Presidente da República, em pronuncramento reservado feito 'ontem durante a

audiência que concedeu aosmembros do Diretório Regional da Arena do Espírito
Santo, .exortou o parti do a uma vitória expressiva nas próximas eleições, declaran-

,
.

do q.ue
II
a ditadur� não -é uma opção e tem'os que fortalec�r o partic;Jo e caminhar

dentro do processo demotrático". Os jornalistas, d,iante.dos pou cos cornentários a

respeito do discurso, pediram a gravação feita por um 'assessor de Geisel, que
O Presidente cumpriu intenso programa em Vitória e tornou banho demar, não pôde ser fornecida, pois a comitiva deixou o pai ácio momentos após (P55)

Muitos alunos não conseguiram cumprir a maratona das

eleições de ontem na UFSC, que obrigaram a prolongadas
.

esperas em filas para a escolha dos novos

dirigentes dos diretórios e dos representantes acadêmicos
em diversos setores da Unive�sidade (Página 16).

.

Começou ontem á noite mais umafesta da laranja. O
movimento, a exemplo dos anos anteriores, não foi dos
'maiores na abertura. Hoje, entretanto, deverá ser intensa
a movimentação na praça da Trindade, onde se realiza
a festa mais tradicional dessebairro da Cidade (Pag. 3).
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.: As forças de segurança disseram que

.áproximadarnente 114 pessoas morreram
r� 175 ficaram feridas em 24 horas, em sua
. maior parte devido a duelos de morteiros

.
é artilharia. Beirute está sitiada pelos si-.'
:.tios, o pão, as verduras e as frutas estão,
1,�scassos. Os preços das .conservas subi-,
.�.j'am impressionantemente. A eletricidade
�'frcou interrompida e só de vez em quando'
(os telefones funcionam.

'.

·i'·· Novas tropas sírias foram enviadas de

.avíão ao aeroporto de Beirute anteontem

,à noite, informaram fontes palestinas e'

[diplomatas ocidentais. A radio de Beirute,
.lntorrnou primeiro que se tratava de uni-,
:dades da força Pan-Árabe para a rnanu

.!tenção da paz, mas posteriormente as

identificou como reforços sírios.,
"; "Todos os acessos pelo Sul e pelo Su

. :deste de Beirute estão agora bloqueados
;por posiçóes sírias que se apossam de

iSíria envia
'Piais tropas e
;guerra

.

'recomeca

I '

\ i
i

i

, Beirute - A Slria está atacando posi
'ções palestinas no Líbano, tendo enviado
;�. .

, .Ó:

.novas tropas para esse pais, enquanto os

jideres árabes discutem sobre uma força'
-Pan-Áraba para a manutenção da paz, Os
'renovados choques entre sírios e palesti
':nos 'provocaram outra explosão de via-.
.Íência entre cristãos libaneses da 'direita e

Seus adversários muçulmanos esquerdis
'tas ao longo da tradiciànallinha de frente
:�ue divide Beirute e as montanhas próxí-
.!!'las

' ,

!
'

10Elo o abastecimento de víveres e com

bustíveis para a Capital". Disse um comu

nicado palestino. A rádio Damasco negou
que tivesse enviado mais tropas. Fontes
diplomáticas disseram, no entanto, que a

Síria estava reforçando suas forças no lí
bano. A rádio Beirute atribuiu a testemu-

. nhas a informação de que um grande
comboio militar sírio com artilharia pe
sada passou por Shuturah, no Leste do
Líbano, em direção a Beirute.
Um batalhão de 500 soldados sírios de

'infantaria cruzou também a fronteira a

Leste do Líbano, dirigindo-se a posições
não reveladas, acrescentaram os diplom
tas. Com isto, o número dos efetivos sírios
no Líbano se elevaria para 12.500 'solda
dos. A rádio Damasco informou que for

ças.slrias assumiram o controle do estra

tégico povoado de Hasbaya, ao Sul do

Líbano, que domina região de Arkoub na

fronteira com Israel.
Mas a rádio de Beirute, controlada

pelos muçulmanos, afirmou que comba
tentes do exército palestino e libanês "es
tão 'se instalando com decisão em suas

Posições em Hasbaya, se bem que a situa

ção seja muito crítica". A população da

montanha é essencial para o controle di o

vias de abastecimento às guerrilhas nas

colinas fronteiriças a Israel.. Os israelen
ses chamam a zona "Terra do AI Fatah",
por causa do grupo guerrilheiro AI Fatah,
de Yasser Arafat.

La Paz - O governo bo
'l iviann parece disposto ii

conceder um aumento

geral de salários, depois
de quase dois anos de

congelamento, como um

novo recurso aparente
mente destinado a acal
mar a agitação social dos
últimos dias, que quarta
feira levou à implantação
do estado de sítio.
A Corporação Mineira

da Bolívia (Comibol)
anunciou que o aumento

. dos salários dos mineiros

já é um fato e que só falta
determinar à porcenta
gem, enquanto o Ministé
rio do Trabalho iniciou

conversações com empre
sários e trabalhadores de

fábricas, com. '.0 mesmo

fim.
Os mineiros negocia

ram desde o mês passado

A situação trabalhista e

social se deteriorou gra
vemente nos últimos dias
devido a uma greve nas

minas, um dos pilares da
economia boliviana, e em

duas importantes indús
trias da cidade de Cocha

bamba, como protesto
pela ocupação militar dos
maiores distritos mineiros
e pelo estabelecimento do
estado de sítio. Aparen
temente, o governo con

seguiu controlar a situação
social e política depois da

adoção de medidas de

emergência, mas os mi
neiros de Catavi, Siglo XX

para os mineiros poderá e Potosi continuam em

chegar aos 30 por cento e greve, não só pelo au

que o governo já tinl-ia mento de salários mas

aprovado a medida. En- também pela prisão em

quanto isso, no setor fa- massa de seus dirigentes e

bril, a segunda força traba- pela presença militar nas

lhista do país depois dos minas. Outros distritos

Na Bolívia,
um aumento

par� tentar
•

apaziguar
, .

operemos

advertiram que preten
dem adotar medidas se

melhantes. O ministro do

Interior, coronel Juan Pe

reda, disse que embora a

situação esteja "sob con

trole", continuará ha

vendo prisões políticas
porque, segundo afirmou,
estão ainda em liberdade

,.

"muitos comprometidos
no plano subversivo" que
o governo denunciou há

Versões da imprensa organizações operárias, 'dois dias, ao implantar o
indicaram que o aumento estudantis e profissionais. estado de sítio .

Luanda -'- O julgamento
dos treze mercenários cap
tu rados pelas tropas ango
lanas, para os quais o go
verno pediu formalmente a

pena de morte, começou
ontem com um relato de

para conseguir um au- mineiros, .começaram as

mente superior à cem por conversações patrocina
cento e tinham ameaçado das pêlo governo, para
realizar uma greve geral que empresários e operá
se até o dia 18 não rece- rios entrem em acordo
bessem uma resposta sobre um aumento de sa

afirmativa. O subgerente lários. Os salários são os

da Comibol, Hector Or- mesmos desde 9 de no

machea, declarou que a vernbro de 1974, quando o

empresa atenderá o pe- governo implantou' uma
dido "mas não na percen- chamada "nova ordem",
tagem absurda" solicitada declarando um recesso

pelos trabalhadores. para os partidos políticos,

Angola julga osmercenários

®PRODdSC

tidamente batia sua perna
direita, amputada abaixo
do joelho.

No total, o promotor leu
139 àcusações contra os

mercenários. Callan, que
foi retirado da sala junta-

um dos acusados sobre mente com os outros

como o famoso "coronel quando Kevin Marchant
Caltan", outro dos rnerce- . começou seu depoimento,
náríos, matou um de seus é defendido pela advogada
colegas e ordenou a morte . anqolana Teresinha Lopes.
de outros treze": Alguns norte-americános

.
__
Callan, cujo verdadeiro são defendidos p0r advo

nome. é Costas-Georqlus.: gádos vindodos EUA, mas
I rpe�rri:af.l'eceuf'- i m�àS·S'rv.e'I·(jça marorta. it�1m:7,adM0glá'cil;os
-Imu:raote a reuniâe.c junto I desi,gna,dos .por,.JjitliÍzes"aA
. aos demais acusados, en- goianos.

. quanto eram lidas contra Marchant disse que não

eles 18 acusações de as- foi executado quando Cal

sasslrtat o, roubo e sa- lan deu a ordem de assas

quearn e nto. Andrew sinar os que se negaram a

McKenzíe, que segundo o' lutar contra as tropas cu

governo angolano foi "o banas porque era útil para

braço direito de Caltan no manejar o caminhão. Falou
grupo assassino", estava que 19 "coronel" mandou

em cadei ra de rodas e repe-
.

que o homens se colocas-

Além'dos 'sindicato� e outras entidades
e do próprio governo, também os

escolares pedem a pena' demorte

Companhia de Processamento de Dados do Estado de Santa Catarína

COMUNICADO
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�; .�ii,
! ' �:
I ';'

A Companhia de Processamento de Dados do Estado de Santa

Catarina - PRODASC -, convoca os candidatos abaixo relacionados,
classificados no Exame Psicotécnico, para comparecerem a sede da

Empresa a Rua Saldanha Marinho, 06 nos dias 16 ou 17, horário
comercial, a fim de tratarem de assunto de seus interesses:

\
.
l

EDITAL TO'MADA DE PREÇOS N� _ 41/76:,,'

I,;·

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN�, soci�i:Jadé de

econollilia mista,' registrada' na .Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC doMiiiistério
da Fa�enda nq. 82;,508.433/0Q1, com sede à Ru.a Tiradentes no•.17, em Florianbpõlis - se, .

com'unica qu� se enconú�m à disposição �s int��essados, no endereço acima meilcionaqo,
TOMADA DE PREÇOS no. 41/76 dt)stinada a Sj3lecipnar pro�ostas' para aquisiçã'o �e.
EQUIPAMENTOS pa�a ESTAÇ:,iS,O DE TRATAM!;:NTO, para os Sistemas de Abastecimento.de

água das 'cidades de TA'IO - GUARAIVII'RIM - "RODEIO/ASCÜRRA e PRESIDENTE
GETULI O - SC. .' '. .'

.
.

o' eDITAL encontra-se'�fix�do no muraí da recepção da CASAr{ andar térreo, loc.al onde

deverão ser entregues as propóstas atê as HI:OO (qui'nze) horas' do di" :';0. hrinta) de junho .de.

,1976.

sem contra uma parede e

perguntou quem havia dis-

parado, por engano, contra
um caminhão da fileira dos

próprios mercenários. "Um
homem deu um passo à

frente, Callan sacou sua

pistola e disse: esta é a lei

aqui". Marchant alegou
que estava desempregado
desde março de 75 e que
por isso assinou como

mercenário com um salário
·

de 15 libras esterlinas por
semana. ,"Conversei com-

· migf1�)�sP]>$a,€;l; ç!'le.gar.nG,s,; I)
· à ceacíusáo de, que este di- ,.

nheiro resolveria todos os

nossos problemas". E

aindaque "não sabia quem
estava a favor de quem em

Angola" e que não chegou
a disparar "um SÓ tiro" na

guerra, tentando o tempo
todo "escapar de Callan",
cujos "terríveis métodos"
temia.

Kissinger: novas imposições
para o reatamento com Cuba

México - O secretário
de Estado norte-americano
Henry Krssinqer. disse
ontem que os Estados Uni
dos ainda não puderam
obter a confirmação defini
tiva de que Cuba tem a in
tenção de retirar suas for
çasde combate de Angola.
Kissinger declarou em

entrevista à imprensa:
"neste momento a retirada
é muito pequena para que
possamos tirar alguma
conclusão".

Segundo o secretário, a

reti rada total de todas as

tropas do território afri
cano é a condição imposta
para a normalização das re
lações cubano-norte
americanas. Os Estados
Unidos acham que há uns

15 m'il soldados cubanos
em Angola, onde ajudaram
o MOVimento Popular para
Libertação de' Angola
(MPLA) a impor-se aos dois
grupos pró-capitalistas na
guerra CIVIl.

.

"Em princípio, estamos
dispostos a tentar a norma
lização de relações Com

Cuba, desde que esta con

duza' seus assuntos como
um Estado nacional ou

latino-americano ou do
hemisfério ocidental e não
como um país exportador
de atividades revolucioná
rias", disse Kissinqer. "O
envío de grandes contin
gentes militares organiza
dos à Angola criou urna si
tuação muito séria em

nosso relacionamento com
Cuba".

Kissinger disse que os

Estados Unidos ainda não
puderam conseguir umas

confirmação definitiva das
intenções de Cuba, "espe
cialmente uma confirma
ção de que está havendo
um regr8Sso real (de solda
dos) ;:; r.áo uma troca", Ele
est.; 1 Iv México numa visita
c ,::.;;doisdias, durante
os qt.é\i:; manterá conver

sações com o presidente
Echeverria e adiantará as

negociações em busca de
uma melhoria de condi
ções para os quase 4 mil
cidadãos norte
americanos presos no Mé
xico, a maioria por acusa
ções relacionadas com

d-rogas,

No. Inscrição
�r. 015 070 144 153 139 038 002
� 113 , 128 067 004 120 100 137
t·>,; 115 :' 008 "010' '011 138 045 129

141 085 140 148 154 048

"
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. ESCLARECIMENTO:

AO' PROCURADOR GERAL E FREQUENTADORES

DO JARDIM POBLlCO
Este HONROSO Jornal em edição de 11-06-76 publicou rnatêrla sob o titulo"Juiz anula

concessão de terras em S. J. Cerrito", qual rei ata o conteúdo" da sentença proferida pelo Dr.

Wilson Guaranv Vieira, referente 280 hectares concedidas pelo IRASC a Avelino Momm.

Esclareço aos fornecedores daquele "conteúdo" r que dita sentença não é a última palavra da
Justiça. .o necessário recurso ao Egrégio Tribunal de Justiça está pronto. Que as .provas

•
escancaradas nos autos não foram levadas em consideração, nem mencionadas, como por
exemplo: que o Ministério da Agricultura, INCRA, IBDF, I RASC, em Grupo de Trabalho, sobre
a área titulada a Avelino, concluiu: há vêrios anos não a vem utilizanda o Ministério da

Agricultura"; q�e as testemunhas do Estado foram' procuradas pelo Sr. Napoleão, sendo
conduzidas a Fazenda de Cri"ção de Lages onde foram instruidas para darem depoimento; que
Jaime Varela, apã; ameaçado de perder o emprego e depor nos fundos da Pr/feitura de Lages,
na época do Nuta, afirmou, quando esteve fazendo o levantamento das ãreas as mesmas estavam
abandonadas e efetuou todos os serviços por. determi nação da Chefia do I RASC em

Florian6polis; qUe Helio Guerreiro dimensiona a politica do I RASe, quando as partes
requeriam ao I RASC áreas acima de cem hectares aquela Autarquia deferia o pedido", como
sempre fez em Mafra, Canoinhas, Anitápolis, Tijuquinhas, Bom Retiro, etc. A lei estadual no.
2.939 que criou o I RASC, em seu parágrafo 20., do art. 20., é de meridiana clareza: constituem

patrimônio do l. RASe: os imbveis rurais da patrimônio do Estado. Tais provas e fundamentos
foram esquecidol;, Que o esforço da representação do Estado ficou limitado a .confeccionar
documentos forjados e instruir testemunhas; portanto, mais fácil, muito mais fácil que
subscritar um habeasocorpus e ser elevado às alturas; que enquanto! não existir sentença com
trânsito em jIJlgado, não se deve fazer "média barata e costumeira:' com modesto chefe de
fam!1 ia, qiJe 'não tem subversivos em seu seio.

Florianbpolis, 11 de junho de 1976
Nilo Monn - Responsável - A PEDIDO

Rua Gaspar Dutra, .9 - 10. andar
Estreito - Florianbpolis

'Fiorianépolis, '11 de junho de 1976.
A DIRETORIA

OEA: na primeira
semana, apenas a

habitual retórica
Santiago do Chile -A expectativa daqueles que prog,

nosticavam debates violentos e atitudes intransigentes
nos assuntos considerados chaves na reunião da OEA foi
até agora frustrada. Acredita-se, no entanto, que a situa
ção possa mudar quando começar, segunda-feira, o de
bate sobre o polêmico tema dos direitos humanos. Mas
quando isto acontecer, muitos dos chanceleres não esta,
rão presentes, Pelo menos oito deles já foram embora.

Os chanceleres da Argentina, Brasil, Bolívia, Vene
zuela e o secretário de estado norte-americano, Henry
Kissinger, entre outros, já partiram, deixando outros re

presentantes à frente das respectivas delegações. "Com,
pareci a todas as assembléias e asseguro que sempre
acontece o mesmo ... A qente espera que aconteçam coi
sas importantes nessas Assembléias, mas se sabe que
tudo já foi decidido na ante-sala", disse o chanceler da
Costa Rica, Gonzalo Facio. "Ou seja, esta é a sala de
jantar, mas antes os chanceleres passaram pela cozinha",
comentou um ministro, apontando odedo para uma das
salas onde deliberava uma das comissões da OEA,

A Venezuela ameaçou agitar a reunião da OEA
quando seu chanceler, Ramon Escovar Salom, pediu a
liberdade dos presos políticos chilenos, em especial a
liberdade de Luis Corvalan, secretário-geral do partido
comunista do Chile,

Healizou uma gestão junto ao Presidente Augusto·
Pinochet, segundo se informou, por sugestão da União
Soviética. Mas o Chile parece ter posto ponto final ao

pedido com as respostas dos porta-vozes que deixaram
perceber a impossibilidade de uma rápida libertação de
Cbrvalán.

O' tema do Canal do Panamá náo provocou até o
momento maiores debátes, já que houve acordo para
apoiar a tentativa de uma solução entre o Panamá e os
Estados Unidos. Por outro lado, a lei do comércio exterior
dos Estados Unidos, que atinge particularmente a Vene
zuela e o Equador, foi discutida em debates calmos. "O
governo dos Estados Unidos nada pode fazer com a Lei, já
que é o. Congresso o responsável pela decisão, "disse um

porta-voz da delegação norte-americana. A lei exclui a
.

Venezuela e o Equador das preferências alfandegárias
concedidas às nações em vias de desenvolvimento, por
serrem os dois membros da Organização dos Países Ex
portadores de Petróleo (OPEP). Quanto ao pacto Andino,
a Venezuela, um dos principais membros do pacto, disse a

um jornal local que .considerará a possibilidade de seu

provável afastamento, caso os problemas não sejam su

perados.
I

.

O governo diz que não há situação
de perigo para ninguém, mas-as

denúncias dizem o contrário

Denúncia de
arbitrariedades
na Argentina

Buenos Aires - O regime militar argentino diz que os

estrangeiros não correm nenhum perigo no .país, "nem
se encontram em situação mais grave do que em qual
quer outra nação do mundo",.mas há denúncias de pro
cedimentos arbitrários das forças de segurança em rela

ção aos asilados.
, O comunicado do governo foi -aeompanhado, an

tesntem-à no'j;t�;:-do:anúndó da��xpt!ll'são deLã'estran
geiros - cujas identidades riâo' foram reveladas -, por
"desenvolverem atividades atentatórias contra a segu

rança do Estado". Entre os deportados figuram os irm

ãos Jorge e. Samuel Gallardo 'Lozada, bolivianos de

proeminente atuação durante os governos dos ex

presidentes Ovando Candia e Juan José Torres.
O jornal La Opinion, ror outro lado, fala sobre uma

carta enviada pelo médico Max Kcracxzik ao presidente
Videla denunciando repetidas. agressões contra ele sua

família. Diz que civis armados que se identificaram
como membros dos órgãos de segurança levaram presa

sua esposa doente, de quem nada se sabe. Eles entraram
em sua casa quando estava.ausente, saqueando-a e dei
xando pintadas nas paredes legendas como "judeus e

esquerdistas tremem. Voltaremos". Depois do se

questro de sua esposa, uma bomba explodiu em frente a

seu consultório médico, na localidade suburbana de

San Fernando.
LISTA DE VÍTIMAS
Além disso, os esquadrões assassinos direitistas

estão agora de posse de uma lista de centenas de vítimas
em potencial, roubada do Comitê Católico para a Mi

gração Internacional. Um grupo de 10 pistoleiros levou,
na noite de quarta-feira, arquivos contendo informações
sobre dois mil a dois mil e quinhentos refugiados políti
cos que vivem na Argentina. A informação é do comitê
da ONU, que acrescenta: "Se alguém levou estes do

cumentos é porque pretende fazer uso deles. Os próxi
mos dias é que vão mostrar que espécie de uso.

O alto comissariado das Nações Unidas pediu, em
consequência, que o regime argentino tome medidas de
segurança adicionais. A resposta do governo não tardou,
limitando-se a dizer que"não há nenhu�a situação de

perigo específico para os refugiados" e que isto vem de
uma "campanha manifestamente planejada do exterior
com o fim de desprestigiar internacionalmente a repú- .

blica argentina".

WILo'NER S/A - PESCÀ, CONSERVAS
E CONGE'LADOS

CGC MF No ..82.616.384/0001-36,
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINARIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade a

se reu nirem em Assembléia Geral Ordinária a realizar-se no

dia 19 de junho de 1976 às 10:00 horas émsua sede social
localizada à Rua Sete de Setembro, No. 679, em Biguaçu, a

fimde deliberarem sobre a seguinte
Ordem do dia

1} Apresentação discussão e deliberação sobre o relatbrio' da
diretoria, balanço geral, contas de lucros e -perdas e'parecer
do Conselho Fiscal, referente ao exerclcio encerrado em 31
de dezembro de 1975. 2) Eleição dos membros efetivos e

suplentes do Conselho Fiscal e fixação de seus honorãrios.
3} Eleição para preenchimento de cargos vagos na diretoria.
4} Assuntos de interesse da sociedade.

Biguaçu, 24 de maio de> 1976
"WI LDNE R SIA"

Pesca, ConserVas e Congelados
P. Wildner
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De acordo com dados oficiais, de

posse da Secretaria da Educação, 387
professores compõe a lista da ação tra
balhista e não 'mais de 500 professores,
'confor'me afirma o presidente d,a Alisc,
aliás "a bola de neve do presidente da

Alisc, cresce a tbdo o instante, pois, em
questão de dados numéricos ele chuta

bem alto. Também não é verdade' que
existe mais de 3 mil professorés licen- '

dados sem aulas
..
Há falta de professo

res especificamente habilitados em

Santa Catarina. Pode haver algumas re

giões com excesso de professores",
mas são iJOUCOS", concluiu.

Governo regularizará a

situação do magistério
ainda no atual periodó

Reconhecendo que a

situação geral do
professorado não é

boa, Salomão Ribas

fala dos esforços
do Governo para

regularizá-Ia.

Ao analisar, natarde de ontem, a atual secretaria da Educação pensa em

situação do professorado catarinense mantê-Ia no lugar onde se encontra para

face' a implantação do Estatuto do Ma- evitar o drama de escolher novas vagas

gistério, o secretário da Educação, Sa- para lecionar".

lomão Ribas Júnior foi cateqórico em Igualmente,' fez referência aos profes
afirmar que "até o final do atual governo sares de Educação Moral e Cívica e Or

o Estatuto estará inteiramente implan- qanízaçáo Social e Política do Brasil,

tado e o professorado catarinense com a que estão sendo habilitados pelas tacul

situação regularizada". dades, mas que não encontram mercado

A seguir salientou que a primeira fase de trabalho disponível, uma vez que re

da implantação do Estatuto está sendo feridas disciplinas são. confiadas aos di

concluída, pois foram distruibuidos e já retores das escolas.

.devidamente preenchidos pelo profes- 'A legislação federal estabelece uma

sorado, 20 mil formulários, que "fazem série de normas pata o preenchimento
um levantamento global da situação de determinadas disciplinas que não te

atual dos professôres, para posterior nham profissionais habilitados, como

enquadramento e acesso como fun- ocorre com Educação Moral e Cívica e

cionários efetivos na carreira do magis- OSPB. Acontece que a partir de 1972 as

tério".
<,

universidades começaram a habilitar

A implantação do Estatuto está ocor- professores nessas disciplinas e, por
rendo de acordo ·com a programação", isso, a Secretaria da Educação já estuda
disse Hibas Júnior, salientando que, a questão, pois admito que essas nor

ainda no corrente ano, será efetuada a mas précisarn ser revistas, uma vez que

correção da remuneração do professor o nosso deseja maior � aproveitar que o

substituto" de 18 a 48 séries, já a parti r da professor habilitado, para sempre mais
nova lei de aumento do funcionalismo atender nosso objetivo que é a qual i
público estadual, assim como, o enqua- dade do ensino em Santa Catarina. Até o

dramento do pessoal efetivo, além, é presente, de acordo com a legislação, a
claro, de disciplinar o vín'culo emprega· escolha de professor para 'essas áreas é
tício dos professores, mediante o con- competência privativa dos diretores,
t�ato". mas posso assegurar que a partir do

Mais adiante'o secretário refutou as próximo ano, haverá nova regulamenta
críticas que sua pasta vem recebendo, ção a respeito do assunto".

especialmente da Associação dos Li- OS DESIGNADOS
cenciados de Santa Catarina, afirmando Analizando, novamente, a questão
que' a situação do magistério é ruim, dos designados com ação trabalhista
nós sabemos disso, ninguém mais pre- contra... o Estado, tramitando no Su
cisa nos alertar, mas todos devem, tam- premo Tribunal Federal, disse o Secretá
bém, tomar conhecimento de tudo rio que' a liquidaçãó da sentença de
aquilo que estamos fazendo para melho- pende dos pr�fessores, através dos seus'
rar a situqção çfps professores em Santa advogados. Os recursos, agravos que
Catarina, Os f0rmulários pa�a Q levan- estão· sendo impetrados pel0 Estad'o em

'

tamento foram distribuido, já retorna- esfera superior, não tem efeito suspen
ram à Secretaria para a revisão geral e sivo sobre a sentença, Ela nãc8iquidada
correção. Tudo obedece ao cronograma e rJão está sendo por razões que não me

previamente elaborado". cabe analizar, O Estado aguarda liqui-
Nós respeitamos a Alisc como órg,ão dação para pagar o que for devido aos

de classe, as sugestões, a colaboração, professores e ninguém tem mais inte
a orientaç:ão, enfim aceitamos qualquer resse que o governador Konder Reis,em
contribuição daquele órgão de classe, liquidar a questão".
contudo, acho que o profE;lssor licen- "Não sabemos se o interesse deWiggers
ciado de Santa Catarina está meio inde' é o mesmo, mas a verdade é que o Es
teso como classe, uma vez que o pres,i- tado reconhece o direito dos professo
dente Wiggers gosta mais de ,criticar, de res, Por isso, podem liquidar a sen

conceder entrevistas, mas não de agir tença que o Estado está disposto a pa
concretamente. Críticas ele tem feito. E gar. A iniciativa da liquidação, de acordo
muitas, mas não aparece na Secretaria com a lei, é dos autores, O ,Estado dis
de Educação trazendo a colaboração cute, em esfera superior, apenas o seu

daquele importante órgão de classe", direito de definir o re,gime de trabalho
frisou Ribas Júnior. '

que seria diferent�/do Estatutário e da
ESCOLHA DE AULAS CLT", fr.isou,
Para tranqu ii izar o professorado, que

no iflício de cada ano letivo vive o drama
da escolhÇl de aulas, adiantou o secretá
rio da Educação que "os professores
especificamente habilitados, que fize
ram escolha de aulas no início do cor

rente ano, não precisarão mais tomar

parte de escolha de aulas no próximo
ano, salvo se queiram efetuar trocas de
locais ou aumento de carga horária",
Exemplificou dizendo que -uma profes
sora habilitada em matemática, de
acordo com a l,ei 5692 e o Estatuto do

Magistério, que atualmente leciona esta

disciplina, "pode ficar tranquila que a

Embratel'inaugura suá

agência central terça
Na próxima terça-feira a Embratel inau

gura oficialmente a sua sede de Florianó
polis e a nova central de trânsito de Santa
Cata'rina que permite a utilização do sis
tema DDD - discagem direta à distância
- para a Capital e região Sul do Estado.

Deverão estar presentes aos atos o pre
sidente da Telebrás, general José Antônio
de Alencastro' e Silva, o presidente da
Embratel, co.ronel Aroldo Correia de Mat
tos, além do Governador Antônio Carlos
Konder Reis e autoridades estaduais,

O engenheiro Sílvio ,Leal Meirelles,
chefe do distrito da Embratel, anunciou
ontem que a transferência da administra
ção daquele distrito de Blumenau para
Florianópolis, na próxima semana, 'não

implicará em prejuízos para aquela ci
dade, uma vez que lá continuará todo o

efetivo atual. Trata-se somente da transfe-.
rência da chefia, pois em Florianópolis
ficarão 64 f�cionários ,e em Blumenau
60",

Na ocasi�o o engenheiro fez um retros

pecto do DDD em Florianópolis, lem
"'U que, o mesmo chegou à Capital em

1969,'só de entrada, com pequena capa
cidade com 162 troncos.

- Em 197,5, no mês oe maio, Florianó
polis ganhou DDD de entrada e de saída
,com telefonia i'lutomática, Na mesma

ocasião, a Telesc inaugurou a nova cen

trai local e a Embratel a central de trânsito
de Blumenau, onde foi feito o DDD de,
Florianópolis numa rota de 135 troncos,
ligando as duas cidades.

"Em maio de 1976, mais precisamente
no dia 21, foi ativada a central de trânsito
de Florianópolis com 1.200 troncos, os

quais têm capacidade para atender as três
centrais da Telesc. A central de trânsito a

ser inaugurada ainda está em obras, de
vendo passar para dois mil troncos até o

final do ano. Tem capacidade para 2.400 a

4 mil troncos que serão ativados quando
for necessário, Já no próximo ano deve
remos ativar mais 800 troncos,"

As atuais instalações da Embratel permi
tem ampliaçÇ>es de até 8 mil troncos, o,que
poderá atender as necessidades de Flo

rianópolis até o ano dois mil.

Pompeu vence"
o

"

.'..,'

commarge...dé15 '."tos
, .; , �' .

'

sem causar surp,��,a
Por 33 votos a 18, a chapa encabeçada por Miltom Logo após ao término do '

pautas dos trabalho� foram' os estatutos não dariam di-
'

Pompeu da Costa venceu a convenção realizada ontem à
prazo de inscrição de ena - sémpre ocuc d, '{por: de' - 'reit t dnoite na sede da Câmara Municipal. A chapa de Renato
pas, levantou-se a possibi- bates e suge��e�:Num'de� ���t�it:i�� �:::rtai�e��;���Viana, apalada pelo senador Evelásio Vieira e prefeito lidade de' ser impugnada a iés o Prefeitó'Pélix-Theiss ' Laerte Ramos explicou queFélix Theiss, con�orrerá na subleqenda. Apesar do arn- candidatura do Sr, Rarniro isu'�eriu: que a .votaçáo ce os estatutos dão esse di-biente .tenso, os lideres do partido preocuparam-se em Ruediger' à vice-prefeito candidatos a' vereador reito:não deixar, transparecer que havia motivos para maior .pela , chapa. do advogad-o', ocorresse po,st��i�r 'iii de, SEM SURPRESA

Incompatlbl,llda�e entre os gr,upos Isolados existentes .Benato . Vieira, por nào Pr,ef�itos" faze'ndó:-se\(aler
'

As previsões feitas pelodentro do Diretoria. A convença,o, que contou com a pre- estar inscrito no partido, O a leida proPiç>rc'ionâlidade, senador Evelásjo. Vieira,sença do senador Nelson Carneiro, terminou esta madru- primeiro a levantar-se em a fim' de penrnitir que a ,', _

gada. '
'

.

,"
.' ; minutos antes da votaçao,

detesada composição da chapa que:'adenf.?e malar. de' que se candidato - Re-
chapa já inscrita foi o pre-

'

número de córreJ.igioflár�os, 'nato Viana - iria perder,
feito Félix Thei ss tivesse o.direlto' de 'indicar \ fdrarn certas, O candidato
afirmando que o pedido oe, rnaiornúrnero de candiaa-" Miltom Pompeu recebeu 33
inscriçào já foi' encami- tos 'à, Câma'ra: tO i'- pr�ci'so �,of6sl enquanto que Re
nhado. Pompeu, que r'�gis: qu'e' 0, ;'<;fepu't!ado taerte 'h,ato Viana teve apoio de 13
trara sua chapa como can-: ��m9�' Viéir�<:, opse.iv,a��e 'cprt�ligioriári.os, devendo
dídato a, Prefeito ao.lado de que se o, partid?,!:uta pela

, Gon�orrer., na subleqenda,
Egon Doeqe à vice.robsêr- redém,o.cratiz�9ã§no: país, Este resultado deu motivo a
vou' que todo o' encami- i:I�veria"co'meçár:: à; impor [rÍ'piores 'discuss6es isola
nhamento de "registro e,ssePlocess�'e,I;ll,�ua:caqa. .das. Enquanto que Renato
encontra-se na Justiça Elei- 'li:X.pl'icou9U!?' o map�p:1 do 'Viana apresentava-se no

toraI. ' MDB: prevê votação livre e direito de requerer à Jus
Todavia," Pompeu aeei-. que, �br;j iS"só, "b ,Dj�etórió ,tiça Eleitoral comprovação

tau, 'as, .00nàerações "d9S Naé/ó�.;ai., �,st,�: '".el)vi�·n?:p' de que os departamentos e

correliqionáriosdé R�nato, para tõdos 0�'estad8;>, u,1\l1'l diretórios. distritais têm di
yiana, 'deixando' transpare- circ'�)éilç, p'�rá: c��çigir U'rn,. reito a voto, Miltorri Pom
"" �eu, pr�,���ito de '�on� ,équívoco' �;,(i,s,�en,f� ro �a\,peu da Costa observava '

constituiu-se num motivo tribuir a u�lao do partido,
,

<hU,àl: "ao invés de inqi.cár'd
'

que dos 24 nomes apresen-
.

para que a maioria dos cor- 'mesmo se tivesse de con-: candidâto. leia-se votar no' tacos .pela outra ala, para
religionários se dispusesse corr�,r pela sublegenda. cançhdatO'\:y ':.', "

"f' li" concorrér às vagas .na Cá-
a mostrar upidade dentro durante todo o decorrer '�)\, 'sJgú'flda 'qué'stâ6",IEf;\ mara, 1:j não estavam ins-
do' Diretório Municipal, daconvençáo, as ópinióes v,�nt�dà qur-ant�:'? c",>:n:ve;�,�, Chios no partido. 'o grupo
Contudo, hão houve meio Isoladas sobre o' compor-, São pelo vereí3-?or f\ijiltdm, :ie Pompeu apresentou 34
de se evitar que o senador tamento' do partido para as <Pompeu foi soônfo:,direito, nomes:

'

Nelson Carneiro notasse a próximas 'eleições davam 'de' voto: 't-Já o'p'irliÍio de '

'margem à for�açã� de, ppmpe�,' se(> .os 52 conven-
bate-papos isolados. Os cíonais ins�ritós'. Todavia',
espaços que separavam as

. Re'�ãto :,Viana ind��Ot:J se'

Cerca de 100 pessoas 10- de que qualquer incompa
tibilidade dentro do partido
prejudicará os resultados
do pleito de novembro. De
um lado, o senador Evelá
sio Vieira limitou-se a ouvir

taram o pequeno recinto da

Câmara Municipal, entre

elas os senadores Nelson

Carneiro e Evelásio Vieira,
deputados federais Laerte

Ramos Vieira e Jaison Bar

reto, presidente do Diretó
rio Regional Dejandir
Dalpasquale e Prefeito
Félix Theiss.

as discussões apáticas de

correligionários, enquanto
que do outro o deputado
Laerte Ramos apenas res

pondia às dúvidas sobre
normas estatutárias.
A presença do senador

Nelson Carneiro, na quali
dade de representante do

Diretório Nacion.al,

Da Sucursal

';. � .�, .

MDB,vê vit6ri'a'::sobre
ap,C!tia. �O adv..t·$á .. i�

Blumenau (Sucursal) ':_ prefei!i:;>: Félix Theiss,i:rá,�ê�,!, ádministraçã,p munci,cipal,
Apesar de p,rofundamente cai'áçterizàr'por ações,r;leoi' '�A.s '�ivergências se 'agrava
cingido em duas facçoes i'r- 'sempré�ae ;!acordo.rc'óm 'o ram aihdà mais quanéJo/em '

reconciliáveis, O' MDe, de, id'eário, pr6gr�'m-;áti��' ,'dR prir.)cípios deste ano, o di- í
B'lwnenaU estâ, tran'ç:fbilo e ,partrao; por'Í lQrça.,��s,di- ',; ,:::tóri0 municipal encami

coofial')t6'q'uanto áo, r'esul:' ;,veq:fêneias' íntérnas ,qwe nhOu a6 diretó:lu óui';';1nl'
tado das urnas de 1'5 de n07 ab'íi!lám' e

.

MÓ�'" ,bl.utne- ,u;ry,1a represe'1taçtlo é:lCU

�em�r�,
'

Tal, .,ª����o d�,' �J�u�n�e çJ�'Sçl�A: ':' ,P�$<:,:. '���,qe".O ��:;Jádor�l::vel' 'o I:anim(i)', qlJe tem,'á
'

ntado', s,çid ü:ando.ü '

,ali;,: ','7:I§ll'a de falt_ r
�

a .

prevrsões ófimi�t é' até i a'ia .. S\ d; vér� "ilt6n'; ': é6'Ôlcotar· as> e·I
15 mil votos de ,aht�gém p(jmJie"u dà=CÓ'sta 'Ribéi'r,o,:' c:ompanheirÓ , "

1
sobre'a Arena, decorre não

.

d�rr,atoú\ o, Sr.,'ef'.lei nz ,Hart�' , AS$i,m, " a situaçéÍo' ��'m
'

só ,da permanente mob'ili-' 'manh ,,-' nitlme qpoiado to.rnQ, dos 2 êandi<;latos ,

_zação d0S .;candidatos há, . 1D�lo,�: sen,a,qo,f'" Evefâ'\>.iq fjc6u 'bem defilíida':' o â.d
mais d� úm ano, mas"p,rin- � ViEli�a '-.:::; íi9' pos,to de p'res:i; , v,ogad'o �eriato, Vianr:l;a re-

.

cipalménte,' do clima "de dElnte<eçlo DirétQriQ. Ml,JnicV ,,!cElbé ,o apoio irÍ'CO'ndicional
apatiá de' indefiniçã9" qye �al."" ,,, .;;')',' ,! ';',:" : • d:? ': e�-pref�i�ó E�,elás'io
tem norteq,do as ações are- ,Tanto Rata .\E:v�I,Çls!O ''{Ielra e de Fellx Thelss, en-
nistas do mu�idp)o. ;'.

V'ieirâ Çluante 'para b pre- tfuaflto Milton Pompeu da
,

f�ito �é!ix Theis_s, ,'1sté �pi.- ,F?sta,Ribei,ro conta com os

Em contraste a Arena SQdib, si,gQifiço,u, ,1,J,nya, Y'ér9'adores da bancada e

que, em menos de ,6 meses, q'úedâ de, prestígío'ho'seio' grande parte dos membros '

co'gitou mais de 10 nom,es. do partido em represália ,à do díretório, Entre as duas
para concorrer ao Execü" r.ebetdiad'e Pompe,u.;'b �'re�' 'facções, impera u'iri dima
tivo de BllJmenaú (sem que feito' reso}Me:u d'$'stitÚi;;iqdq' de' 'absoluta confianç�
nenhum deles tivesse sé cargodediretpt�pres'idéf,lte, quanto ,às possibilidad�
animado a aceitar a' distinc' cja Companhia dé' UYbanb ,: dê ,vitória. De qualqu�r
çao), b MDB, cQm a realiz,a-' 'zàç,ão'de ,B'fu:merH:iU (s,0cie��,! fo'r'ri1a, garantem líderes dn
ção da convenção, parte, dade de 'e,conomia mista;" partido, aquele que perd�r
ágora, para o início de üri1a "'da quara 'Pr;efeltl;lra,detém terá ·encerrada a sua car
intensa campanha em €) contr-óle át>:ióriârio), Nde-" reira política. No caso ,e$
busca dos votes. do eleito-

.

cisão' gerou,as"ce;,;séquên- .. \: pecífico de uma vitória d:e
rado blume:nauEmse,' atra- Clas' prevlslveis: os verea� Milton Pompeu, isto seri�
vés dos seus candidatos a dqres qà 'bal"i,cada e:m�C!i-:"". um" ,golpe, mortal às pre
preiéito ê à verean'ça, bista ,em suá, totalidade_'" tensões do senador Evela-

É certo que a lutá entre passa'rao, a àpoiár Pômp'eu sia Vieira em concorrer ao
os dois éandidatos" opo�i- e fazer com co'm 0$ arenis> governo do Estado em
ci'-'nistas à' sucessão çlo tas rÍas,.a?usações contr� a 1978.

,y ..

Pelo ambiente tenso que
se formou logo no início da

convenção, previa-se uma

discussão maior em torno

de posições isoladas de

grupos dentro do partido,
Todavia, os líderes

preocuparam-se mais em'

evitar inquietação entre os

grupos divergentes no

MDB, principalmente o se

nador Evelásio Vieira e os

deputados federais, que

chegaram a comentar a ob

servação feita pelo presi
dente Ulisses Guimarães,

existência de séria d iver

gência e,ntre dois grupos
de apoio aos candidatos.

CENT�AI§ 'EiLÉTR"ICA�, pà SUL DO BRASIL S ,A.
SUBSIDIAHIA DA E��TRp�RAS

Carneiro diz que Lei
Falcão impede Arena

,

de explicar ao POV,O,
o senador Nelson Carneiro considera que os resulta

dos do pleito de 74 "foram consequência da campanha
dos anti-candidatos Ulysses Guimarães e Barbosa ,Lim,a
Sobrinho. Acabou-se então o medo e o povo foi assistiras
convenções, Em 74 o povo estava preparado para votar;'.'

Com a campanha deste ano contando com o acrés-
; cimo €la Lei F'alcão, ,el'e conside-ra�que "a Arena,é quem
será prejudicada, pois a Lei Faleão,irá impedir' que expfi
quem porque o café está a 50 cruzeiros o quilo, porque a

inflação deverá chegar aos 50% este ano e também que a

dívida externa hoje é maior do que a de 64, A Lei Falcão é
uma violência contra a liberdade de expressão".

A vitória de MDB em 76, enfatizou, "é inevitável. O

próprio Governador de São Paulo afirmou isso ,em qecla
rações há dois dias atrás. Não em número de prefeituras
como disse ele, mas em número de votos, É uma tendên
cia nacional",

O sistema, segundo ele 'está preparado para absor

ver o resultado eleitoral, não tenho dúvida. Se não estiver

'preparado é melhor que não realizem eleições, Só os

otimistas podem esperar que neste quadro da realidade
nacional, a Arena consiga a maioria desejada pelo Presi

dente Geisel em número de votos",

Mas o senador Nelson Carneiro não opõe qualquer
restr1'ção à presença dp Pres,idente da Repúblicana cam

panha deste ano, "Acho legítima a presença do prei;;i
dente. Desde que não confunda sua PE1ssoa como líder
arenista da de chefe da Naçã�",

'

Depois de considerar como único dado positivo da

distensão o pleito de 74, afirmou que "a distensão pode e

de\1e prosseguir, Ela está em compasso de espera, depois
de tropeçar muito, Mas a intenção é normalizar".

Finalizando, o parlamentar carioca disse que "hoje
todo cidadão sabe porque deve votar no MDB. O que se

precisa 'explicar é porque ele não deve votar no MDB",

Marinha lembra Batalha
do Riachuelo com entrega
de medalhas a militares.

Cerimonias militares internas -.la FS.L01 a de Aprendizes
Marinheiros e no 50. Distrito Naval, pel a manhã e uma

recepção às autoridades no Salão' Nobre do 50. Distrito, à
lLQite assinalaram ontem a passagem do 111 o. aniv�isârio
d� Batalha Naval do Riachuelo, travada 'na campanha do

Paraguai.
Nos três' atos, deu'":'se, também, 'a condecoração de

militares, agraciados com a Medalha do Serviço Militar e,
ainda, com a Medalha do Mérito Taman daré, cqnferida ao

general Samuel Alves Coaea, Comandante da 5a. Região
Militar e ao brigadeiro Gino Mário Francescutti, Coman
dante do ,?o. Coman.do Aéreo Regional.

ORDEM DO DIA

1'l'a solenidade realizada na Escola de, Aprendizes
Marinheiros, presidida pelÇl capitão-de-fragata Odilon da
Silva' Filho, Comaf.ldante daquele' estabcleci[nento de
ensino naval, foi lida a Ordem do Dia alusiva à data,
emitida pelo Ministério �a Marinha, Almirante Geraldo de
Azevedo HenniT]g, que ressaltou o importante papel
desenvolvido pela Marinha. na formação da nacionalidade
e na defesa do Brasil.

Depois de lembrar os feitos heróicos de vário� marujos,
naquela batalha, concluiu o Ministro da Marinha: "que a

efígie augusta de Tamandar�, cünhada na medalha de
bronze, com'que homenageamos aqueles que contribuiram

para o fortalecimento das tradições Navais, sirva-nos de
estímulo e inspiração na tarefa' ingente de conservar a

Marinha eficiente e disciplinada, cOlTipatível com () desti
no grandioso do Brasil".

ELETROSU'L

TÉCNIÇOS E��, T�EL�e��p'N'ICAÇÕES
.,

. '_' '.' ",1

i' "

'. ..
-

_ çe,ntrais ,Elétricas do ,S�I ,do 'jBrC;lSil
,

$/A" '�d"1ite para trabalhar em
"

Flori.anQpoI is, especiãl istás,em 'le,e�f{lÜlli�aÇõeS, para exerce,rem as segu intes

'funçõeS: ;�' :C, II'''

- Regularização', dos sistemas de T�eéomu,ÍlicaÇões da ,Empresa (VH F
,

SSB, UHF, Walki���lkié, repe�i�,9ras � TV,; ,Telex:'-::.,Carrier), ,-através de

,p�paração de cióc�ment6's concernentes i' a'�orripà.ol:lamento �dos processos
em tra�itação junto ao Ministêrio das' Cc;>municaçõeS 1Dentel), Organização e

atualização do cadastro dos equipamentos dí:{Sistema de Telecomunicações
,da Empresa. Exig&se para a p,osição, um mínimo ,de�, anos de experi,ência em

ativida�es correlatas�" ,,':' :"; ;;',� ,'� ',' ';"�'.' \!.
',.,' �,

-'- Acompanhamento, fisçaliza�o' e onentaç�o da ,execUção, de atividades
da Central Telefõnica, Telex. lele'tipo, e ijãdio' dà' Sede, Supervisão e

, manutenção dos' equipal11_entp�, assimi como a c09rden'áção do trabalho dos

operadores doS equipam�ntos. '�xi,g&se para esta 'posição, um mínimo de 3
anoS de experiência. , " " ,

- 'É requisito .ir1�ispell!!ável, para ambél.s aS �)ções, que os candic;tatos
'

possuam o Zoo grau, complé�b, preferen'cialmente com curso técnico de nível'
médio. ','" ' ',','

:,

" ',,' ",'
- Oferece salári�s compénsàdo'res acr:�idos de 'u�à série de vantagens no

campo de assistência social,"�x�ensivás aos depe�dehtes, bem como plano d!,!
deserivoh,imento profissional. ' ,

' ,

"
- Os inter!l5sados, de poSse tre, detalhado Cu'rric'ulum Vitae, deverão

'dirigir-se ao'endereço abaixo,Caté,o dia 18 di! junho de 1976.
•

•

f t. . 1 .... �:'II :';
,

Fiorianópolis; Rua"Esteves Jonia", 8 - Loja
�Edifí,cio ,Cruzeiro do Sul <

'

Divisão.,de Recr:ut��ento'<eSeleção.,
::-.
"

,

I

'": I",
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.Cartas

ESCLARECIMENTOS
Senhor Diretor: Na reportagem,
"Os Peixes estão morrendo" vei

culada, no dia três de junho,
existem informações a mim atri
buídas que não conferem com a

opinião deste Executivo, nem

com a realidade.

Nota da Redação: a) O prefeito
tem razão quan to ao equívoco
de "O Estado" no que se refere
a denominação de Otacílío Cos

ta, Palmeira e Correia Pinto. Mas
o que interessa no caso, é .a si

tuação destas localidades abaixo
das indústrias poluidoras. b) O

repórter não afirmou que as in

dústrias estavam localizadas no

distrito industrial de Lages. Uma
Leitura mais atenta da rep orta

gem poderá comprovar que to

das as referências a' respeito es

tão entre aspas, como palavras
do próprio prefeito em entrevís
ta concedida por escrito que se

encontra em poder de "O
Estado". c) A reportagem não

afirmou que o prefeito desco

nhecia seu município. Mas ape
nas 'apresentou seu comporta
mento diante de uma poluição
que - embora não atinja a sede
do município - atinge outras co

munidades, as quais, repetimos,
importa menos serem municí
pios, ou dstrítos do que desína
t á rias de uma carga razoável de
problemas que só tende a se a

gravar com o passar do tempo,

OBS: as cartas enviadas à, reda

ção deverão conter o nome com

pleto do remetente e endereço
legivel: Elas só serão publicadas
se chegarem com estes dados.

Expediente
Empresa Editora
o ESrADO Ltda:

Administração, redação
e oficinas: rua Felipe
Sclunidt, 116 - CP 139,
CEP 88.000, endereço
telegráfico ESTADO,
telefones 22-4139 e

22-1403 (redação),
22-6792 (publicidade) e
2,2 - 5403 (administra
ção), telex 0482177 -

Florianópolis.
'

Sucursais: Blumenau,
Joinvílle, Itajaí, Rio do
Sul, Lages, Joaçaba,
Chapecó, Criciúma e

Tubacio.
'

Representantes: Rio de'
Janeiro e São Paulo -

A.S.Lara Ltda., Porto

Alegre - Propal Propa
ganda Representações
Ltda., Curitiba, Recife,
Belo Horizonte, Salva
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Rumos da campanha
Com a realização, ontem à

noite, da convenção do Diretó
rio Municipal do MDB de Blu

menau, os partidos pol íticos de

ram, em Santa Catari na, a arran

cada oficial corrr=vistas às elei
cões de 15 de novembro, quan
do estarão sendo renovadas as

câmaras de vereadores dos 197

municípios e escolhidos os no

vos prefeitos de praticamente
todas as comunas do Estado. A

partir de agora Arena e MDB

passarão a formalizar a indica

ção de seus candidatos nos

demais municípios, lançando-se,
então, à -campanha eleitoral em
busca da vitória nas urnas.

Brasil ao pleno estado de direi- e TV renasçam com pleno vigor
to. os comícios em praças públicas,

Cabe agora aos dirigentes par- que passaram a um segundo
tidários definir as normas a se- Plano nas campanhas eleitorais
rem seguidas nas campanhas, es- com a introdução do contato

-perendo-se que tenham- o bom dos candidatos com o eleitorado
sendo de recomendar aos candi- através das estações de radiodi
datos que evitem quaisquer ti- fusão e de televisão. O contato

pos de radicalismos, já que eles direto proporcionado pelos co

poderão gerar consequências mícios poderá transformar-se em

prejudiciais a toda a classe poli- arma de dois gumes, para os

, tica nacional. candidatos. Arma de um lado
A batalha dos partidos à pro- benéfica, .jâ queproporciona

cura da conquista da vitória será maior intimidade dos postulan
árdua. A Arena procurará util i- tes a cargos eletivos com o

zar-se de todos os instrumentos povo, e, de outro lado, perigosa,
possíveis e disponíveis para. re- uma vez que a falta 'de experiên
cuperar o terreno perdido em ,cia de mu itos poderá I evar a

1974, enquanto que a agremia- exageros de oratória que o atual

ção oposicionista lutará parra momento da vida brasileira não
manter a performance conquis- recomenda.
tada nas últimas eleições. O
acesso ao rádio e televisão para
_propaganda gratuita garantida
pela Justiça Eleitoral está, prati
camente reduzido a zero pelo
projeto em tramitação no Con

gresso que disciplina esse tipo
-de publicidade. Espera-se que,
coma limitação do uso do rádio

Por esta razão, torna-se

indispensável que as cúpulas par
tidárias orientem e fiscalizem
com a máxima eficiência o de
senrolar da campanha que den- \

tro em breve deixará os gabine
tes das agremiações pol íticas pa-; Ira ganhar as ruas.

NRO EiEiÇÕlS
Aif1 J./F.5C"

·!:';d��f}f1�
10'

\

Censo feminino
tado a cada década desde 1900. mo o câncer nos seis e o uterino,
Em 1975, segundo o estudo, 12· abaixando desta maneira, o

por 'cento da, população femini- nível de' mortalidade feminina.

na' estava nesta faixa de idade, -No capítulo sobre casamento
e familía, a pesquisa .mostra

enquanto que em 1900 só che-
que desde 1970 o número de

gavam a 4 por cento.' divórcios continua aumentando
A pesquisa mostra que a mu- a ponto de haver um divórcio

dança mais significativa ocorri- para cada três casamentos. O
'das entre os sexos nos últimos índice de um segundo casamen-
75 anos, foi em relação a Longe- to também diminuiu.

vidade. Em 1900, 1 02 h omers Como resultado disso, a pes-

para cada 100 mulheres passa- quisa informa, que em 1975, o

. número de mulheres que sus
vam dos 65 anos, enquanto que tentam um lar chegava a 7.2
em 1975 a comparação era de milhões, O número de crianças69 homens para cada 100 mu-

que vivem num lar sem paiTheres.: \
também cresceu de 4.2 milhões

"Essa' mudança é resultante ,em 1960 para 10.5 milhões em
principalmente do aumento 'na, 1975.

'

diferença entre a mortalidade
masculina e feminina neste gru
po etário", diz o relatório. '

A pesquisa acrescenta que em

março de 197 5, 53 por cento
das mulheres de mais de 65 anos

eram viúvas.
Os autores do estudo disse

ram que as razões de uma maior
longevidade feminina estão rela
clonada com o decrescimo da
mortalidade causado por gravi
dez e partos o' com a mudança
das principais causa de mortes
de doenças infecciosas para en

fermidades degenerativas croní
cas como as do coração e o cân
cer.

,

"'Por motivos que ainda não
foram inteiramente esclarecidos,
as mulheres morrem menos d:o

que os homens de doenças dege
nerativas", dizem os autores.

.
,Os estudos acrescentam que

�oirí o' desenvolvimento da me

dicina foram aperfeiçoados os

,
métõdos para descobrir algumas
das mais sérias formas de câncer
que atacam as mulheres, tais c()-

mulheres entre 20 e 24 anO$·
eram solteiras. Em 1950, apenas
28 por cento.

- O número' de mulheres
chefes de família cresceu cerca

de 73 por cento desde 1960,
chegando a 7.2 milhões. Elas
agora representam 13 por cento
das famílias.

- O record de fertilidade dos
anos 50 diminui cada vez mais.
As mulheres de menos de trinta
anos preferem uma família com

apenas deis filhos.
- Entre 1950 e 1974, o nú

mero de mulheres que partici
pam da força de trabalho prati
camente dobrou, enquanto o,
número de homens cresceu em

cerca de um quarto.
- As diferenças salariais en

tre homens e mulheres ainda são
substanciais. Em 1974, a média
de salário para as mulheres esta
va em mil e 772 dólares (17.720

- Mulheres correspondem a cruzeiros atuais) enquanto '. os
51.3 por cento de uma popula- homens chegavam a Tl

'

mil .e
ção de 213.137.000. Existem- 835 dólares. : '

109.337.000 mulheres nos Esta- - Entre pessoas de 25 a 29'
dos Unidos Portanto há mais anos, aproximadamente 77 mu..

5.6 milhões' de mulhe:es. Os da- lheres tinha!ll n� mínimo quatro
anos de universidade, para eada
100 homens em 1975, compara
do com 66 mulheres para cada
100homens em 1950•. ' .:,'

.

A pesquisa, planejada ecoor
denada por Paula J. SchIii'eid�r
na divisão pO'pI:'I!!don� do �erV:i;
ço de estatlstica, fOI realiiada:,
em 1975 por este ano ter sido
cOl\siderado o ano intemacional,
damulher. ,,'

Consequentemente, mais
mulheres são obrigadas a ficar
e conomicamente independeu
tes, O estudo mostra que uma

das indicações mais significati
vas das mudanças no papel so
cial e econômico das mulheres,
nas últimas duas décadas tem

sido sua grande entrada na for
ça de trabalho.

Em 1974, havia 63 mulheres

para cada 100 homens numa

força de' trabalho, enquanto
que em. 1950, a .proporção era

de 41 mulheres para cada 1.00
homens.

O estudo acrescenta' que du-
rante os anos 60 e o começo

.

dos 70, aumentou o número de
jovens que entraram para o

mercado de trabalho. Estatísti
cas governamentais mostram

que 63 por cento das mulheres
na faixa ,etária dos 20 aos 24
estavam trabalhando em 1974,
comparado com os 40 P?r cen
to do mesmo Wpo etano que
trabalhavam em 1960. "

dos indicam que houve uma mu

dança no decorrer do século
pois, no início, os-homens repre
sentavam 51.1 por cento da po
pulação do país.

- Todas as projeções indicam
que as mulheres continuarão a

su�erar <> número de homens no
, proximo quarto de século, e que
a diferença numérica entre eles
continuará a crescer. : I

- Em 1973, as, mulheres po
deriam esperar viver uma média
de 8.5 anos há mais do que os

homens, em 1930, a, diferença
era apenas de 3.5 anos.

- Uma crescente proporção
de mulheres é ,solteira, divorcia
da e não casada de novo. Em
1975: quase 40 por cento das

O estudo J.1sou dados' de pes
quisas governamentais, estatísti
cas, demograficas e de outros
censos já,publicados., .

No cap{tulo sobre crescirden
to populacional. a pesquisa mos

tra que o número de mulheres'
de mais de 65 anoS tem aumen-

Texto ()\ P)

assim uma antiga injustiça, e abre as

portas da carreira política para muitos
funcionários públicos que sentiam in
clinação pela vida oública.
."";,,II#IN f' tl,';.':"(f>N
Enquanto o deputado Nelson Pedrini

requeria moções de reprovação ao pro
jeto de lei que tramita no Senado, dis
ciplinando a ressurreição dos pequenos
'moinhos coloniais, o deputado Antônio,
Henrique Bulcão Vianna-considerava o

diploma como "saneador" e bombar
deava o requerimento do líder arenista.

,

.

A discussão foi reacesa na sessão ple
nária de ontem e por causa dos moi
nhos, por muito pouco os dois não se

transformaram em Quixotes, de lanças e
elmos.
Providencialmente Cervantes (no

caso o presidente em exercício, depu
tado Fausto Brasil) encenou a sessão.

* * *

Pano rápido.
.Vin,,, IlUmi,o"
O Movimento Arenista Jovem .traz a

Florianópolis nesta segunda-feira o de
putado Nina Ribeiro, -um dos valores
mais respeitados da nova safra política
que ascendeu à Câmara naseleições de
1974.
A atuação do parlamentar tem sido

rotulada como"de vanguarda", particu
larmente no que se refere a abordagem
dos temas institucionais.
O parlamentar pronuncia às 20 horas

de segunda-feira, no plenário da As
sembléia Legislativa palestra sobre o

tema "A defesa do, consumidor corno
fator de aperfeiçoamento da democra
cia".

-

Informação geral

A correção socorre a própria Secreta
ria da Educação, que assistia a cres

cente evasão de professores - a maio
ria dos quais precariamente remunera

dos.
e,df!tÍ,';"
A reserva de calcário descoberta no

Vale do Itajaí deverá se constituir, em
breve, numa solução para a crise do ci
mento em Santa Catarina. Como
matéria-prima, o calcário permitirá. o
aumento da capacidade de cimento.

* * *

Além dos 70 milhões de toneladas
existentes no Vale do Itajaí, há também

Esse bipartidarismo, num estranho calcário em Lages. A Sudesul já con-

modelo à brasileira, tinha como abso- cluiu o levantamento.
luta originalidade a suposição de que à ti ,li"t"'f�;Nta
Arena estavam reservados os direitos O Senador Nelson Carneiro, que
de todas as vitórias e ao MDB caberia o prestigiou ontem a.convençâo munici-

destino de suportar âs derrotas. pai do MDB blumenauense, revela um
A partir do momento em que essa interminável fôlego na retomada da

singular premissa não chegou a silo- grande questão dos direitos civis brasi-

gismo, o próprio bipartidarismo se leiros: a adoção do divórcio.
condenou a uma revisão. Cada sessão legislativa renova o

* * *
-

ânimo do Senador, que sente as barrei-
A prova de primeira chamada está ras adversárias fraquejarem.

marcada tiara 15 de novembro de 1976., * * *

I';t�t fll' ',,,,,,ta'lt. Segundo o renitente Nelson Carneiro

I
O Secretário Victor Fontana conse- "o divórcio tarda, mas não falha".

guiu durante três horas, na noite de "IN fl,o""allaN
quarta-feira, prender a atenção de uma O presidente nacional da Arena, de-
extasiada platéia de mais de 500 pes- putado Francelino Pereira, desernbar-
soas, constituída em sua esmagadora cou ontem em Belo Horizonte para
maioria por jovens estudantes da conversar com o Governador Aureliano
ESAG, durante a palestra que proferiu Chaves e com o líder José Bonifácio.
sobre o setor primário da economia ca- Os três acertavam a estratégia da

tarinense, no Ciclo sobre a administra- campanha política para as eleições de

ção pública com que aquele estabele- novembro.
cimento comemora os seus dez anos de '

* * *

fundação. Conciliador, Chaves propôs a Pereira
* * * - dirigindo-se ao "chefe do partido" -

Ao final, aplaudido longamente pelo que travasse os pinos das granadas" que
auditório, foi cercado por dezenas de o Zezinho sempre traz n� mão".
jovens que procuravam conhecê-lo T,,,o;N,nfl f�II" 111';.':1'
mais de perto, aos quais o Secretário ,As agências de turismo que operam

pão poupou palavras de estímulo e de no circuito Rio--Buenos Aires e Rio--

simpatia. Assunção, surpreenderam-se pelo fato
* * * de não se registrar um aumento dos pe-

O Sr. Victor Fontana soube real- didos ,de reservas para suas viagens,
mente conquistar todos os que assisti- pois o turismo àqueles países dispensa
ram à sua palestra e ontem, nos pátios o depósito compulsório de doze mil
da ESAG, seu nome ainda: era comen- cruzeiros.

.

tado de boca em boca entre os estudan- O filão dos países do Prata parece

tes, com referências elogiosas que cer- estar chegando ao fim, enquanto que o

tamente são mais que merecidas. grande tesouro - as viagens ao leste

"I 11">11,.,,,· mnf�""'" europeu e aos Estados Unidos sofre a

A emenda Constitucional n? 6, que
-

restrição de depósito prévio.
altera o artigo 104 da Constituição Fe-

* * *

deral, permite ao Prefeito eleito exercer A recessão turística é o reflexo dessa
o seu mandato percebendo optativa- cava depressão.
mente a remuneração originária de seu qllf'Ntiio j'f'I!/"Ult.
cargo ou função pública. A propósito, os agentes de viagem

Já os vereadores, havendo compatibi- tem encontro marcado com o Ministro
lidade de horá:rio, poderão perceber as Mário Henrique Simonsen para levar
vantagens de seu cargo, emprego ou suas reivindicações sobre a resolução
função, sem prejuízo dos subsídios a 313 do Banco Central do Brasil, restrin-
que fazem jus. gindo o turismo internacional.
Não havendo compatibilidade, o ve- O Ministro diz que recebe, mas nem

reador deixa seu cargo, mas como o Pre- 'por isso admite rever sua posição.
feito, poderá optar pelo vencimento O Ministério da Fazenda está prepa-
que lhe for mais vantajoso. rado para a reação em cadeia e mune-se

* * *
de infinita dose de paciência.

* * *

Sua tática será "vencer no cansaço".

* * *,

Talvez, por desconhecer al

guns detalhes geográficos, pelítí
cos e' administrativos, o profis
sional que assina a matéria tenha
cometido os equívocos que pas
saremos a' enumerar: a) - Otací
lio Costa, Palmeira e Correio
Pinto não são Municípios, con
forme diz a matéria, e sim, Dis
tritos do Município de Lages; b)'
As indústrias de Papel e Celulose
Catarinense e Oãnkraft não es- A importância do pleito' de
tão localizadas nas áreas indus- que e avizinha para o aprimora
tríais de Lages, conforme o re- menta da vida democrática do
pórter afirma, e sim, de forma País é por todos reconhecida, a,
aleatória, determinada pelos têo-

começar pelo Presidente da Re
nicos daquelas empresas e não

pelo Poder Público Municipal pública, que reiteradamente tem

que, .só'em nossa gestão, forrnu- man ifestado seu i nteresse por
lou estudos, viabilizou e implan- essa eleição, consderada por ana
tou áreas in�ustri�s, co� :uida- listas pol íticos quase que decisi
dos prev:nbvos a pO�Ulçao; c) .

va para o êxito dos propósitosEm relaçao a afirmaçao, do re-
. • • •

pôrter, de 'que desconhecemos pre�ldenclals de conduzir O'

onde nasce o Rio Canoas, con
tradizemos afirmando que com

toda a segurança conhecemos
geográfica-política fi administra
tivamente o Município de Lages,
e o tratamos com mais zelo e

responsabilidade do que quem
demonstrou não saber distinguir
um Município de um Distrito.'
Cordialmente, Juarez Furtado -

Prefeito Municipal de Lages.

O número de mulheres conti
nuará a superar o de homens no
próximo quarto .de século, mas

-----------.-, I elas terão um longo caminho a

percorrer antes que consigam
uma situação educacional, "eco
nômica e ocupacional de igual
dade com o sexo oposto; segun
do mostra um estudo feito pelo
principal serviço de estatísticas
dos Estados Unidos.

O detalhado estudo, o' pri
'meirc deste 'tipo feito pelo servi
ço de cens<_>s, traçll a trajetória
-demográficá, económica e social
das mulheres em áreas como

crescimento populacional, casa

mente, posição na família, nível
de crimínalidade, participação
política e em cargos públicos.

A pesquisa, divulgada hoje,
também inclui seções separadas
sobre mulheres negras e latinas.

Algumas das descobertas da

pesquisa mostram:

"I 1"°""" ,lfI b;IJa,·t.iII,llo;N,nfl
Ninguém mais duvida que o biparti

darismo passará por seu teste defini
tivo em 15 de novembro deste ano,
quando as urnas começarem .a jalar, O
juízo Final se instalará tão logo comece
a ser desfiado o monótono cantochão
das juntas Escrutinadoras.
Embora saiba que sua vitória, em

termosmajoritários, é fato consumado,
visto que a organização partidária da
Arena continua sendo superior a do
MDB, o partido tem consciência de que
somente assinalará uma recuperação
cabal do evento político de novemb10
de 1974 se arrebatar ao adversário o

governo de uma das quatro principais
cidadelas emedebistas: [otnoille, Blu
menau, Lages e Brusque, cuja expres
são econômica se reflete na circunstân
cia de que as quatro reunidas somam

35% da arrecadação do Imposto de
Circulação das Mercadorias em Santa
Catarina.

É bom lembrar que em termos 'ab
solutos a Arena também venceu o

pleito proporcional emajoritário de 74,
mas foi o surpreendente crescimento
da Oposição que acabou permane
cendo na supeiíCi!. *

Se os resultados deste ano forem ba
sicamente uma repetição da última
eleição, é previsível que a Arena pas
sará por uma completa reforma, orien
tada segunde as lições de seus reveses

eleitorais e dentro de um prazo nem tão
curto que atropele o ritmo gradualista
que marca o estilo do atual governo,
mas também nem tão exageradamente
longo a ponto de impedir a inaugura
ção da nova Arena nas eleições gover
namentais e parlamentares, dentro de
dois anos.

Esse novo partido terá o cuidado Ide
vir à luz através de uma calculada ce-,
sariana, em que se fará na hora a cirur
gia 'adequada para a separação de irm
ãos xijôpagos cuja coexistência seja ri
gorosamente indesejável.

* * *

Passarão a ser dois os partidos de
apoio à Bevoluçãa.formalizando-se na
prática o que o instituto da sub legenda
já pratica nos vestiários internos do
partido, Essa cirurgia não sofrerá 'dos
males do açodamento, responsáveis
por defeitos congênitos na estrutura
partidária da Arena - nascida de uma
operação de socorro exageradamente
ampliada: em 1965, as vitórias dos pes
sedistas Francisco Negrão de Lima e

Israel Pinheiro nas eleições pára os go
vernos da Guanabara e de Minas Ge
rais desencadearam a edição do AI-2,
que varria do país, entre outras relí
quias igualmente incômodas, todos os

partidos egressos do regime político de
1946. Foi desse dilúvio que surgiram a

Arena e o MDB, entidades provisórias
que deveriam dar origem, mais tarde, a
um sistema de dois partidos - reco

mendado, embora não fosse expressa
mente exigido pelas novas leis.

* * *

Qualquer semelhança com a, ban
deira içada pelo norte-americano Ralph
Nader será mera .coincidência,
T"ilJI""" f!/ud"
Contrariando à expectativa da rotina;

muitos senadores estavam inscritos
para ocupar ontem a tribuna.' Não é
comum para uma sexta-feira um rol de
inscritos tão alentado: Orestes Quércia,
Marcos Freire, Danton Jobim, Lourival
Baptistac-Benedito Ferreira, Ruy Car
neiro e o catarinense Otair Becker.
t/'f"Ort�(�àfl
O Secr�tário Salomão Ribas Júnior

está empenhado em corrigir a remune
ração do professor substituto, discipli
nan,do .também, o vínculo empregatício
desses professores, sob a CLT.

* * *

A nova redação do artigo 104 da
Emenda Constitucional nO 1 corrige
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Almeida Machado alerta
sobre a poluição da água

arquitetos não estudam a

fisiologia humana nem

ficam sabendo como

reage nossos organismos
as violentas diferenças de
luminosidade entre o

meio ambiente e os inte

riores, nem como o ou

vido reage ao barulho
desses aparelhos de ar

condicionado. Depois
aparecem os problemas
de neuroses e doenças
mentais para a Medicina
resolver.
CIGARROS
O Ministro anunciou

que a Coordenadoria de
Educação Sanitária do
Ministério contará com a

participação de especia
listas em publicidade que
estudarão a melhor forma
de combater a propa
ganda do fumo com ape
Ias tão sofisticados como

os que existem para esti
mular o vício.
-Seria ridículo, diante

da sofisticada campanha
dos cigarros, que existe
por aí, saírmos em campo
com anúncios simples
mente dizendo: deixem
de fumar que o fumo faz
mal à saúde - comentou.

O Ministro reconheceu
ontem que alguns remé
dios produzidos livre
mente no Brasil são proi
bidos em alguns países
do exterior. E justificou
essa liberação: "Nem

sempre o que é bom para
os países desenvolvidos é
bom para o Brasil.

O Etrenol, por exemplo,
é proibido nos Estados
Unidos e nós usamos aqui
no combate à esquistos
somose. Eles podem se

dar ao luxo de não usar

esse remédio. Mas nós
não temos outra opção".
Sobre a proibição do

clorofórmio em 'medica
mentos nos Estados Uni
dos e sua liberação no

Brasil, o Ministro acres

centou: "essas experiên
cias são discutíveis

quando feitas em animais
e têrn os resultados trans

postos para os homens.
Eu. estou tomando aqui
essa água mineral, que é

pura, não tem micróbios,
não tem impurezas e em

nada afeta minha saúde.
Mas se eu aplicar diaria
mente uma injeççào da
mesma água numa pe�
soa durante algumtempo,'
essa pessoa apresentará
lesões renais. Isso signi
fica que ao ingerir a água
essa pessoa corre ao

mesmos riscos?
Absolutamente não".

Nei Braga pede aos

secretários melhoria

nas Escolas Normais
Brasília - Através de um cornuniêadtrçftcial. enviado ontem a

todos os secretários estaduais de ed ucaçào, o Ministro Nei Braga
manifestou sua preocu paçao pelas condições de funcionamento
das Escolas Normais Brasileiras. assinalando que a baixa quali
dade do ensino tem suas raízes mais profundas na formação dos

professores:

.Segundo advertiu o Ministro da Educação e Cultura .. a oferta
de outros cu rsos de segundo grau não pode nem deve prejudicar
a qualidade do curso destinado a habi litação de professores para
o primeiro grau do ensino". Na opiniáo dos administradores do
MEC. o ato do Ministro estaria visando providências para maior

formação de técnicos de nível médio na área pedagógica.
abrindo. assim. novas perspectivas para os cursos normais.

Na realidade. através do aviso oficial nO 423 do MEC. o Ministro
Nei Braga procurou chamar a atenção dos secretários Estaduais
de Educaçào para a necessidade de revitalização dos cursos

normais. insinuando um estudo das novas funções dessas esco

las face à Lei nO 5.692. que trata da reforma do ensino.

Entende ainda o Ministro da Educação. que especialmente nos

ensinos de 1 ° e.2° graus. tal melhoria somente se efetivará através
de uma união de esforços e equacionamento de ,prioridades e

ações relevantes para o alcançe desse objetivo. E entre essas

prioridades. ele atribui maior grau de importância a de melhor
qualiticacào de professores para o ensino de Língua Portuguesa
e de Literatura Brasileira.

Lei Falcão não sofrerá

alteração no Congresso
Brasília - O projeto que disciplina a propaganda

eleitoral no rádio e na televisão não sofrerá qualquer alte
ração no Congresso. nem mesmo aquelas pretendidas
pelo relator da Comissão Mista que o examina, senador
Jarbas Passarinho. e deverá ser aprovado por decurso de
prazo. segundo orientaçáo Já transmitida ás lideranças no

Senado e na Câmara.
A informação. transmitida por um vice-Iider da Arena

na Câmara dos Deputados. dá conta de que o governo não
encarou com simpatia o comportamento do relator.iem
bera tenha evitado levá-lo a u ma atitude impensadá. corno
a renúncia". Por isso. o Senhor Petrõnio Portela tomou a

iniciativa de levar parlamentares da Arena para reuniao da
Comissão Mista quarta-feira última. embora tratando de
adiar para o dia 22 o exame do parecer.
Com o adiantamento. a liderança governista evitou o

exame das emendas que o senador Jarbas Passarinho
pretendia apresentar visando a aperfeiçoar o projeto e

abriu caminho para a aprovação da proposição original
por decurso de prazo.

No dia 29 de junho completa-se o prazo de quarenta
dias pra o exame da matéria. conforme a legislação em

vigor. Como oitenta por cento da Arena encara com sim
patia a proposiçào restritiva ..a liderança evitará o debate
do assunto esperando a aprovação depois-que se esgotar
o prazo.

.
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"A ditadura não é opCão,
temos que fo�talecer

o processo democrático"

Caterpillar, Cat e [9 são marcas de fábrica da Caterpillar Tractor Co.

40 anos de união abrindo os caminhos do progresso do Sul do Brasil.

Santo, onde estava hospe
dado e atravessou a rua

para a praia da costa, em

frente. Estava acompanha
do de seu médico particu
lar, e de dois membros da

segurança pessoal. Eram
6hlOm e o chefe do go
verno vestia um roupão
azul marinho carregava ao

pescoço uma toalha ver

melha.
Caminhou na areia, fez

teste. de cooper e exercí
cios abdominais por cinco
minutos, Nadou um pou
co, sempre cercado por
seus auxiliares, enquanto
um grupo de fot6grafos,
ocultos pelo muro de uma

casa, documentavam o

início do segundo dia do
Presidente da República
em Vit6ria.

De volta a areia o Ge
neral Geisel deixou-se fi
car alguns minutos con

versando e, à saída, ace

nou em direção ao muro

atrás do qual estava os

fotógrafos, mostrando-lhes
que sabia, desde o início,
de sua presença ali.

.

SüoPau)o-O Ministrada

Saúde, Paulo de Almeida

Machado, disse ontem,
em S.ão Paulo, que o pro
blema. da poluição da

água é mais grave no Bra

sil que o da poluição do ar
It!:;;�

nas grandes metrópoles.
Ele talou em 200 óbitos

por,100 mil habitantes

causados por doenças
vindas da contaminação
da ág-ua. Poluição do solo

é também mais grave do

que a do aG segundo o

Ministro.
Essa é uma das razoes

que obrigam o Ministério
da Saúde a ter como prio
ridade número um de

suas atividades a implan
tação de uma infra

estrutura eficaz de sa

neamento básico. "Te
mos de combater as defi

ciências, que são muito

grandes· tanto no ministé
rio quanto nas secretarias
estaduais de Saúde",
disse o Ministro, numa pa
lestra para estudantes de

Engenharia, Arquitetura e

Cpmunicação Social da

Fundação Armando Alva

res Penteado, ontem pela
manhã.
-Os modernos Arqui

tetos deveriam pensar
mais na fisiologia humana

quando elaboram seus

projetos e desenham re

sidências e edifícios e que
possibilitam a entrada de

grande teor de ruido são
causadores. da grande
angústia que cerca o

homem urbano moderno.
O homem precisa de es

paço para viver, senão ele
fica com ESTRESS". Os

CHAPAS ONDULADAS"'��I"jII�....��rtM6mm e 8mm em legítimo
'1I��iofII�4

cimento amianto . LARG.: 930
"" COMPS. NORMAIS: 910; 1220;

1530; 1830; 2130; 2440; 3050
CHAPAS ONDULADAS
DE 4mm onda curta - cinza
ou vermelha - em fibro cimento

LARGURA, 506
COMPRIMENTOS NOR�AIS: 910;
1220; 1530; 1830; 2130; 2440

SAN O P O P chapa popular
de onda larga em fibra cimento,
vermelha ou cinz c . LARG.: 930

COMPRIMENTOS NORMAIS
910; 1220; 1530; 1830 •

TODAS AS MEDIDAS EM mm .

Em1936,iniciava-se amecanização
de nossas rodovias.

ta

IA'

A afirmação é do- presidente Ernesto Geisel ontem em Vitória durante uma reu

nião com os membros do diretório regional da Arena do Espírito Santo. O presiden
te exortou o partido para conseguir uma vitória expressiva nas eleições 'de novembro.

:.;' �"""
'

Vitória - Em pronun
ciamento reservado aos

membros do diretório re

gional da Arena do Espíri
to Santo, ontem, o Presi
dente Geisel exortou o

partido para uma vitória
expressiva nas pr6ximas el
eíções, afinnando, segun
do declarou mais tarde o
secretário de imprensa,
Humberto Barreto, que "a
ditadura não é uma opção
e temos que fortalecer o

partido e caminhar dentro
do processo democráti
co".

Diante dos poucos co

mentários a respeito do
discurso do Presidente
Geisel, os jornalistas pedi
ram a gravação feita pelo
assessor especial da pre si
dência, Coronel Wilberto
Lima, que não pode for
necê-la, pois deixou o pa
lácio Anchieta com a co

mitiva presidencial às
16h30m.

Em outras audiências
concedidas ontem a partir
de 15 horas na capital
capixaba, o Presidente da

República recebeu um

grupo de estudantes uni

versitários, que reivindi
cou a criação de um cen

tro esportivo no "cam

pus", membros da Assem
bléia Legislativa que lhe
concederam o título de
cidadão Honorário; Prefei
tos Municipais e Repre
sentantes das Federações
do Comércio, Agricultura
e Industrial.

O chefe do Governo
deixou o palácio Anchleta
às 16h3om, depois de se

despedir de um grupo de

funcionários; em compa
nhia do -Govemador Élcio
Alvares e dos demais
membros ·de sua comitiva.
No aeroporto ele se en

controu com sua mulher,
dona Lucy Geisel, que du
rante todo o dia cum

pr i u u ma programação
paralela em visita a mu

seus, e entidades assisten
ciais.

Ap6s os cumprimentos
protocolares, o Presidente
Geisel embarcou de re

gresso a Brasília, encerran-

do sua primeira visita ofi
cial ao Espírito Santo.

Du�allte a tarde depois
. de rápida inspeção feita

pelo chefe de segurança, o

Presidente Ernesto Geisel
deixou a residência oficial
do govemador do Espírito

Nós de Figueras'sabemos disso muito
bem. Naquele ano, no dia 11 de junho
precisamente, vendemos o primeiro trator
Caterpillar, um R 04, para a Prefeitura de
Santa Maria - RS.

Era o início de uma longa e bela
história dessas máqu inas em terras gaúchas
e catarinenses.
A partir de então, como representantes

Caterpillar exclusivos para a região. Sul,
passamos também a fazer parte dessa
história.

.

Hoje, 40 anos depois, onde quer que
haja uma máquina Caterpillar abrindo.
estradas, constru indo barragens, desbra
vando matas, tornando terras mais férteis,
Figueras também está presente.
Com justo orgulho.
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Esag encerra seminário com

palestra de Amin e homenagens

Com palestra dó prefeito Esperidião
Amin Helou Filho, sobre a "Participação
Comunitária na Administração Pública",
e a Esag encerrou ontem à noite o

seminário sobre administração pública,
promovido em comemoração aos seus lO

anos de funcionamento.
N a oportunidade, foram prestadas ho

menagens especiais ao empresário José

Matusalém Comelli, diretor presidente
do Grupo Hoepcke e diretor de O

ESTADO e a Jorge Konder Bornhausen,
oresídente da Companhia de Desenvolvi

mento do Estado de Santa Catarina
(CODESC).

Ao entregar as placas de prata, o

'diretor da Esag, professor Gilson Meirel

les, em presença do reitor da Udesc,
Antônio Nicolló Grillo, ressaltou o aten

dimento prestado à Esag nestes dez anos

pelos' homenageados, "escolhidos pela
posição que adotaram desde a sua posse
no comando das suas respectivas empre
sas".

Segundo o professor, "tanto a presi
dência do Grupo Hoepcke quanto da

Codesc sempre souberam acolher e apo
iar professores e alunos estagiários da

Esag, bem como os egressos dela, numa
clara demonstração de que, o ensino de
administração não pode ser ministrado

sem que �
as empresas abram constante

mente novas frentes de trabalho no

setor" .

Programa Comunitário

Ao abordar a Participação Comunitá

ria na Administração Pública, o prefeito
Amin Filho deteve-se especialmente no

Plano de Ação Comunitária, desenvolvi

do pela Prefeitura da Capital.
Segundo o prefeito, "o programa, em

sua fase inicial, limita-se a generalizadas
abordagens com a comunidade, estudan-

do seus problemas "in loco" e documen

tando os trabalhos desenvolvidos. Para

lelamente, visa ao treinamento de líderes
cornunitãrios dos distritos e do centro

urbano da Cidade, como um elo entre a

administração ,'e o povo. Este treinamen

to é um dos requisitos básicos para se

conseguir resultados concretos e satisfa
tórios de auto-promoção da comunida
de e de participação popular consciente,
ativa e institucional no processo de

desenvolvimento dos países".
Mais adiante, Esperidião Filho airmou

que, "em sua extensão mais ampla,
pre tende a Prefeitura de Florianópolis
uma estratégia de intervençaõ para aten

der a comunidade nos setores de profis
sionalização, saúde, educação, recreação
e habitação, para atingir um objetivo
maior de melhoria do seu "status" eco

nômico e dos níveis sociais; reversão do

processo de dependência; melhoria do

desempenho e integração familiar ,e inte

gração social, cultural e comunitária".
Citou o fato de que, juntamente com

diversos órgãos militar religiosos escola
res e a comunidade em geral, a prefeitu
ra vem desenvolvendo, "com amplo su

cesso, a operação limpa-trilho ou muti
rão, nos fins-de- semana. Nessa opera
ção, temos levado às comunidades mais

distantes do centro da cidade, e mesmo

às mais próximas, serviços de ilumina

ção, melhoramento de estradas, drena

gem, limpeza de ruas, pintura, plantio de

árvores, aumento de linhas de transpor
tes coletivos, melhoria das instalações de

escolas municipais, implantação de nú

cleos educacionais infantis, tele fone pú
blico, lazer, educação e saúde, além de

inúmeros outros beneffcios, que só são

plenamente atingidos com a efetiva par

ticipação da comunidade".

CONVITE PARA MISSA
Jl família de

EDELBERTO BASILlDES OUVEI RA' ainda pe

sarosa pelo seu falecimento ocorrido em 13/04/76,
convida parentes e amigos para missa de 600. dia e

.

data em que completaria 81 anos, que será rezada a

I 13 do corrente mês, às 18:30 horas na Capela do

Colégio Catarinense.

Antecipa agradecimentos a todos que comparece
rem a este ato de fé cristã.

AGRADECIMENTO E CONVITE

PARA MISSA -DE 7� DIA

\

MECANOGRAFA

..ASCOTA' ".

Admitimos, para' trabalhar com máquina

I

Badesc credenciado para
programa de pastagens

,Programa'Nacional do Álcool:

novo esquema de financiamentoO Banco Central do Brasil credenciou o Badesc para o

Programa Nacional de Pastagens, destinando dotação no

valor de 10 milhões de cruzeiros. O Programa tem por
objetivo, através de financiamento, uma melhoria do nível
de trato sanitário e de alimentação do rebanho bovino,
visando um incremento de natalidade e consequentemente
de o�erta' ao setor de abate. São beneficiários dessa

possibilidade de atendimento por parte do Badesc, produ
tores rurais ou suas cooperativas, desde que se disponham
a introduzir novas, técnicas e tratamento do rebanho.

Os prazos de financiamento podem se estender até 12
anos, proporcionando um prazo de carência de até 4 anos,
com juros que variam da total isenção de taxa ao máximo
de 15 por cento a.a. fixos.

O Ministro da Fazenda, Máfia Henri

que Simonsen, aprovou "Ad-Refereridu"
do-Conselho Monetário Nacional (CMN) a

nova sistemática para a concessão de

financiamentos, aos Projetos do Programa
Nacional do Alcool (PPNA)- e definiu os

recursos a serem aplicados no setor até'
1977, que deverão atingir a 3 bilhões e

250 milhões de cruzeiros.
Este montante foi calculado com base

nos 31 Projetos de destilarias até agora
aprovados pela Comissão Nacional do Ál
cool (CNA) e representam uma área plan
tada de' 300 mil hectares de cana-de-açú
car e 25 mil de mandioca. Ao mesmo

.

tempo o CMN baixou norma regulamen
tando a concessão de financiamentos para
Projetos de destilarias cujos prazos serão
de até doze anos e os juros de sete por
cento. ao ano.

A mudança no sistema de financiamen
tos industriais destinados à implantação,
ampli ação ou reforma de destil-arias de
álcool foi possível depois que o Presidente
Ernesto Geisel aprovou exposição de mo

tivos dos Ministros da Fazenda e do

Planejamento onde é destacado o pouco
estímulo existente entre ()S produtores de

Álcoo.l em consequência das insuficientes

condições dos prazos de. financiamento
das taxas de juros.

A partir de agora,. nas operações de
custeio de, cana-de-açúcar, os prazos para
financiamento passarão a ser os seguintes:
Fundação de novas lavouras: Até três
safras incluindo o. plantio, soca e ressaca;
Renovação de canaviais: prazo de até duas
safras (somente soca e ressaca); Tratos

Plano siderúrgico deve culturais de lavouras já formadas: prazo
de uma safra (inclui apenas a ressoca). Os

t: t
" juros serão de 7 por' cento ao ano com

a eu ar para o manganes exceção dos casos de aquisição de fertili-

Os técnicos encarregados da elaboração do Plano zantes e de outros insumos subsidiâveis, A

Siderúrgico Nacional deverão levar em consideração que taxa de juros de 7 por cento prevalecerá
95 por cento do minério de manganes produzido no país para as operações contratadas até 31 de
e o importado são. consumidos pelas usinas siderúrgicas. dezembro de 1976, cabendo ao reexami-

Esta será uma das recomendações que o encontro nar o percentual a vigorar para as oper�
nacional de manganes fará ao governo federal visando ções que vieram a ser firmadas após
orientar a elaboração do plano. O encontro, que contou aquela data. As operações de custeio das
com a participação dos diretores regionais do Departamen- 'lavouras de mandioca serão financiadas
to Nacional da produção mineral e de outros técnicos,
serão encerrado, hoje em Belo Horizonte. com prazo para pagamento de 24, meses;

,

Durante o certame foi analisada a situação do país no' Na concessão dos financiamentos de

que diz respeito ao minério de manganes e levantadas as custeio será levada em conta a quantidade
reservas de alto e baixo teor, os projetos de tecnologia em de matéria-prima a ser produzida, de

desenvolvimento para o seu aproveitamento, o quadro do . acordo com a capacidade industrial de
minério de Urucum, em face de sua posição geográfica e processamento das destilarias, neste parti-

,

suas
-

características fisicoqufmicas. Foi estudado ainda o cular vão ser mantidos entendimentos
problema do transporte do minério. do �mapá para o Sul col]'t o' Instituto do Açúcar e do Álcool
do País eo do importado do Gabão, na Africa. - '

.

'(IAA) e a Petrobrâs.-além da CNA.
O encontro será encerrado cem um debate -entre, os ,1'O� :financiamentos serão concedidos patécnicos do DNPM e das-companhias mistas q�ê afuâiR't1o ra o 'custeio de lavouras de cana ou de

setor e os representantes da iniciativa privada, tanto o da
área produtora do minério como da consumidora (as outras matérias-primas, inclusive a man-

usinas siderúrgicas e de ferro liga). dioca e para aquisição de tratores, mâqui-

Fontana dá radiografia
d, agricultura estadual.

A polftica organizacional do setor primário catarinense
foi o tema da palestra de ontem do secretário da

Agricultura, Victor Fontana, na Escola Superior de Ad

ministração e Gerência, dando continuidade ao seminárío

de Administração Pública promovido pela ESAG, em

comemoração ao seu 100. aniversário. Foram homenagea�
dos Ivan Mattos, ex-Secretário da Fazenda e João Baptista
Bonassís, primeiro diretor da Escola

Víctoj Fontana falou sobre a situação atual do setor

primári:Q:�'a'tarinense assinalando que, das 260 mil proprie
dades rti�s existentes no Estado, 90� têm menos de 50

hectares e 70% menos de 25 'hectares. "A nossa estrutura

fundiária - disse - é, sem dúvida, muito difícil, muito

aquém do módulo desejado. Se não forem encontradas

soluções, os minifundiários Não terão condições de conti

nuar na terra, indo para as cidades, que não têm

condições de oferecer-lhes melhores condições de sobrevi

vência".
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nas agrícolas, veículos e demais equipa
mentos de capital semifixo, Incluídos os

investimentos do capital fixo necessários
ao custeio de lavouras. Os juros de 7 por
cento ao ano, nos casos de financiamentos
de investimentos, serão reajustados para

'

15 por cento nos çasos em que os -,

beneficiários abandonarem ou relegarem o

segundo plano a atividade de produção de

matéria-prima para fabrico de álcool. Ou
ainda: entregarem ou utilizarem a produ
ção obtida para outros fins de não a,

exclusiva fabricação de álcool.
As normas baixadas' pelo CMN determi

nam também que os, projetos a serem

financiados se subordinem à assistência
técnica, valerrdose dos órgãos do sistema,
formado pela empresa brasileira de Assis
tência Rural (EMBRATER). A assistência <

téc será classificada, como condição prévia
na elaboração do plano de produção da
destilaria.

Os recursos destinados às operações de
crédito rural serão aplicados diretamente
pelo fundo geral para agricultura e indús
tria (FUNAGRI). A aplicação dos recursos ,

será feita por agentes 'financeiros creden- 4
ciados junto ao Banco Central do Brasil,
através 'de operações de refinanciamento
ou de repasse.

O CMN decidiu também que, em face
da inexistência de recursos específicos
para a execuçãl do Plano Nacional do
Alcool no caso dos financiamentos visan
do a aquisição de matérias-primas necessá-
rias à produção de álcool, o andamento,

I do programa somente será viável mediante
a' utilização de recursos alocados 'ao
FUNAGRI, até o final deste ano.

No Biênio 1976/77 serão aplicados 3
'bilhões e 250 milhões de cruzeiros desti-

nados as operações de financiamentos de

matérias-primas necessárias à produção de
álcool sendo 3 bilhões para os projetos
com base na cana-de-açúcar (2 bilhões e

100 milhões para o custeio da lavoura e

900 milhões de investimentos). Os proje
tos de maridioca terão à sua disposição
um total de 250 milhões de cruzeiros
(175 milhões para custeio de 75 em

operações de investimentos). Em 1976
serão aplicados 1 bilhão e 500 milhões de
cruzeiros e em 1977 1 bilhão e 750
milhões.

As novas condições para financiamen
tos rurais de custeio e investimento desti
nados ao incentivo da produção de álcool
de matérias-primas destinadas à produção
de álcool foram estabelecidas pelo Presi
dente Ernesto Geisel através de Decreto
ontem assinado com base em exposição
de motivos dos Ministros Reis Veloso e

Henrique Simonsen,
I

A Bolsa ontem

(São Paulo)

LAJE PRÉ - MOLDADA 1i;'PUIA

��NTOS
PARA FORRO E PISO Consultem-nos

Maior rapidez. Economia de 30%. Entrega (0482) 22-6500
imediata Qualquer quantidade .Atendemos todo o

estado com assistência técnica ,

KRINNBERG ALIMENTOS S/A
CGC no. 85.788.594/0001-08

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAOR91NÁRIA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

São convidados os senhores acionistas para a Assembléia.
Geral Extraordlnânla à realizar-se na sede social dé:
"KRINNBERG ALIMENTOS S/A" sita à Rua Ru i Barbosa,
204 em Rio do Sul - SC, no dia 07.07.76 às 14,00 horas para
deliberarem sobre a seguinte ,

ORDEM DO DIA
1) - Apreciação do pedido de renúncia do Diretor Comercial.

RIO DO SUL(SC), 07 de junho de 1976
KRINNBERG ALIMENTOS S/A

Diretor Presidente

IÚ!

REG, CREA, N.O 5,17Ci - 10,0 Região
VENDAS- Rua Emí!iO Blurn. 27 - Florianópolis - se

22-4235

22·4002

22·6290

CONVITE ,PARA MISSA
DE 7� DIA

A família de
_

ANGELO GUARDINI, convida os parentes
e amigos, para missa de 70. dia, que será
celebrada dia 12 às10:00 horas, na Igreja Nossa
Senhora do Rosário.

Antecipadamente agradece.
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COMPANHIA CARBONrFERA
DE URUSSANGA

CGC/MF no. 33032467/0001-72
COMUNICAÇÃO AOS ACION 1STAS

Acham·se à disposição dos senhores acionistas desta socieda
de, na sua sede social, a Av. Getúlio Vargas, 5,15; neste

Estado, os .documentos, a que se refere o Decreto Lei no.

2.627, de 26/09/1940, Art. 99, a sager:
a) Re.latório da Di�etoria referente ao exerc(cio findo
de 1975;
b) Cópias do Ba1anço e do Demonstrativo de Resu Itados;
c) Parecer do Cons'elho Fiscal.

Criciúma(SC), 04 de jl!lnh0 de 1976
João Zanette

Diretor - Presidénte
CPF - ,003515719

Os farníllares de
GODOFREDO ENTRES, agradecem a todos que ClS

confortaram no doloroso transe por que passaram, em

especial ao médico Dr. Helio Mendes e aos enferrnelros da

Casa de Saúde São Sesastião.

Outrossim, convidam os parentes e pessoas ele sua>

relações para missa de 70. dia em sufrágio de sua alma, q�e
será celebrada segunda-feira, dia 14, às 19:00 horas na igreja
rle Santo Antônio - rua Padre Roma.

SOCI EDADE CARBONfFERA
BOA VISTA s/Air

CGC/IVÍG - 83647156/00Ól-96.
COMUNICAÇÃO AOS ACIONISTAS

Acham-se à disposição dos senhores acionistas, destasocle

dade, na sua sede social, à Av. Getúlio Vargas, no. 515, neste
Estado, os documentos a que se refere o Decr.eto Lei No.

2.627, de 26/99/1940, Art. 99, a-saber:
a) Relatório da Diretoria referente ao exerclcio findo de

1975;
b) Cópias do Balanço e do Demonstrativo de Resultados;
c) Parecer do Conselho Fiscal.

Criciúma(SC), 04 de junho de 1976
João Zanette

Diretor - Presidente
CP F-00351 5719
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Vanda de Souza Sanes, Tabeliã titular do 40. Ofício de Notas e

Protestos da Capital, comunica aos clientes, amigos e uSllários do
referido Ofício que a partir-do dia 14 do corrente mês, (segunda-feira),
passará a atender em suas novas instalações. No seguinte endereço: Rua
Felipe Schmidt; 21, ..,., s���r.I'IQ /<,;: "�:.ç.�!fi9,,,��qJe'rcial Aderbal
Ramos da Silva. Tehiforiés�22.Ô' 'é:'2' ,';9;'" " t'fJt', ""> •

COMUNICAÇAOExigimos bons conhecimentos de contabilida

de.

Col-ocação imediata e salário a combinar.

As interessadas deverão se apresentar à Rua '

Uruguai, 614, ITAjAr - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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FausiMiguel contesta as

declarações de Arthllr Killian

Joinville(Sucursal) - o presidente da comis

são municipal de esportes de Joínvílle, Fausi

José Miguel, contestou veementemente, através

de nota oficial expedida na manhã ·de ontem, as

declarações prestadas pelo atual interventor da

FAC, Arthur Kíllian, ao jornal "O Estado" em

matéria publicada' na página 7 do último dia 9.

A matéria se refere há participação de Santa

Catarina no campeonato brasileiro de tênis, a

ser realizado na cidade de Natal, Rio Grande do

Norte. Killian falou da dificuldade de Santa

Catarina participar da competição e da ausência

dos interessaços nas reuniões a que foram

convocados. Mesmo assim, a Federação Atlética

Catarinense decidiu escolher o Cruzeiro, de

Joinville, campeão de 1974, para representar o

Estado de Santa Catarina na competição. .

. Na nota 'oficial, com o objetivo de prestar
·':·esClarecimentos" . Fausi Miguel diz que "na

quinta--feira passada, o jogador de tênis de mesa

joinvillense Henrique Schwanke, recebeu telegra
ma, dirigido a ele, enviado por Arthur Killian,
iriterventor da FAC, indicando-o como responsá
vel pela equipe de tênis de mesa de Santa

Catarina, para ir representar nosso' Estado no

campeonato brasileiro, a ·ser 'realizado em Natal.

A Liga Atlética Norte Catarinense, legitima
representante da FAC em Joinville, nada rece

beu. A Sociedade Esportiva Cruzeiro do Sul, a
.

qual Schwanke e todos os mesatenstas estão

filiados, também nada recebeu, bem como a

comissão· municipal de esportes' ou qualquer
outro órgão que lide com o esporte amador em

Joinville".
Mais adiante, Fausl Miguel diz que. "até aí

nada demais".
"No entanto - prossegue - o que nos causou

estranheza foram as declarações do ,sr. Killian
de que as passagens foram fornecidas pela CBD.

A verdade manda que se diga que o mesatensta

Schwanke após sucessivos contatos com o Sr.

Kíllian, recebeu deste' a comunicação de que o

mesmo deveria entrar em contato com a CBD

para pedir as passagens lá mesmo, com o Sr.

WalteL ate' informou que Santa Catarina, por
não ter feito as inscrição a tempo, não teria

�it9 as passagens. Foi conseguido, a muito

custo; a. inscrição do Estado para disputá! o

campeonato, mas com despesas de viagem por
conta da FAC. Como a nossa' Federação não

tem verba (alegação do Sr. Killian), a seleção de

Santa Catarina, para Viajar, utilizou os seguintes
recursos para cobrir as despesas' de CrS
13.500,00. referentes a-três passagens ida e volta .

até Natal: Comissão municipal de esportes de
Joinvil1e e Prefeitura Municipal de Joinville,
com CrS 6 mil; S.E. Cruzeiro do Sul, de

Joinville, com CrS. 4.500,00; Ademir Rossi
(atleta componente da'equipe), com CrS 1 mil;
Orli Rossi (também atleta), com CrS 1 mil e

Álvaro S. Thiago Pereira (atleta) com mais CrS
1 mil".

Na parte final da nota oficial da CME de

Joinvil1e, seu presidente diz que este' "é
.

o
retrato do esporte amador catarineilse.· Tudo

que é' feito em termos de esporte amador no

interior do estado tem que ser por conta dos

clubes e das comissões municipais de esporte.
Só se recebe das federações o famoso "apoio
moral". Temos certeza de que, enquanto a FAC
se preocupar somente em promover competições
de atletismo para selecionar a equipe de nossa

capital para os jogos abertos de Santa Catarina,
a coisa. irá de mal a pior, Ao invés de um

campeonato estadual de atletismo, apreocupa
ção fica em. organizar a equipe de uma cidade

para os jogos abertos",' finaliza o presidente da
CMe de Joinvílle,

Tenis no Lira para formar

a seleção dos Jogos Regionais
Objetivando formar a seleção que vai repre

sentar Flori�?poliS nos
.. Jogos. Regionái� .

da
cidade de Crícíüma, oUra Tenis Clube, unico
clube que disputa este' esporte nâ capital,
programou para este ·sábado e domingo, em suas

quadras, o I Hancking Interno de Tenis de
1976. Os elassíficados tentarão inclusive sua

participação nas eliminatórias do Campeonato
Brasileiro de Tenis em Brasília, na segunda
quinzena de julho.

Os atletas convocados são: Carlos Alves, José
Cassu, Moacir Werner, Júlio Camargo, Claudio

Werner, Adão Costa, Rui Madeira, U-
baldo Líberato, Mareio Werner, Rena-
to Meireles, Demir Kaiser, Carlos
Ramos, Ricardo Carvalho, Luiz looco, Antonio
Zwtkvewísz, Roberto Faustino, Sergio Gentil,
Rubens Pereira, Cesar Barbato, Ricardo Coelho,
Humberto Beck, Luciano Rodrigues, Antonio
Santaela, Walter Wanderlei, João Sedrez, Viní
cio Fíanondní, Wilson Elias, Ari Carnier, Fer
nando Sasse, Helmute da Silva, no masculino; e
Cristina Barbato, Carla Bíumenberg, Silvia Perei
ra, Nadir, Maria Francisco; Isabel Elias, Tânia
Wanderlei, Oarísse ·Fernandes, Miriam Fontes,
Teresa Lins, Andréa Borba, Grasiela Rizzo, no
feminino. .

Uma boa vitória do ��6"
sobre o Instituto: lxO

Francisco voltou a comandar o time

A vinda de Francisco José Rodrigues da Silva, mais conhecido

por "Ié", do Ceará, veio dar, a tranqüilidade que estava faltando a

equipe de futebol de salão, adulto, do Clube Seis de Janeiro,
dirigido pelo conhecido Hamilton Berreta, A vitória sobre o

Instituto Estadual' de Educação, anteontem por 1 x O no Colégio
Catarinense, veio comprovar as condições técnicas de "Ié" que deu
o complemento técnico necessário a equipe do clube 6. A equipe
de Berreta, com esta' vitória, quebrou a invencibilidade do IEE,
'que há 11 partidas que .não perdia. O gol desta vitória foi marcado

por Qésio, aliâs muito comemorado. A equipe do Clube 6 ganhou
com: Bento, Edgar, Berreta, Clésío, e Francisco (lé) (depois
Narley), no banco estavam Beto, Mário, Roberto; Narley e Victor,

Segundo o treinador Berreta, "o Seis está com um bom plantel,
tem dais jogadores para cada posição, e agora com a presença do
"Ié" a equipe adquiriu mais calma, tranqüilidade" e acrescentou

dizendo que "a equipe é boa em tudo, na disciplina, técnica e

taticamente, é um grupo fácil de trabalhar mesmo". Berreta
considera o BESC a equipe mais "difícil de vencer" devido ao seu

jogo duro, mas "o IÉE tem a equipe de melhor categoria do

certame, tr'por isso a nossa vitória fica mais valorizada". Para se

ter uma idéia do nível técnico dos atletas do Clube 6, bastadizer
que cinco deles, Edgar, Luiz, Berreta, Narley, e Roberto foram
.convoc ados 'pela Federação Catarinense de Desportos
Universitários - FCDU, para participarem da' seleção que irá
disputar os XXVII Jogos Universitários Brasileiros, em Belo
Horizonte - MG.

A equipe do Seis vem efetuando treinamentos durante a

semana, conforme programação pré-estabelecida pelo treinador, no
estádio coberto da FAC. Estes treinos não são feitos no Clube 6,
devido a diferença do piso da quadra, "e para que os' atlétas se

adaptem melhor com a quadra do Colégio Catarinense, local das

competições, o.mais conveniente é fazer os treinos em quadra que
mais se assemelhe àquela, e por isso' usamos a FAC". O ideal seria
treinar n próprio local das competições, o. que infelizmente não é
possível". O Clube 6 formou seu time este ano, e.o grande valor
está na renovação, são todos vindo do Juvenil. A grande força do
"6" no futuro é o infantil (treinado pelo Dilton).

Liga Oestina promovendo
.

certame' de' 'futébolde salão"
I

_

na região de Chapecó
chápecb (Sucursal) - À Liga Oestina de Futebol de

Salão, está promovendo o campeonato regional de futebol
de salão, válido como fase de classífícação para o

campeonato estadual. Participam o Grêmio Esportivo
Industrial e o Canecos Futebol Clube, de Chapecô e o

Palmeiras, de Saudades/SC.
.

O primeiro tumo foi encerrado, apresentando o Cane
cos como líder da tabela, nas catagorias infantil, juvenil e

adulto. O Gremio Esportivo Industrial é o vice-líder.
Nos próximos dias 12 (hoje), 19 e 26, o campeonato

será encerrado, proc1amando-se os campeão e vice, que
disput a rão a fase' estadual.

Dívaldíne Bet, presidente da Liga, informou que
desenvolveu esforços para incluir outros lubes no campeo
nato mas isso não foi-possível, esforços para incluir outros
clubes no campeonato mas isso não foi possível participou
alegando falta de tempo, mas para o campeonato de 1977
ele espera maior número de participantes. Segundo infor

mou, as inscrições para filiação continuam abertas.
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A.A. Banco do Brasil·'
Depois de um período sem,

praticamente, nenhuma ativida
de esportiva, a Ass ociação Atlé
tica Banco do Brasil � AABB,
de Florianópolis, através de sua

nova diretoria, jâ.tern em pauta
uma série de melhorias esporti
vas. Como vem ocorrendo com
o BESC, a administração da
agência local do Banco do Bra
sil está disposta a dar todo o

apoio no sentido de elevar o

esporte entre a classe bancária
daquele estabelecimento. O: de
sejo maior da atual diretoria é
a construção do Ginásio de
Esportes na sede em Coqueiros.
Este projeto vem sendo estuda-,
do há muito tempo, porém
com a sua aprovação agora, o.

que interessa é a sua efetivação
concreta, e par� que isso ocorra,
a AABB devera efetuar a venda
de uma grande área de terra no
Balneário de Canasvieira, num
valor aproximado de 2 milhões
de cruzeiros. No projeto origi
nal do Ginásio' de Esportes,
constam todas as quadras (fute
bol de salão, handebol,. volei
bol), salão de judô, vestiários,
sala de jogos de mesa, ·e a sede
social. Para que possam fazer
uma série de mudanças na asso

ciação, será necessário também
alterações nos Estatutos da
AABB. Ê o caso de que até o
momento somente funcionários
do Banco do Brasil participam

como atletas enquanto que a

intenção é a de estender aos

parentes dos funcionários o di
reito de participarem dos qua
dros de esportes da AABB.
Inclusive treinar os filhos dos
servidores para competições de
caráter infantil ou juvenil da
cidade. "QUeremos criar dentro
da associação a categoria de
sócio- aííeta, permitindo, en

tão, que familiares dos funcio
nários também participem das
competições pela AABB", in
'forma Paulo Dziedicz Neto, di
retor de esportes.

A AABB inscreveu dois atle
tas para o Campeonato de Atle
tismo, sábado e domingo próxi
mos; Vaíram irá participar nos

100 e 1.500 m, e Paulo D.
Neto no arremesso' de peso. A:
inscrição da AABB junto a Fe
deração Atlética Catarinense -

FAC, também tem sido alvo de
atenção da atual diretoria, e

segundo o Paulo Dziedicz,
"dentro de um mês a situação
estará regularizada, com todos
inscritos na FAC". 'AiIida se

gundo o diretor de esportes "as
equipes de futebol de salão ou

de voleí masculino que deseja
rem jogar conosco podem nos

procurar". Acentuando que a

AABB será mais um grande
clube no esporte amador, Paulo
aguarda o início das obras do
Ginásio de Esportes.

Ivair de Lucca convocou

a seleção de handebol
O bi-campeão dos Jogos

Abertos, Ivair de Lucca, convi
dado pelo CME de Florianôpo
lis; _já convocou os atletas que.farao parte das equipes de han
debol, masculino e feminino
vis!UoIdo os Jogos Regionais e�
enCIuma, e. posteriormente, se'
obter classificação, participardos Jogos Abertos de Santa
Catarina - JASC .. em Tubarão.
A escolha das seleções recaiu
entre os atletas dos três clubes
da capital que praticam hande
bol, Instituto Estadual de Edu
Cação, UFSC e Colegial.

Apesar de ser uma equipe�stante renovada, pois alguns
Jogadores da Capital transferi
ram-se para. Tubarão, o-treina
dor De Lucca, acredita muito
na classificação, inclusive de
certa forma admite que a saída
de alguns titulares' 'vieram possibilitar a descoberta de novos

Valores, o. que vem ocorrendo,
realmente. A classificação nos
Jogos Regionais é· quase cert��orém quanto ao JASC é dífí
?l I!rever pois há equipes do
m�nor que vem treinando há
n:Ulto tempo, mas mesmo a!r
snu �credito, e ·faremos todo o
posslvel para que a Capital tenha uma excelente representa-

ção, comenta Ivair de Lucca.
Por enquanto os treinamen

tos vêm sendo realizados na

FAC, IEE, e UFSC, porém o
treinador espera que o Conse
lho Municipal de Esportes defi
na um local para os treinos
intensivos, pois a equipe mascu
lina é que está precisando de
mais exercícios em conjunto,
enquanto a equipe feminina ja
vem treinando com mais fre
quência, inclusive esta' equipe
joga junta praticamente há 4
anos.

CONVOCAÇÃO
Os atletas convocados pelo

Ivair de Lucca, foram: equipe
masculina - da UFSC: Jaílson,
Sidney, José Mário, Luiz Fer
nando, Eduim, Rubens, Edson
Maringá, Wilson. Paulo, Cavalla
zi, Jorge Nei; dé IEE: - Hugo,
Ricardo e Helio; do 'Colegial:
Neco, Botelho, Siqueira, Luiz
Boabaíd; dá UFSC: Edson Squi
zoto, Theodoro, José" e Remy
do Instituto; equipe feminina:
do IEE - Maria de Lourdes,
Maria Angélica, Elaine, Myriam,
Rita, Diana, Ivonete, Jock, So
mira, Jussál'a, Elizabeth, Sandra
e Vera; da UFSC - Angela,
Edith, Eliza, Thais, Dirce, Sis
laine e Eliane.'

JI)I�S(�
VISTI BULAR

'782° S E ME S T R E

.,n florianõpolis.

ADMI�ISTRACAO
EDUCACAo ART�CA

-artes plásticas c música>

ltDUCACÃO FÍSICA
PEDAGOGIA

ENG. ELETRÔNICA
.TELECOMUNICAÇÕIS

ENG. MECÁNICA plena
E NG. DE OPERACAo;

máquinas c motores

metalurgia

Campeonato de atletismo: Mais
de 100 atletas hoje na Marinha

Remado Fischer Jr. é favorito na prova de 100m

tro provas finais e duas
semi-finais, A. programação
de hoje é a seguinte:

8 horas - 100m - home
ns [preliminar), salto em

altura- homens, arremesso

de peso - homens, lança
mento do dardo - damas,
1.500m - homens (final),
100m - damas - (sem-fi-
-nal), salto em extensão -

homens - 400m - damas -,

arremesso do peso - damas
- 400m - homens - (prelimi
nar), 200m· homens - (pre
liminar), 200m - damas -

final.
À tarde - 14 horas - 11 O

com barreiras - homens •

(final), salto em altura -

damas -, lançamento do
dardo - homens -, salto em

extensão - damas -,100m -

homens (semi-final),
400m com barreiras - ho
mens - (final), 800m - da-

.

mas - (final), lançamento
do disco damas,
10.00Om - homens - (final)
e 200m - homens - (sem-fi
nal).
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Tóda namorada, noiva ou esposa, tem o

direito de escolher uma belissima gravata
para presentear o seu querido em qualqu.er
compra acima de 1.000,00 NA MODELAR•.

O I Campeonato Aberto
de Atletismo Cidade de

Florian6polis recebeu 250

'inscrições, O certame será,
iniciado hoje, iniciando às
8 horas, com a segunda
etapa às 14 horas e a ter

ceira amanhã às 8 horas, na

pista da Escola de Aprendi
zes Marinheiros.

No dia de ontem o Con
selho Municipal de Esportes
de FlorianópoÍis, que pro
move a competição, com a

supervisão técnica do DED,
FAC �e· ainda a colaboração
do Jornal '.'0 Estado" e TV

CuItura, teve um dia, bas
tan te movimentado com

atletas e dirigentes buscan
do os detalhes finais sobre'
o Campeonato, que tem\a
finalidade de selecionar
atletas para formar a sele

ção de Florianópolis que
vai disputar os Jogos Regio
nais de Criciúma, em agos
to; e\ os Jogos Abertos, de
Tubarão em outubro.

A equipe da Polícia Mili
tar apresentou 5 5 inseri

ções, incluindo atletas co

nhecidos como Ademir An

ton, Manoel Zeferino Batis
ta (o Manecão do Avai),
Caetano Angelo Negri e'

Nelson Coelho.
Gipe Alves de Oliveira

será o árbitro geral do cam

peonato, participando da

equipe de cronometragem/.

os alunos de educação ffsi-
ca da UDESC e UFSC. Aos
atletas classificados serão
oferecidos medalhas aos

três primeiros colocados,
ofertadas pelo Sul-Brasileiro

Cademeta do Meialonga.
PROVAS DE HOJE
No período da manhã

serão disputadas somente

duas provas finais, uma se

m-final e as demais são

preliminares; li tarde, qua-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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De pass: ,�em por Floria

nópolis, o ex-goleiro do Pal

mitos, Betão, Fez graves acu

saçôes à sua diretoria, Betão
esteve envolvido em um in-

,

cidente durante um treina

mento, " há -, al gu ns dias,

quando, depois de uma dis
cussão com o meia cancha,

Beto, agrediu o companheiro
com uma cabeçada no rosto,

Passou dois dias preso na De

legacia de Palmitos e ainda
deve sofrer processo por

agressão física, Segundo.ele a

atitude dos dirigentes nâo lhe
dando apoio algum, mostrou
o agradecimento do clube por
dois anos de dedicação: "Le
lei IJ time nas costas na cam

panha de classificação ali Es-.

tadual (Taça Governador de

197if)"
Segundo o goleiro, "a barca

furou em Palmitos e os salá
rios já estão atrasados dois

meses, Classificou sua saída

do clube como "escape do

panelão de óleo para um fu

turo que promete ser um mar

de rosas",
* * *

Depois de uma reunião com'

alguns dirigentes da CBD,
Os.valdo Brandão decidiu que
no fim do campeonato nacio

nal vai convocar 40 jogadores
e selecionar 22 'para começar

os, treinos visando as elimina

téries da Copa 'do Mundo,

Entre os já relacionados pelo
técnico estão Leão, Getúlio,
Amaral, Beta Fuscão,Marinho,
Marco Antônio, Givanildo,
Zico, Chicão, Rivelino, Gil,
Roberto e Netinho,

... * * *,

A Folha de São Paulo di

vulgou em sua edição de
ontem esta relação dos parti
cipantes do próximo brasi
leiro: Sôo Pau lu: Palmeiras,
Corintians, São Paulo, San

tos, Portuguesa, Botafogo e

Guarani ou Ponte Preta-Riu

de Janeiro: Flamengo,
Vasco" • FI uminense, Bota

fogo, América, Americano
(Campos) e Volta Redonda
Afinas Gerais: Cruzeiro, Atlé
tico, América ,e Uberaba -

Rio Grande do 5u{ Interna
cional, Grêmio e Caxias -

Bahia: Vitória, 'Bahia e Flu

minense de Feira de Santana

ou Atlético de Alagoinhas
Paraná: Atlético, Coritiba e

Londrina - Pernambuco:

Sport Recife, Santa Cruz e

Náutico - Amazonas: Rio

Negro e Nacional-Alagoas:
CR Brasi] e CS Alagoano -

SANTA CATARINA: Figuei
rense e Avai- Ceará: Forta
leza e Ceará-Rio Grande do
Norte: ABC e América -

Alagoas: Botafogo e Campi
nense ou Treze - Muto

Grosso: Operário e um de
Cuiabá-Pará: Remo e Pais

sandu - Espírito Santo: Rio

Branco e Despotiva Ferroviá
ria - Murauh.ão: Sampaio
Correa - Sergipe: Sergipe.
Falta escolher os represen

tantes de Goiás (dois), um de

Brasília e um do Piauí, para
completar os 54 clubes pre

vistos pela CBD.
* * *

Sessenta mil cruzeiros

mensais, entre luvas' e orde

nados, é quanto Zico vai rece

ber pelo novo contrato assi

nado ontem com o Flamengo,
Este é um dos jogadores a

quem pouco do/e estar impor
tando a regulamentação da

,

profissão,
* * *

A transferência de Palmei

r�s x Figueirense para'o fi!1al
do returno, provavelmente,
pode acabarse transformando
na decisão por uma vaga 110
grupo,

* * *

Fausi Miguel, presidente da

Comissão Municipal de Espor
tes de Joinville, tem resposta

para tudo, 'inclusive para Artur

Killian, interventor da Federa

ção Atlética Catarinense
* *

Um dirigente do Avaí já so

prou no ouvido de Áureo
sobre Miguel, goleiro do ln

tern'acional, que pretende
voltar para o Rio de Janeiro
por causa do clima de Lages,

* *

Uma lástima o estado do

gramado do Orlando Scar

pelli. E ainda falta terminar o

campeonat(l estadual, com

jogos ltS quartas e domingos.
Na sequência entram as par

tidas pelo hrasileiro, com a

mesma intensidade, junte-s_e
a isso os treinos e até lá o

campo' estará pior do que al

guns utilizados pela seleção
brasileira nos Estados Uni

dos,

ParaSérgio
este não

será um jogo
comum

- Se eu disser ,que estou encarando este jogo como

outro qualquer estarei menti rido. Tudo é diferente quando
trata-se de um clássico e para mim será ainda mais pois,
pela primeira fez irei ficar de fora, Nem mesmo eu seí
como irei me portar no túnel e com uma vontade louca de
entrar.

Esta �oi a declaração de Sérgio Lopes que ontem ao

terminar os trabalhos' no Figueirense com duração de três
horas, falou muito sobre o clássico, as possibilidades e a'

necessidade de vencer, "Olha, nesta partida o estado
emocional aumenta muito, existe uma grande tensão por
parte dos jogadores, 'pois nesta partida pl-aticamente ire
mos decidir nossas chances de classificação,

Um clássico sempre é diferente das outras partidas,
tanto aqui, como no Rio, São Paulo ou na China, ninguém
'quer perder e somente a vitória nos interessa, outro resul
tado não está em nossos pianos".

As preocupações que enfrentou no início da semana,
quando .Dito Cola e Caco estiveram ameaçados de ficar
fora dc clássico por estarem machucandos, terminaram e

agora Serg'io só pensa na vitória, na classificação e em dar
uma satisfação a mais ao torcedor do Fiqueirense, ou seja
derrotar o Avaí. "Além dos dois pontos; que serão sem

dúvidas importantíssimos para nós, existe a grande rivali
dade entre os dois clubes. De uma coisa podem estar

certos, em futebol tudo pode acontecer mas se por acaso
á gente perder será com muito esforço e muita luta, por
que ,tenho certeza na dedicação e empenho de meus

companheiros" .

Segundo Sérgio Lopes, esta partida irá influir direta
mente na classificação e explicou quemesmo perdendo o

Figuerense terá possibilidades de passar para a fase final
.

do campeonato. "Eu e o Claudio estivemos fazendo umas

contas e chegamos a conclusão que podemos perder
somente três pontos nestas partidas que faltam, Então. se
a qente perder para o Avaí,o que não acredito que acon

teça, teremos que ganhar todas' as outras, o que não será
fácil".

" A recuperação de Dito Cola e Caco que -estavarn en

tregues ao departamento médico, segundo Sérgio Lopes
é um ótimo sinal e disse que isto já representa Gma pe
quena vitória, pois assim poderá colocar em campo a

equipe completa, 'Até agora tudo está dando certo, tí
nhamos estes dois problemas no começo da semana e

ainda o jogo contra O o Palmeiras, Nada disso nos preo
cupa mais: os dois estão recuperados e '0 jogo não se

realizou, Agora posso colocar contra o Avaí o time certo e

sem medo de sEf derrotado", >

Procurando estimular os jogadores e a torcida Sérgio
disse ontem que pela rivalidade existente entre as duas

equipes espera que o torcedor do Fiqueirense compareça

Brasileiro: Giuliari
insiste em desmentir
Apesar da intensu divulgação sobre a participação de Figueirense e Avaí

no próximo campeonato brasileiro como representantes de/Santa Cata

rina, o presidente da Federaçáo Catarinense de Futebol, José Elias Giu
liari, continua desmentindo e afirmando que não existe nada de positivo:
"A única coisa certa que tem agora, e isto ninguém divulga, é que Santa
Catarina conseguiu a segunda vaga no brasileiro, Quanto aos seus repre
sentantes, ° ;�U'3 se sabe e isto baseado no regulamento da própria CBD, é
que um deles ,erá o campeão de 76, Quanto ao segundo clube, embora
possa, não tomare; urna atitude arbitrária, sem primeiro ouvir os 14 clubes

filiados",

Alíás, esta decisão' ou o suposto critério de indicação, poderá acontecer
na próxima terça-feira em Blumenau, quando todos' os presidentes de

clubes, por sugestão da Liga local, além de José Elias Giuliari, llstarão
reunidos,

Enquanto não houver lim critério, fica estabelecido e de acordo (;Qm o

próprio regulamento da CBD, que os nossos representantes oficialmente
só serão conhecidos no Tinal do ,"ampeonato regional. Isto dentro da

lógica e baseado num regulameni<' cue está sujeito à modificação,
--Rea!mente existe por pElrte da Loteria Esportiva, uma solicitação junto

à CBD: a antecipação da tabeia pHra que ela possa elaborar seu,s tesJes
com a devida antecedência, Embora ainda não seja oficial, isso poderá
aC0ntecer no dia 18 'de julho, data em que t0das as Federações do Brasil
terão que apontar os seu 'o�resentantes,

INTERIOR
Antes de viajar para o Rio, onde partiqipou quinta-feira de I:Ima reunião

na, CBD, José Elias·Giuliari afirmou que não existia a possibilidade da

participação de um clube do interior, iustificando até que "todo mundo

quer fazer festa, mas ninguém arruma a casa", Agora, ele ratificou seu

ponto de vista, mas atÍriu uma aresta, com a possibilidade no caso, do

�interior poder também, participar.
'

-No momento, não existe neh�m estádi.o no interior com condições de
participar do nacional. O único em Sahta Catarina que ate'1,je as exigên
cias da CBD é o Orlando'Scarpelli. Mas nada impede qUél até agosto se

encontre um estádio em condições, pois o próprio Odando Scàrpelli, que
hOje é o·qwo tem condiçóes, as ganhou em 60 dias, Repito, se tivesse que
ser decidido agora, o interiür nãc teria a mínima possibilidade, Entretanto,
não vejo o porque, se'algum time do interior for indicado, não possa jogar
no Orlando Scaroelli, salvo se ele mesmo declinar desse direito por enten

der s�r contra p�oducente iogar na capital. Completando, faço uma per
aunta, [ ó') o Avai for o escolhido, onde jogar'á? - é o mesm0 caso deles,
-

De:�,rc ,;,�;,to ra.::iocínio, Giuliari admite, e citou o estádio Hercjlio LuZ,
do Marelllt' ': "', 2omo o de melhores condições para, num curto espaço

cje tempo, á,i;, ',' ',; 'l� ,.xigências da CBD,
'

FOR)"', DE DISPUTA
Os 54 clubes que disputarão o c-alnpeonato,braslie:lo, serao ,divididos,

inicialmente, em seis chaves de 9 equipes càda,Os -:ia ch.,'),fA ênfrentarão
os da chave 6, 05 (la C ilO da chave D e os da E ac�, da ci ,ave Ficlitério já
adotado no r,aci'}r1al passado, Os quatro primeir0,o.,��iocadosde cada uma
dessas chaves (24 times). passaráo ao grupo dos vencedores, 0;5 30,times
restantes entram no grupo dos perdeqores, No lado dos vencedores, serão
formadas duas "naves de 'i 2 times càdàtdos quais os 5 primeiros de c,ada .

passarão a fase seguinte, Só os IJltimos'ctõ!'l,ocados ficam fora,
'

No lado dos ';::erdedores (30 times), Sêrã'O form�dos 6 g,-uV"'" " '�il,:'
pes cada, onde apenaq 05 '�cimpeôes irão se classifica:- pq·�1 .:" ': ... ·.:.�tTt;!r�
nal, ,Ess'a fase terá os 10 ciassificados dO' grupo dos v'�';I'�'r.J: 1(,i, G 05 (3

campeões do grup() dos perdedores. Portanto, 16 times e,ot"õ1m para à fase
semifinal divididos em duas chaves de 8, Os calTlpeGes e vices des'sas
chaves (4 equipes), entram na fase final e entre sí, como em 75, disputam o

títu,lo de campeão brasileiro,

Figlleirense treinou três liorus ontem para este clássico

ao Orlando Scarpelli na certeza de que o Figueirense
lutará, brigará, e se agarrará com unhas e dentes à vitó
ria", Este é um fator que influi muito numa partida como

essa, Espero que o público corresponda e que os nossos
torcedores confiem no nosso time pois podem ter certeza,
esse clássico é nosso",

Ontem Sérgio Lopes e Iberê Rosa trabalharam du
rante três horas com o plantel. Dividiram os trabalhos e os
jogadores, Sérgio ficou com osqoleiros e atacantes en

quanto Iberê ficou com os defensores. Neste período de

tempo os mais variados exercícios foram feitos. Corridas,
saltos, chutes a gol, cruzamentos, cabeçadas e' treina
mento especial par? os goleiros, Ao final Sérgio disse que
nas péssimas condições em que se encontra o gramado
rl'ã,o haveria possibilidades de realizar um coletivo, pois
,estaria arriscado a perder algum jogador e que esses

exercícios muitas vezes sãomais válidos do que um cole
tivo,

Hoje no período da manhã os dezessete jogadores
concentrados ontem às 24 horas taráo uma recreação e

voltarão à concentração até a hora do jogo,
O time para enfrentar 0 Avaí está escalado com Nil

son; Pinga, Nelson, Dagobertó e Escurinho; Dito Cola,
Moacir e Zé Carlos; Caco, Luis Antonio e Hélio Pires. Além
destes Sérgio concentrou Romeu, Vicente, Casagrande,
Afonso, Daniel e Renato,

,.,

"Campeonato mais
bagunçado do Brasil"

Chapecó (Sucursalj-s- No dia 9 dejunho,.coincidindo:com ojOg? c�ntrao
Juventus (RS), Walter Vasconcellos completou um mes como tecmeo da

Associação Chapeeoense de Futebol.
,

O treinador fez um balanç.. de sua atividade, analisando todos os aspectos
que envolvem o clube e sua participação no Campeonato Catarinense,

,

- As coisas ainda não estão como eu <Iuero - falou Vasconcellos - pOIS
em trinta dias muito pouco se pode fazer para melhorar uma equipe, princi
palmente'num campeonato como este que deve.ser o mais esculhambado
do Brasil. A equipe joga na quarta-feira e no domingo, percorrendo enormes
distâncias numa espécie de "píng pong" entre o litoral e o oeste do Estado.
O tempo �ue sobra para treinamento e recuperação física dos jogadores é,
mínimo, E, para mim, que "peguei o bon.de andando", co,,? o ti"!e desm'."a
Iizado perante à torcida e altamente prejudicado na classificação, as cOIsas
ainda se tomaram p'iores, ,Apesar d'e tudo, eonseguimo� f!lelhorar bastante,
Antes de mim, o time havia disputado 12 rodadas e perdIdo 16 dos 24 pontos
disputados, Depois que eu cheguei, em 7 rodadas ganhamos 6 dos 14 pontos
disputados, O plantel n'iio tinha massagista, agora te� (\ Afonso, Faltav� Ul�
ponta,de-Iança, e a diretoria comprou Eluzardo que!a vem d:>ndo alegrta� a

torcida. As' instalações da concentração estavam mUIto defiCIentes e conse

guimos a confiança da diretoria para alterar mu!ta coi��, ,au�ent:>".do n

conforto dos atletas. Chegou o ônibus que a PrefeItura poe a <\�s�oSlçaO?O
clube para as longas viagens dentro desse campeon�to sUl�lda. HOJe,
quando o time joga em casa, a torcidajá consegue �plaudIr seus Jogad,?res,<;
se não .fosse o lllau tempo que tem feito aos domIngos, as arrecadaçoes Ja
h'riam cresddo muito, / ,

"Mas nem tudo é rosa - prosseguiu Vasconcellos - eu tenho enfrcn

'tando,proble'mas com lesões dos meus jogadores e o curt� i�tervalo <:ntre
umjogo e outro, não permite recuperá-los tot�lmente, Nas ulhm�'s partl�as,
entre outros, estão fom de algumas partid,as, lIuy, Marcos, PIO, �ere e

Valmir. Vocês viraln que quando a equipe começou i} acertar, ,surgiram os

problemas físicos e tive de ãlterar o esquema,
Vasconcellos náo pensa mais em c1àssificaçãn e entende qtte quando,

chegou para treinar" Chapecoense i,á era muit? tarde para lentar uma

'recuperação total. Contudo, ele tem fe numa .evIravolta do campeonat'?'
-Acredito que se Avaí e Figueirense forem chama_dospara aCopa Bra�",

como dizem -.prosseguiu - seria sensato a Feder';lçaoman:dar prossegUIr o
campeonato aproveitando quáse todos os clubes, Se isto náo .acont�cer:
poderá OCOrl'er o-fim do futebol �atarinense, Este ano, os clubes Investiram
muito em seus plantéis e não poderão ficar parados entre àgosto e março,

quando começar o <'aampeonato de 1.977. A disputa de um turno final"sem a

presença dos dois que I)articiparão do "brasileirão"" será u�a �edida
inteligente_da Federação, em apQ;o aos clubes que mUIto �ontrtbUlram no

corrente ano, para a mdhoria do futebol catarinense, enfatizou VaseOl,lcel
los,

Palmeiras antecipa
jogo com Juventus

Blumenaú (Sucursal) - Embora com bastallte transtorno o

Palmeiras irá inagurar sua iluminação no próximo sábado, quando
enfrentará o Juventus d,e Rio do Sul, no estádio Ad'erbal Ramos da
Silva, Pela ordem,dos jogos, o Paln1l'iras enfrentaria o Figueirense
em Blumenal.i, quinta-feir,l à noite, assim a torl'ida-poderi\l ter uma
idéia do que serão de a.gora em diante, os jogos no estádio ilumi
nado,

,
A chuva impediu que o jogo de inauguraçi'to se realizasse� e a

próxima qpOltunidade, quando o Palmeiras joga em casa, é no

domingo CJue vem, dia 19, O presidente do Palmeiras, :\lelchior
Barhieri, entrou ení (,(lIltato com a diretoria do Juventus de Rio do
Sul, para que este jogo seja antecipado para sábado ii noite, dia 18,
e todos que .compraram ingressos para o jogo do Figueirense,
podenio utilizú-Ios no ,jogo de súhaclo,

Vinte jogadores
concentrados. Até
nisso Aureo pensou
O mesmo time que for- palestra de diretores do

mau nas duas últimas par- clube, entre os quais o pre-
tidas pelo Estadual, é o que sidente Salurn.
Áureo pretende manter no Entre os Jogadores que
clássico de amanhã, Para exercitavam-se e mesmo os

el.e os bons resultados ob- titulares, presentes no es-

tidos e a maneira de enca- tádiõ para a revisão mé-
rar o jogo com o Figuei- -

,
dica, era grande a curiosi

rense como um compro- dade sobre quem estaria re

misso normal são as de-', lacionado para concentrar,
terminantes de tal medida. E a motivação era justifi-
Ontem à tarde ele passou cada pelo desejo de parti-

muito tempo na sala do De- cipar do clássico, Todos

partamento Técnico às vol- notavam as atitudes do
-tas com papel e caneta, fa- treinador e seguidamente
zendo anotações sobre as algum entrava na sala onde

possíveis listas dos jogado- estava o técnico para tentar
res que .deveriarn concen- descobrir seu nome na

trar. A-m�o chegou a de- lista, Em uma delas Áureo
monstrar irritação porque chegou a incluir vinte joga-
muitas eram as possibi!i- dores, muitos para a re-

dades e também as dúvidas serva do ataque, Maneca,
para escalar o banco.', Souza, Jaíco, Lincoln,
Calado e demonstrando Celso, Carlos, Luis Everton,

nervosismo, ele muitas Renato Sá e o goleiro Ro-
vezes levantou-se da mesa berto eram 'os cogitados
onde escrevia para carni- para o banco,
nhar pelo vestiário, na área Só depois de conversar

coberta, onde os reservas com Dacica para saber
faziam "circuit-training", e quem dos selecionados'
também na sala do Depar- para a reserva estava em

tamei río médico, local de melhores condições físi-

cas, uma atitude explicada
como de rotina, é que o

treinado; finalmente defi,
niu os 17 concentrado
São eles Danilo, Moura, Ari
Prudente, Veneza, Orí.
valdo, Rogério, Lourival
Balduino, Volnei, Colonezi
e João Carlos, o time pro,
vável, e mais Roberto,
Jaico, Lincoln, Maneca,
Carlos e Luis Everton.
Depois de definir os que

concentravam - solteiros,
às 22 horas de ontem, ca.

sados, hoje pela manhã -
Áureo negava problemas
maiores para definir a lista:

- O clássico sempre é
um jogo difícil, em que o

favoritismo não 'existe e

onde qualquer um dos dois
po�e ser o vencedor, O
time deve ser mantido por
que vem bem a não houve
problemas de lesão, Dos
concentrados, todos são os

que estavam em melhores
condições físicas, Por isto
esperei o Dacica dar seu

parecer entre os que estava
em dúvida,

Lino e tarnê, assuntos·indefi�idos
A contratação do ponteiro

esquerdo Lino, que esteve

em Florianópolis conver
sando com a diretoria do
Avaí, ainda não estava solu
cionada ontem, porque
agora o Internacional está
demorando para decidir se
empresta o jogador ao Avaí
ou ao Caxias, -da cidade
gaúcha do mesmo nome.
, Um emissário do Avaí es

tevt; em Po'lo Alegre ten

tanto solucionar o pro"

blema, já que com o Sport
de Recife a situaçâo já havia
sido resolvida, mas o que

soube é que a direção do In
ternacional estaria mais in
teressada em emprestar o

jogador ao Caxias, para que
participasse -das partidas do
campeonato gaúcho, jo-

gando contra o Grêmio.
Uno mostrou maior dis

posição em vir pára Q Avaí,
(onde gostou do ambiente.
Agora outro membro da di
reção do Avaí deverá ir a

Porto Alegre para conversar

com o Vice-Presidente de
Futebol do Internacional,
Artur Dalegrave, que ;stava
ausente e é a pessoa que
deverá decidir o destino do
jogador. O presidente João
Salum considera que a con

tratação, caso se efetive,
ainda deverá demorar mais
uma ou duas semanas, pelos
problemas que surgrrao

para aprontar a documenta

ção de Lino.
CARNÊS
A emissão de carnês de

sorteios, pelo espaço de um

ano, foi o motivo-já noti
ciado da viagem do' presi
dente do Avaí a Brasília,
Ontem, nas dependências
do Adolfo Konder, Salum
falou que embora o carnê
esteja nos planos do clube e

tenha sido o m()tivo de sua

viagem nada tinha a divul
gar até a próxima terça
feira, quando a Secretaria
.da Receita Federal vai de-
liberar sobre o pedido do
Avaí.

O total do valor que cus-
I
tará o carnê foi informado
por Salum: 260 cruzeiros,
divididos erri uma prestação
inicial de Cr$ 30,00 dez de
Cr$ 10,00 e mais uma final,
de Cr$ 30,00. Os sorteios
serão em número de 90 du
rante o ano de duração,
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Fiuzza propõe nova virada de mesa

Itajaí' (Sucursal) - Esteve
em Itajaí quinta-feira à noite

,

Nilson Fiuza de Carvalho, da
Liga Serrana de Desportos,
conversando com o presidente
Nery Paulo de Souza, do Marcí- ,

lia Dias, O encontro teve dois

objetivos: 1) Fiuza de Car
valho, através da 'Liga de' La

ges, encabeça uma lista para ..

uma "virada de mesa", classi
ficando quatro clubes por
chave na fase final do cam

peonato catarinense; 2) solici
tando do Marcílio Dias, a trans
ferência da partida ,com o In
'ternacional, de quarta para
quinta-feira da semana se-

Quinte, já que o Inter pretende
fazer a pré-inaguração dos re

fletores do estádio Municipal
Vidal Ramos dúnior. A princí
pio o presiçlente Nery Paulo de
Souza não concordou com a

transferência do jogo, ale

gando a baixa temperatura na

cidade serrana, podendo ser

prejudicial ao time. Entretanto
um novo contato será mantido
entre as diretorias de Inerna
cional e Marcílio.
EM TUBARÃO

, O técnico Sombra coman

dou,ontem à tarde um coletivo
que serviu de apronto para o

plantel do Marcllio Dias que

tem amanhã em Tubarão um

difícil compromisso contra o

Ferroviário, Não existe, qual
quer problema de ordem física
com o plantel, estando certo o

retorno de Britinho, na ponta
direita, passando Dirmael para
o comando, saindo Ademar do

time, A concentração começa
hoje 'à tarde, .corn a viagem
acontecendo amanhã, Sombra
ainda não definiu o time para
jogar contra o Ferroviário, mas
o provável é Zé Carlos; Aldo,
-Nico, Reginaldo e Carlin�os;
Rubens e Vadinho; Britinho,
Sergio Mafra, Dirmael e Lico,

Inter tem três dúvidas no time
Lages (Sucursal) - O time

do Internacional para o jogo de
amanhã diante do JuvE)ntus só
será definido após a revisão

médica, quando Zezé, Arnaldo
e Loivo serão examinados, Os
três estão voltando de lesóes e

o técnico ainda não sabe se

podE1rá cont'ar com 6lles nC?sta
partida,
Ontem houve coletivo nc

Ve.rr:nelhão e apesar dos pro
blemas com os jogadores ma

chuc,ados, o time mai� prová-

vel para amanhã é Miguel:
João Carlos, Di, Silveira e Pau
linho ou Eduardo; Jair0 ou

Loivo, Leocádio e Mug: Tonho,
Nenê e Maciel. Miguel confir
mou que pretende voltar para
o Rio, mas prometeu aos diri

gentes do lntemacional que
jogará aié o final do returno.

ILUMINAÇÃO
Juarez Furtado, prefeito dE

Lages, recebeu ontem dos en

genheiros ,:!a Siemens em ca

�áter oficial as obras de ilumi-

nação do 6stádi.o Vidai Ramos
Júnior, Os responsáveis pelo
empreendimento garantiram
,que o sistema instalado pela
Siemens atingiu índices ines

perados, alcançando 350 lux,
quando o previsto era apenas
,:§OO. Cada torre tem 30 metros
de altura, num total de 52 lu
minárias e 'o projeto prevê tele
visionamento, ,utilização da
pista de atletismo e total con
forto visual para público e atle
tas,

'Ferre,ira é desfalque do J.oinville
Joinville (Sucursal) -,O ponta di

reita Ferreira é o principal desfal
que d.o Joinvi.lle para a partida difí
cil de amanhã, no estádio Olípico,
contra o Palm8iras de Blumenau,

Além deste atleta, o lateral direito
Joel levou uma forte pancada no

jogo cdntra 'o Ferroviário, está com

distensão e en'cont'a-se no Depar
tamento' Médico em tratamento,

Zequ.inha tem os mesmos'Píoble
mas e está na mesma situação, O

meia cane>,,, Chico Samara

recuperou-5c bastante nos primei
ros dias desta semana e sua en

trada no time é considerada prová
vel, porque deixou de fazer exercí
cios individuais e passou para os

coletivos,

Hoje pela manhã, quando ser�
realizado treino leve com bola

como preparativo para amanhã, o

treinador Alcino Simas se definirá
sobre as substituições, se o Depar
tamento Médico não liberar os atle
tas contundidos, Alcino lamentou

bastante o cansaço a que foi sub-

metido o seu time no, estádio Liro

Búrigo, no distrito de Capivari, em
Tubarão, "mais parecido com um

pantanal do que o pior dos campos
-de futebol",

As várias convers_as f;lntre dili

gentes e atletas, verificadas muitas

vezes nas dependências do clube,
visaram segundo João Lima, a

conscientizar os jogadores sobre a

importância do jogo de amanhã

para a classificação do Joinville,
"Nós vemOS o Palmeiras como

um grande adversário, mas esta

mos confiantes e venceremos""
disse João, ele acredita qU,e a fácil

adaptação de Celso na lateral es

querda e Rinaldo, na ponta de

lança, são fatores positivos para se

ter bons pro@nósticos,

JOGADORES
Tuca, meia cancha, juvenil do

Fluminense do Rio de Janeiro e

com passagem pelo Vasl:o da

Gama, deverá chegar hElje pelo
avião da Varig e já vem com todas
as bases financeiras acertéldas com
a direçáo do clube de Joinville, O

atleta foi indicado ao empresário
doJoinville no Rio por Daniel'Pinto,

Com relação' a Ramires, ponta
esquerda que foi dispensado há
dias atrás pelo Joinville, poderá ser

reillte@rado ao plantel. Para isto

depende do atleta aceitar a pro

post'l que foi feita pelo presidente
do Joinville, Waldomiro Schutzler,
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Porto não teria problemas ,ao

exportar a soia e madeír� se
./

promessas fossem cumpridas
são Francisco do Sul (da mento ou do Departamento, que de dois navios simulta-

Sucursal de Joinville) - Os Nacional de Portos e Vias neamente.

vários problemas enfrenta

dos pela transformação re

pentina do equipamento e

instalações antes destina

dos ao carregamento de

madeira e agora de soja, no

porto de São Francisco, se-

Navegáveis se dispôs a

instalá-los. A ferrugem e

decomp,osição qu� de

monstram' esses guindas
tes ainda tem uma destina

ção, segundo os funcioná

rios do próprio porto: fer�
riam bem menores, se ,rovelho para fundições de

todas as promessas feitas fundo de quintal.
nos últimos anos fossem Bem mais cômodo que

meados de julho de 1974,

quando o então ministro

dos Transportes Mario An

dreazza 'e o engenheiro
"Martins Pena Firme, da 8a

Diretoria Regional do

DNPVN, com sede em

Porto Alegre, revelaram à

imprensa que o porto de

São Francisco "tem excep
cionais condições para ser

transformado num .porto
granele'iro em curto prazo,
devido as excelentes carac-

O mais recente estímulo terísticas técnicas que, no

recebido pelo porto de São entender dos dois, seriam a

Francisco foi a assinatura boa loca1ização geogrMica
de dois contratos: um de - perto de via rodoviária"
arrendamento para a com- dos centros produtores do

panhia Oatarinense de Oeste de Santa Catarina e

Comércio é Armazenagem' do Paraná, e também por

(Cocar) é o segundo entre-a estar próximo de Parana-

Portobrás e a administra

ção do porto, para aquisi-
guá e Rio Grande - cais de

acostamento de fácil am-

instalar esse-caro ,equ#la-· 'çã0 .de .equtparnentos.' pílaçáo-e a existência de

menta importado, 'foi ad- Esses 'dois acertos. preten- uma subestrutura portuária
cumpridas.
A incapacidade de técni

cos e administradores liga:
dos aos órgãos federais

permitiram que fosse� ad-

quirir dois outros guindas
tes do porto dE] L:agúmi(h?
um ano e meio, com capa

quiridos três modernos cidade para 7.500 quilos e

guindastes importados da instalado por pr.óprios fun
Alemanha em 1971, e hoje cionários do porto de São
ainda depositados num Francisco do Sul.
local aberto do porto, en-. Os vários planos não

tregue 'às intempéries e permitiram ainda que o cais

qualificados como "im- de acostamento de 468 me-

prestáveis" porque ne- tros recebesse ampliações,
nhum técnico da empresa o que facilitaria operações
fornecedora do equipa- de embarque e desernbar-

Manique diz que Sul não

é reflorestado porque o

agrícultor não coopera
Criciúma (Sucursal) _:_ O Projeto Florestal do Sul do

Estado, aprovado pelo Ministério da Aqricultu ra para con
ter a devastação na região, principalmente nos municí
pios que fazem parte da bacia carbonífera, não está sendo
executado face ao desinteresse dos agricultores. A i nfor

mação foi prestada pelo presidente da Associação dos

Municípios do Sul de Santa Catarina, Algemiro Manique
Barreto, acrescentando gue um dos pecados cometidos
pelos agricultores é o de querer lucro imediato".

Afirmando que desconhece a profundidade dos tra
balhos que a Acaresc vem desenvolvendo junto ao agri
cultor, no sentido de motivá-lo à execução do projeto, o
presidente da Amsesc disse que só vê um culpado: "o
agricultor".

APROVAÇÃO
O projeto, elaborado em 1974 por técnicos do lnsti

tuto Brasileiro de Desenvolvimento Florestal (IBDF), foi
aprovado pelo Ministro da Agricutura para ser executado
nos últimos três meses do ano passado, sob regime de

ernerqêncla.
A aprovação foi decorrente do memorial enviado pela

Amsesc ao Presidente Geisel e ao Ministro Alysson Pauli
nelli. Neste documento foi incluída a conclusão do tra
balho realizado por técnicos sobre as causas da inunda
ção de 1974, que seriam o desequillbric ecológico provo
cado pelo desmatamento na região. Afirma o documento
que a mineração a céu aberto e a poluição das águas dos'
rios, que' acelera o processo de destruição da fauna e

flora, são os maiores causadores desse desequilíbrio.
Decorridos quase um ano do prazo determinado pelo

Ministro Alysson Paulinelli para a execução, o projeto
continua no papel à esper-a de que os agricUltores mani
festem seu interesse.

O PROJETO
O projeto prevê o isolamento de áreas destinadas ao

. reflorestamento e sua execução deveria iniciar através da
distribuição de mudas a agricultores selecionados pela
Acaresc. Por cada hectare reflorestado, o agricultor rece
beria Cr$ 250,00, para serem aplicados na manutenção da
área incluída no plano de refl.orestamento.

'dem rfl�,qªr de imediato a no terminal em potencial,
fisionomia do provinciano isto é, com possibilidades
terminal. As perspectivas, futuras de elaboração de

vistas pelos prirnekos em

barques, são as mais pro
rntssoras possíveis.
AS PROMESSAS

Para manter certo ânimo

nas in teriçóe s de An

dreazza, formou-se imedia

tamente urnacornissào de

prefeitos de nove municí-

'pios da microrregião
abrangida pelo porto em

questão, além de vereado

res, representantes de as

sociações comerciais e in

d,ustriais, do então senador
Konder Reis e de parlamen
tares catarinenses na Câ

mara Federal, e manteve

uma audiência com o mi

nistro Dirceu Nogueira.
Este recebeu mais um me-

são parlamentar externa,

que iniciou o levantamento

da situação 'do porto em

agosto do ano passado. A

pretensão era conscienti
zar o governo federal no

sentido de adquirir para o

terminal toda a infra

estrutura portuária, como

novos guindastes, esteiras
mecânicas, dragagem da

barra e aprovação e libera

ção de verba para estudos e

implantação do Plano Dire

tor.

rnorial de reivindicações,
'

Dornbusch, MoaCir Bertoli,
entre elas a que pretendia Miraci Deretti, e Waldomiro

esquemas estrutu rais e 'çào catarinense sair bem
.. encontro.

conjunturais. animada de Brasília. No dia 15 de dezembro
(Ainda dirigindo-se aos COMISSÃO PARLAMEN- de1975,estiveramnoporto

repórteres, And reazza
Até chegar ao nível atual disse que "o governo fede

de porto qraneleiro, São �ral havia definido sua polí-

TAR EXTERNA

As queixas contínuas le

vadas por deputados esta

duais ao plenário da As

sembléia Legislativa, per
mitiram que naquela casa

fosse formada urnacornís-

Canoas, 4.540 metros;
Caeté, 1.123 metros de

comprimento; Cambuim,
1.940 metros; Vala Grava-

.tal, 1.120 metros e Vala
,

Campo Grande, 464 me-

tros de comprimento, per
fazendo um total de

65.541 metros.
A resposta econômica

para as obras que o DNOS

vem realizando na região
justificam plenamente os

investimentos que vêm
sendo realizados, e de
monstra a ligação direta

entre os serviços de dre

nagem e o aumento de

terras agricultáveis e a

senadores componentes
da comissão de assuntos

\ regionais do Senado Fede

ral, presidida pelo senador'

Catele Pinheiro (Arena-PA)
e, tendo como membros:

Osiris Teixeira (Arena-Gal.

reais para mil toneladas por
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sobre, a situação consta- segundo os termos do con

tada no porto de São Fran- trato, aumentarão a c,apa
cisco. - cidade de embarque de ce-

Arno Oscar Markus, diretor as suas atuais necessida

geral .da Portobrás, o go- des de termos de movimen-

melro firmado entre a Por- Mesmo com sua situação
tobrás e a Companhia Ca- comprometida pelas defi-

permitirá a empresa catari- Sul revelou que as opera

nense, dentro de aproxi- ções de exportação e im

madamente 12 meses, portação, no ano passado
construir armazéns grane- atingiram a alta cifra de 46

leiros com capacidade de milhões de dólares.

José Esteves (Arena-AM),
Évandro Carreira (Arena
AC), Otair Becker (Arena,
SC), Evilasio Vieira (MDB
SC) e Gilson Rocha

(MDB-RN). Sua missão:

ouvir as reivindicações e
.

,

ver as deficiências do

porto. Nada mais se soube

da atuação desta comissão

junto aos órgãos lederais

OS RESULTADOS

cia rompeu o casulo e

tomou iniciativas práticas.
Naquele dia estiveram em

São Francisco do Sul o mi

nistro Dirceu Nogueira, dos
Transportes, o engenheiro

tarinense de Comércio e

Armazenagem. para .arren
darnento do porto, que

Dragagem do rio pode evitar inundação no Sul.

60 mil toneladas, bem

como construir silos (tan
ques) 'para o armazena

mento de óleos de soja e

derivados, com capacidade
aproximada de 3 a 6 mil to

neladasD praio de arren-
•

damento será de 10 anos,

devendo a Cocar pagar 10

milhões de cruzeiros men

sais. As novas instalações,

assinado entre a Portobrás
e a administração do porto,
para aplicação de recursos

financeiros na aquisição de

equipamentos necessários

ao porto e visando atender

ciências, o boletim estatís
tico da administração do

porto de São Francisco do

cos especiais de plantio, a
região tem uma produti
vidade média de 3.500

quilos por hectare, supe
rior em mil quilos a média
do Estado de Santa Cata
rina e mais do dobro da
média nacional.
Com o término do pro

jeto de defesa contra

tnundações do Vale do

Tubarão, poderá ser

construído um sistema in

tegrado de aproveita
mento agrícola e, irriga
ção que,sem dúvida al

guma, serão fatores mul

tiplicativos da produção e

produtividade da região.

Francisco sempre sofreu

com a burocracia rotulada

com demagogia e promes

sas. Esse rol tem início em

tica portuária e que São

Franc'isco constava' como

uma das dezenas de priori
dades, e seria atendido".

Rio baixa colheita do

arroz ,e DNOS tenta

• • •

eVItar maIs prelulzos

,

A baixada do rio Tuba

rão, que abrange os mu

nicípios de Tubarão, Ja

guaruna, Gravatal e Treze
de Maio, possui terras de

elevadas fertilidade,- cuja
produção e produtividade
agrícola sofrem com as

inundações periódicas na

região.
Só com as-últimas "chu

vas que caíram sobre a

região, .

na época da co

lheita do arroz, estima-se

que os prejuízos causa

dos à rizicultura atinja à
40% da colheita. As lavou
ras prejudicadas foram

justamente aquelas loca

lizadas em áreas ainda

não drenadas pelo Depar
tamento Nacional de

. Obras de Saneamento -

DNOS.

INVESTIMENTOS
Até o momento, o

DNOS, através da 118 dire
toria' regional de Sanea-

,

mente, construiu cercade
10 mil metros de canais de

drenagem na bacia do rio

Tubarão, movimentando
mais de dois milhões de
metros cúbicos de terra.

Estas obras recuperaram
aproximadamente 20 lnil

.hectares para a aqricul
tura e pecuária,

Em valores corrigidos,
foram investidos cerca de

,16 milhões de cruzeiros
na recuperação de terras
dessa bacia. Logo após a

catástrofe de março de

1974, o DNOS empregou
sete milhões de cruzeiros

só na recuperação da ci

dade de Tubarão.
OS CANAIS
As grandes extensões

das baixadas de declivi

dade
.
praticamente nula,

tornam estas terras as

mais férteis de Santa Ca

tarina. Por outro lado, as
inundações periódicas as

tornam inaproveitáveis
para a agricultura.
Já foram abertos na

bacia do rio Tubarão os

saquintes canais: Capi
vari, ) 11.180 metros de

comprimento; Rio Seco,
4.410 metros; Sánguão
Jagüaruna, com 8.080
metros de comprimento:
Morro Bonito, 9.800; Cu

bículo, 3.830 metros; Cor
reia, 3.600 metros; La

geado, 4.114 metros de

comprimento; Gravatal,
4.300 metros; Vargem dos

Há quatro anos que a população de S,Francisco vem ouvindo que seu porto é o melhor do Estado.

transformar o terminal ma- Colautti, e presidida pelo
rítimo em "corredor de ex- deputado Celso Costa. De

portação". pois de realizar duas reuni-
A resposta foi a mesma ões, uma em São Francisco

de Andreazza, acrescen- e outra na capital.a CPE de
tando que "consideráveis' liberou pelá realização de

recursos seriam canalíza- uma segunda inspeção. Os vernador Konder Reis e al- tação, enquanto a Cocar
dos", porém não disse int�resses pessoais e poli- guns senadores, quando providenciará as novas ins

quanto e quando. M�s essa ticos ainda náo motivaram
.

foram assinados' dois irn- talações dentro do prazo
menção deixou a delega- a marcação de um novo 'portantes contratos: o pri- previsto, que é de um ano.

Esta CPE era formada Finalmente no dia 18 de 'hora.

pelos deputados Roland
#'

março passado, a burocra- O segundo contrato foi

produtividade.
Em 1975, segundo

dados da Acaresc, osrnu
nicípios de Tubarão, Gra-

,

vatal e Jaguaruna e Treze
de Maio. produziram 18
milhões e 81 mil quilos de
arroz que correspondem,
a aproximadamente, 33

milhões de cruzeiros.
Para tal produção, foi uti
lizada uma área cultivada
de seis mil hectares. ',

Caso os 20 mil hectares
até o momento recupera:
dos pelo DNOS na bacia

do Tubarão fossem utili
zados só na rizicultura,
haveria uma produção es-

timada de 60 milhões de

quilos, que correspon
dern a 108 milhões de cru
zeiros. Só de ICM haveria,
após o beneficiamento,
uma arrecadação de 15,6
milhões de cruzeiros.
Tomandct-se como

dado apenas o arroz, nos

municípios de Tubarão e

J'aguaruna, constata-se,
que a medida que aumen
tam os canais de drena

gem, aumenta a área cul- .

tivada e, consequente
mente, a produção e a

produtividade.
Sem usar qualquer tip�'

de adubação e sem técni-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Criciúrna (Sucursal) - Um curso

de Engenharia Econômica será
ministrado em Criciúma de 8 a 11

do próximo mês, destinado a en

genheiros, economistas e adminis
tradores e promovrdo pela Asso

ciação Comercial e lndustrral dessa
cidade em convênio com o Idort
Instituto de Orqanlzacáo Racional
do Trabalho,

Curso mostra

áspectos da
.

economIa no '

Sul dia 8

Máquina Stork, importada pela Lumiere .

Lumiere importa máquinas
parei aume'ntar a produção

O curso objetiva mostrar aos par
ticipantes a significação dos as

pectos econômicos e sistemas,
capacitando-os na avaliação em

termos de valor e custi, como ins
'trumento de decisões relativas à /

aquisição 'e .disposiçáo de bens de
capital, introduzindo um conheci
mento básico de modelos sistemá
ticos de operações,Joinville (Sucursal) - A Indústria de Fia

ção e Tecelagem "Lurniere", produtora,
de tecidos finos e sedas, além de peças de
vestuário, .adquiriu a máquina de estam

par rotativa' 'Stork - AO 11", o mais mo

derno equipamento que está Sf;ndc uti li
zado pela indústria mundial no setor. A

máquina permite a estampagem simultâ
nea de dez cores; mantendo-se flexíveis e

rápidas. Sua velocidade de trabalho é de
70 metros por minuto e equipadaa operar
em qualquer tecido, malha ou pano, em

largura de até 1.8'50 mm.
"

Para que a estampa atinja a perfeição
em qualidade, com nuances uniformes de
cores, a "Lumiere" instalou recentemente
a vaporizadora contínua para ternperatu-:
ras normais e altas, para a fixação de co-

rantes nas fibras.
'

Esse equipamento, de marca "Stork
Modelo HS", com largura útil de 3,500
mm. com duas pistas, tem a capacidade
de trabalho de até 40 metros por minuto,
em cada pista. Além das características

técnicas e de perfeição, esse equipa
mento oferece sensível economia de con
sumo energético,
Como complementação desse equipa

mento, a "Iumiere" importou e montou

gravadoras e cilindros Stork, com rapor-'
.faqern máxima de tecidos em 1.650 e

1.850 mm. Esse equipamento possui tan
ques reveladores, climatizadores, polime
rizadores, bancos de revisão, retocador e
outros, Com sua copiadora e reveladora, a
indústria consegue manter um alto pa
drão na produção de Lingerie e

"Pret'Ah=-Porter".
Tal inovação permitiu, que num curto,

espaço de tempo a indústria passasse do

processo rudimentar e artesanal ao com

plexo rotativo de estampar. O Avanço te '

nológico no processo de estampar, per
mitiu as grandes indústrias têxteis e de
acabamento, o poder de conseguir racio-

'

nalizar su� produções para a demanda e

exigência cada vez maior do mercado in
terno e externo do vestuário industriali
zado,'

PROGRAMAÇÃO
Serâodesenvolvidos os seguin

tes temas: Conceitos de juros, no
ções de planejamento de estudos

econômicos, fórmulas de juros,
comparação entre alternativas e

investimentos taxa mínima de atra

tividace, análise de custos, depre
ciação do imposto de renda e to

mada de décisão sob 'incerteza,
O ministrante será o professor

Jorge Sandi Arce, formado em en

genharia mecânica pela Pontificia
Universidade Católica do Rio de

Janeiro; pós-qraduado em enge
nharia econômica na Universidade
de Stanford (EUA) e, atualmente, é
gererite do Departamento de

Transportes da Organização Phi

'Iips brasileira e titular dacadeira de
análise de investimentos do Curso

Integrado de <1('dministração de

produção' do Idort.

INSCRIÇÕES
As inscriçôesestáo sendo feitas

na Associação Comercial e Indus
trial de Criciúrna e na Coordenado
ria Estadual do ldort, ém Joinville,
ao-preço de Cr$ 2�200,OO cada par
ticipante incluindo material didá
tico,

CURSO ENGENHEIRO

Médicos se

atualizam

O Centro de Estudos "Dr I

Gil Stein Fer�ira", de Bal:
neário -CamboríÚ, promoverg
nos dias 25 e 26 do corrente
'o 20. Curso de Atualizaçã�
Médica, a realizar-se no Cen-

Funai prorbe ·índios , Sí.NTESE
,�"

I
"

A nova pol í tic� de investi
mentos permite a Embratur
não se limitar apenas a apro
vação pura e simples de proje
tos turísticos, Cuida, ao mes

mo tempo, de fiscalizar e

zelar pela aplicação dos recúr
sos obtidos através do Fiset, e

dirigir oS empreendimentos
.nos lugares e regiões que inte
ressam ao desenvolvimento do'
turismo nacional.

Nos quatro primeiros me

ses deste ano, deram entrada'
na Embratur, 44 projetos pa
ra empreendimentos turís tícos
em diversos pontos do país,
entre eles; por solicitação da
Turesc, varios em Santa, Cata
rina. ,O interesse de empresá
rios, entidades de crédito, em
presas construtoras e rede ho

teleira, em suas deduções do

Imposto' de Renda aplicarem
no Fiset-Turismo - em parte
devido à campanha encetada
pela' Turesc, q�e' distribuiu
mais de três mil correspon
dências acompanhadas de far
to material ííustratívo e pro
mocional -, fizeram com que,
a Embratur líberasserecursos
oriundos de incentivos fiscais,
para a região Centro Sul, no

tadamente Santa Catarina.
Por solicitação da Turesc, a

Embratur, ,através do Fiset-
, . _ -luri,�mo" "aplic0!J em Santa,

" l :", 'eata'iilia,,�"lverba 'já: "llberada'''''
de CrS' 8.124.11J,24 só nos-:

primeiros cinco meses deste

ano, quantia que somada aos

CrS 30.940;56O,U (consegui
dos de 1969 a 1975), perfa
zem um' total de CrS
39.064:671,35. O presidente
da Turesc, Orlando Bertoli
íÍisSe que os resultados obti
dos até agora são considera
dos excelentes, fi que eles,
tendem ainda a melhorar, de
vido à conscientização do em

presário catarinerse na aplica-
ção no Fiset-Turismo,

de irem a Brasília
,/

fazer reivindicação
,

Depois de verificar que a maioria dos índios que vêm a

Brasília e outras cidades próximas ou distantes das al

deias, pode ter suas reivindicações atendidas, do mesmo

modo, nos próprios postos indígenas, sem forçá-los a
cansativas e incômodas viagens, além de dispendiosas, o
presidente da Funai resolveu restringir ao mínimo essas
visitas e responsabilizar o chefe de posto ou à próprio
delegado regional, se for o caso, pelo não cumprimento
da determinação.

As despesas diárias da Funai com a mautenção de
sucessivas comitivas de índios em Brasília e em outras

cidades, seja com alimentação, seja com hospedagem e

transporte, estão acima do orçamento do órgão. Segundo
observações dos técnicos, todas as vezes que os índios
vêm a Brasília, querem retornar com brindes, cujas listas

apresentadas nunca são inferiores a 20 mil cruzeiros, pois
tais brindes representam a força de cada um para resolver
os problemas do grupo, além do prestígio político tribal
resultante. Levando emconsideraçáo essas observações
dos seus técnicos, o presidente daFurrai determinou que
somente será permtida, de agora por diante, a saída de
índios de suas aldeias, em busca das cidades, dentro de
certas' prioridades que à própria Funai estabelecerá e não
mais a vontade do grupo, como vinha acontecendo de
modo tumultuado. A medida visa também o resguardo da
saúde do índio e do grupo tribal.

FLORESTAS
- Após entendimentos a serem mantidos com órg

ãos federais e estaduais, para assinatura de convênios, a
Funai quer' restaurar as florestas antes existentes em'
todas as áreas indígenas do Nordeste. Disse o general
Ismarth que a medida visa uma maior proteção à ecologia
de cada área, uma vez que o índio sempre estabeleceu um

perfeito equilíbrio entre a sua cultura e ameio ambiente,
,

No Nordeste, e em outras áreas. us florestas aos pou
cos cederam lugar aos descampados e, hoje, raros são os
pastos que não apresentem apenas as toscas moradias
sem árvores próximas, sem plantações, além das de sub
sistência. A medida, por cy'Gtro lado, visa um aproveita
mento econômico a recional da madeira, por um sistema
de derrubada rotativa.

'

CHAPE,CÓ TEM O MELHO'R
HOTEL �DO OESTE

COMETA HOTEL
"i Prédio totalmente 00\(0, 2 suites,'

. 40 apartamentos, 1 s9!�,(),PNfI :feuni9,�J._,
,5�)(J·,(Pélr, ar condiclonado, c�çpet�,do, televisãõ :;'[

'e geladeira nos apartamentos, telefon�'e
som ambiente.

Estacionamento, lavanderia, PBX com 000
Café da manhã.

DE SEGURANÇA
A UFSC realizará Curso de Engo. de SeglÍrança de acordo com a portaria no, 3460
de 31 de dezembro de 1975 do Ministério do Trabalho.

I nfcio do curso 02 de julho. I nscrição na Caixa Econômica Estadual.

A duração d� curso será de 460 horas -aSsim distribuidas:_
.1- I".,�",,,,;' .s : .. , ', l. t , ,..- .J, . �

,

360'h
'

Aulas teo�lpas '. ::; _'�': ......•......
" '," 'b'

• ..' 'oras'

Aulas de laboratório , 40 horas

Seminários '

"
.. 40 horas

Visitas técnicas. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 20 horas

TOTAL' .,
'

'

469 horas

A taxa de inscrição será de Cr$ 6.000,00, estando nela englobada as despesas de

material de laboratório, aulas, viagens e apostilas.
Aos alunos que concluirem \Q"",curso com frequência e aproveitamento será

concedido certificado de'Engo. de Segurança.
COMETA HOTEL

Rua Marechal Bormann, 1288
Fones: 22-1800 e qq-1690

,
-

íl

Florianópolis, 09 de juriho de 1976�
A DIRETORIA

EDITALEDITAL - TQMADA DE PREÇOS N-� 37/76 IOMADA DE PREÇOS N Q 38/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO � CASAN -. �ociedade de

econornla mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC do Ministério
da Fazendal no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis - se,
comunica que se encontram à disposição dos interessados, no endereço acima menclonado, os

.

elementos da TOMADA DE P'REÇOS No. 37/76 destinada a selecionar propostas para aquisicão
� CONJUNTOS MOTO-BOMBAS para o Sistema de Abastecimento de Água das cidades' de
SAO JOSÉ DO CE�RITO - CAMPO BELO DO SUL e LEOBERTO LEAL- SC.

O !=DITAL encontra-se afixado no mural €Ia recepção da CASAN, andar térreo, local onde
deverao ser entregues as propOStas até as 15:00 (quinze) horas do dia 24 (vinte e quatro) de
junho de 1976.

A COMPANHIA CATARINENSEDE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN +, sociedade de

economia mista, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.4'38, CGC.do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis - SC,
comunica que se encontram à dispOSição dos interessados, no endereço acima mencionado, os

eleme ntos da TOMADA DE PREÇOS No. 38/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ÁGUA COMPACTA PARA FINS POTÁVEIS para o

Sistema d� Abastecimento de Água da cidade de ITAI ÓPOLlS - SC,
,

O EDITAL encontra-se afixado no mural da recepção da C_A.SAN -, andar' térreo, local o�de
deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 28 (vinte e oito) de junho
de 1976. '

TOMADA DE PREÇOS N� 39/76EDITAL EDITAL

Plor.ianbpolis, 09 de Junho de 1976.

A. DI RETORI A.
I

TOMADA DE PREÇOS N � 40/76

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E SANEAMENTO - CASAN -, sociedade de
economia mista, registrada na Junta,Comercial do Estado sob o no. 34.438, CGC d� Ministério
da Fazeflda no.' 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Flúianópolis',- se,
c9munica que se encontram à disposição dos interessados, no 'endereço acima' mencionado, os

elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 39/76 destinada a selecionar propostas para aquisição
de MÁQUINAS DESENTUPIDORAS PARA ESGOTO, sendo quI'! as mesmas deverão ser

entreg�es no ALMOXARIFADO GERAL - BARREI ROS - FLORIA�OPOLlS'- sé.'
'

O EDITAL encontra-se afixadc:. no mural da recepção',da CASAN ahailr térreo local onde
deverão ser entregues as proposta. até as 15:00 (quinze) horas do dia 7.9 (ilhl'te e no�e) de junho
de1m6.

'

Flori an6pC'llis, 09 (je ju nho de 1976.
A DI RETORIA. • '

A COMPANHIA CATARINYNSE DE ÁGUAS li SANEAMENTO - CASAN:'" sociedade de
economia mista, registrada na Junta Comer�ial do Estado sob o no. 34.438, CGC'do Ministério
da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à Rua Tir'adentes rio_ 17, em 'Florianópolis - SC,
comunica que se ,encontram à disposição dos interessados, no endereço acima mencioflado, os
elementos da TOMADA DE PREÇOS No. 40/76 destinada a selecionar propostas para áquisição
�e CONJUNTOS MOTO-�OMBAS para o Sistema de Abastecimento de Águ'a das cidades de:
AGUAS DE CHAPECÓ/SAO CARLOS - TAlO - PRESI DENTE GETÚLIO e GUARAMI RIM
- SC.

'

,O EDITAL encontra-se afixado no m�ral da recepção da CASAN -, andar térreo, local onde
deverão ser entregues as propostas ílté as 16:00 (dezesseis) horas do dia 24 (vinte e quatro) de'

, junho de,1976.
'

Florianbpolis, 09 de junho 'de 1976.
A DIRETORIA

/, ,

I'ecnica pauíista
fica na Amuuesc

A técnica em Administra

ção Vera Sobrado Tíusso, ex

-membro da equipe de planeja
mento da prefeitura municipal
de São Paulo, é a nova coorde

nadora -interina da Associação
dos Municípios do Norte do

Estado de Santa Catarina -

Amunesc - em virtude da.au

sência do titular Lenin Pena,

que está em fêrias, O preside Ir
te da, Amunesc, José Schrnidt,
prefeito de' São Francisco do

Sul, está requisitando um gru

po têcnicopara a implantação
de uma secretaria modelo, que
deverá orientar a aplicação de

projetos especÍficos para aten

der às necessidades de cada

município membro da Asso

ciação. O grupo, ainda em

constituição, tem a participa
ção e supervisão da técnica Ve

ra Sobrado, responsável pela
reforma administrativa realiza

da na prefeitura de Rio Negri
nho.

Embratur concede

verbas ao Estado

300 estudantes

no Rondou de SC

No período de féri� do

próximo mês, 300 universitá
rios das diversas unidades de
ensino superior' do Estado,
estarão sendo dístribuídos pe
la coordenação do Projeto

/ Rondon a diversos munlcípios
catarinenses, onde desenvolve
rão atividades junto a Funda
ção Catarinense de Trabalho,
Companhia de Habítaçâo e

Fundação Catarinense do
Bem Estar do Menor. As ati
vidades, fazem parte do con

vênio a ser firmado entre o

Projeto Rondon e a Secretaria
do ,Trabalho e Promoção S0-
cial.

Blumenau lança

campalih� do frio

"Agasalhando teu próxi
mo, aquecerás teu coração" é
o 'slogan da campanha do

agasalho, que o setor de aSsis
tência social dli prefeitura de
Blumenau iniciou esta sema

na, COl):l o objetivo de rec<>

lher roupas. para as famÍlias
carentes de recursos. As doa

ções podetão ser comunicadas

pelo telefone 22-0455 e um

veículo da prefeitura irá rec<>

Ihê-Ias nas residências. ,

'

Comissão escolhe

diretor da Fuui

o profes$or Alfredo da

Vei!{a Neto, diretor da Facul
dade de Ciências e Educação
de Criciúma, convocou os

membros da Congregação pa
ra uma reunião extraordinária
a ser realizada no dia 12 de

julho, oportunidade em que
será compa;ta uma lista

tríplice para a escaha do
,

novo diretor da Fucri. O pro
fessor Veiga Neto está na

direção da escola desde agos
to de 1974.

tro de Convenções do Hotel
Marambaia, As aulas serão rní
nistradas pelos pro fessores

Sérgio Francalacci, Leopoldo
Saldanha, e Aurélio Rateio
Araújo, da Universidade Fede
ral de Santa Catarina.

Criciúma renova

sua bj;l)liotel:a

A Biblioteca Municipal 'de

Criciúma, que atualmente
funciona em sala cedida pela
Fucri, por não oferecer condi

ções de espaço, será transferi
da ainda este mês 'para o

Centro Municipal de Com
pras, onde funcionava a agên
cia coletora do IBGE. Consi
derada até agora corno defici
tária, nas novas instalações a

biblioteca terá condições de
expor todos os livros que
estão ertcaixados

-

por falta de

espaço. Além disso, o acervo

fOI quase duplicado através de
uma campanha realizada pela
Secretaria de Educação do

Município quando foram ar

recadados junto às indústrias
e comércio local, aproximada
mente 20 mil cruzeiros, apli
-cados na compra de noVOS

livres.

, Telesc ativa

centralno Norte

Está prevista para o próxi
mo dia 18, a ativação da nova

central telefônica de Joinville,
Na última quinta-feira técni
cos da Siemens, Embratel e

Telesc realizaram os primeiros
testes, com ligações para vá
rias cidades brasileiras, através
do sistema DDD e para -ou

tros países através do DOI.
As 'experiências, obtiveram
amplo sucesso. Na próxima
segunda-feira, novos testes se-'
rão realizados e no dia 18
serão ligados 4 mil telefones,

,

ficand o os outros.4 mil, para
serem ligados, gradativamente
até o, final do ano. A: Central
Telefónica de' Joinville é uma

das mais modernas do Brasil e

tem capacidade, pata atendi
mento de 20 mil terminais
"teléfô}lico('

-
,

Pintor português
expõe em Chapecó

Será aberta' hoje, às H�

horas, no salão do Grêmio
Esportivo Industrial, em Cha

pecô, a exposição de pintura
de Agostinho Duarte. Esta

primeira mostra do attista

português no Brasil é promov
'ida pelo refendo grêmio, pela
Fundação de Ensino do De
senvolvimento do Oeste e pe
lo Conselho Municipal de CUl
tura daquela cidade,

Agostinho,' que começou
sua arte na Ã:frica (em Mo

çambique), é "natural de
Coimbra é tem a formação do
Núcleo dê Arte e- da Escola
Industrial tre Lourenço Mar
ques. Suas telas, segundo' a

crítica, demonstram uma ex

plosão de cores, fortes con
trsstes e uma combinação de
luz e sombra.' "Usando uma
-têcníca toda' especial". '

Expôs em Lisboa, Prado,
Roma, Paris, Louvre e outras
cidades 'da Europa e da Áfri
ca. Chegando há pouco ao

Brasil, trouke já a maior parte !

da bagagem artística que pre-
'

tende expor não só em Cha

pecó como em 'outra� cidades
do estado e do país,' Esta

exposição,' iniciando hoje, de
verá durar até o próximo dia
21.

Sombr-.io rewpera

áreas alagadas

,

A Sudesul�' DNqS e, o G0-

verno do Estado, assinaram
um acordo para elabqra,ção de

estúdos de viàbi1idade técnico
.,econÔmica, projeto de enge
,nharia, realização 'dê obras e

0rganização do subprojeto de

desenvolvimento agropecuário
do projeto de Sombrio, ql:le a

agência de desenvolvimento
elaborou para aquele estado.
Este subpr.ojeto do litoral Sul

de Santa Catarina, pbjetiva ri.

recuperação de terras alagadas
de Sombrio, na divisa com o

Rio Grànde do Sul, Servirá
também, de escala piloto, para
a execuçã6 de dois pI0.gramas,
um de contenção de cheias do
Vale do rio TUbarão e outro

de desenvdvimento �groindw<
mal do litoral sul catari�erise.
'O projeto Sombrio alcançará
diretamente, ,

uma .área de 5

mil hectares, onde buscará a

experiência indispensável a re

cuperação de mais de 50 mil
hectares do Sul catarinense, a

partir dos limites do municí
pio Torres - RS.
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Delegado acusa Bolan por

interferência indevidaCapturado um dos assassinos do
,

motorista, de táxi de Blumenau
Blumenau (Sucursal) - Depois de várias

diligências que incluiram a cidade de Joín

vílle, Os agentes Renato e Fernando da De

legacia de Polícia de Blumenau consegui
ram elucidar o crime do motorista de táxi,

ocorrido na semana passada. Ontem, os po

liCiais prenderam Carlos Fernando Lima

(18 anos, natural de Pelotas), que confes

sou a autoria do assalto realizado em com

panhia de outro marginal - ainda foragido -

na madrugada de sexta-feira passada.
O marginal, que se encontra preso sob

forte proteção policial porque as autorida-

-des temem jima tentativa de linchamento ,

por parte da; companheiros do motorista

assassinado, confessou que praticou o assal

to em companhia de um tal de Ademir,
vulgo "Polaco", também natural do Rio

Grande do Sul. A polícia de Bíumenau á

credita que o outro assaltante ainda se en

contre em Joinville, .onde as buscas conti

nuam.

O CRIME I

O motorista Quirino Paulo Correia (39
anos, casado) trabalhava no ponto da Rua

Haja! - praça do Hospital Santo Antonio - e

foi 'procuràdo na madrugada de sexta-feira

passada por dois elementos que necessita

vam de uma "corrida". A dupla - um more

no baixo (Carlos Fernando) e um loiro

(Ademir, o "Polaco") - determinou que

fossem para a Escola Agrícola.
"

'

Na rua Mariana Brunemann , os passa-

geiros" mandaram Quirirro parar 'e anuncia

ram o assalto, iniciando a agressão. Um de

les levava uma pedra de cerca de 2 quilos
dentro de um sdaco de açúcar vazio e com

ela desferiu um violento golpe contra a ca

beça do motorista. Enquanto isso, o outro

marginal aplicava golpes de faca no moto

rista. Os assaltantes abandonaram a vítima,
gravemente ferida, e levaram toda a féria

do dia. calculada em cerca de '350 cruzei

ros.

Quirino foi socorrido por populares e le

vado ao Hospital Santa Isabel, o nde rece

beu socorros médicos e permaneceu inter

nado na Unidade de Tratamento Intensivo.
,

Não resistiu aos ferimentos e faleceu na

madrugada seguinte, sábado, por volta 'das
5 horas. A causa-mortis apontou "esmaga
menta do cranio".

Por medida de segurança, a polícia redo

brou a guarda na delegacia, a fim de garan
tir a integridade do marginal. Caso haja pe
rigo iminente de linchamento pela reação
dos companheiros de-Quirino, as autorida

des de Blumenau farão a remoção do assal-
'ta:nte Carlos Fernando Lima para a Cadeia
Pública de Florianópolis.

Incêndio 'atinge durante três

horas fábrica de ,confecções
Um [ncêndio irrompido a uma hora da

madrugada de ontem,' destruiu um dos

três andares dá Indústria de Confecções'
Angelina Sebben, em Caxias do Sul, cau

sando prejuízos avaliados em Cr$ 5 mi

lhões, cobertos em 90, por cento por um

.grupo 'de companhias de seguros.

Não houve vítimas e um dos diretores

da indústria, Marcflio Sebben, informou

que o incêndio, que durou três horas, teve
início na seção de corte, no terceiro

pavimento. A origem ainda é desconheci

da, embora suponham que tenha sido

provocado por um curto=circuito,
As chamas no terceiro' andar foram

percebidas por 'um.dranseunte que avisou
o Corpo de Bombeiros, A falta d'água
obrigóu 'os bombeiros a utilizare-m' um
hidrante instalado à 100 metros da indús
tria e a falta de máscaras contra gases,

Impediu um melhor combate ao fogo e à

fumaça, que envolveu o prédio em conse

quência do grande número de roupas, lãs

e couros ali depositados. O guarda -notur
no estava dormindo no andar térreo e sô

percebeu o fogo, quando foi acordado

pelas sirenes do Corpo de Bombeiros.
RESGATE NO RIO
Com a ajuda de uma guarnição do

Corpo de Bombeiros, 'foi retirado ontem

dás águas do Rio Boassu, no Porto da

Rosa, o corpo de um homem crivado de

balas e com sinais 'de sevícias, característi
cos do Esquadrão da Morte, que quarta
-feira javia desaparecido das proximida
des da ponte do rodizio onde foi visto

por pescadores. do local.
.

O corpo estava sem cabeça e nas costas

haviam sinais de queimaduras. Alguns mo

radores do bairro admitem tratar-se de

."Wilson 'Gasolina", que vinha há meses

sendo procurado pela polícia. 'A vítima

trajava uma camisa cinza 'e calça, amarela e

apresentava adiantado estado de decompo
sição. Esse crime somou-se a outros 32
de autoria desconhecida registrados na

região da Grande Ni terôi,

Pouso forçado de Douglas no
I,

'Solimões causa cinco mortes
Cinco pessoas morreram afogadas em conse

quência de um desastre aéreo ocorrido' com o

avião Douglas C47, prefixo PT�AJC, comandado
pelo Coronel Boris; que fez um pouso forçado no

Ri Juruá, no Alto Solimões; .

O acidente, confirmado ontem pelo Chefe do
, Serviço de Investigação e Prevenção de.Acidentes
Aeronáuticos (SIPAR), do aeroporto "Eduardo
G�mes", 'em Manaus, ocorreu ao entardecer de
quínta-feíra, por volta das 17 horas 10 minutos '

após a decolagem do' aeroporto de Carauari com
destino a tepe, transportando 15 funcionários da
companhia .de pesquisas minerais CCPRM). A

aeronave era de propriedade da Empresa Rondo
nia - Indústria e Comércio :_ Rico Ltda.

Aviões anfíbios da Salvaero, da Força Aérea
Brasileira, se, deslocaram na manhã de ontem até
a região, resgatando os sobreviventes, 12 ao total.
Cínco morreram porque não sabiam nadar. Tanto
a SIPAR como a CPRM não tinh-am ainda o nome

das vítimas, apenas' o do co-piloto carioca Rangel
Reis. ,.

As causas do acidente também não foram apu
radas, mas presume-se que o motivo tenha sido
excesso de peso.

'

,

,O 'coronel Boris, que comandava o avião, e

oficial da reserva da FAB é um dos sobreviventes,

. '

Justiça de

DIRETORIADE DO(UMENfAÇÃO E
. PUBLICAÇÕES -

DECISÕES DAS
.
CÂMARAS CRIMI

NAIS REUNIDAS em 09.0�. 76.

REVISÕES CRIMINAIS
No. 1.0M - FLORIANÓPOLIS

Reqte. Juarez Anacleto. Rel. Des. João
de Borba '- "Deferiram, em parte, o

pedido para declarar extinta a punibili
dade pela prescri�o da pena concretiza
da na sentença, cassada a medida de

segurança, devendo o requerente ser

pOito em liberdade se por al não estiver

preso. Unânime".
No. 1.211 - CRlCIÚMA - Reqte.

AntonioVitório Zapelini Rei. Des. Ma�
cílio Medeiros, - "Deferiram, em parte,
a revisão, para 6 (seis) anos de reclusão,
a pena imposta ao requerente. Unâni
me".

No. 1.227' � FLORIANÓPOLIS -

Reqte. Qatidemr Pereira. ReI. Des. Mar
cílio Medeiros - "Indeferiram o pedido.
Unânime".

'

No. 1.205 - CURlTIBANOS,
Reqte. João Maria Pires. ReI. Des. Ru-

Tribunal
bem Costa - "Não conheceram do

'pedido. Unânime".
No.1.214 - MARAVILHA - Reqte.

fiore .Gerelli, ReI. Des, Rubem Costa ,
"Conheceram do pedido para indeferi
-lo. Unânime".

No. 1.056 - PORTO UNIÃO
Reqte. Nilton Melo. ReI. Des. tday Filhó
- "Indeferiram o pedido. Unânime".

No. 1'.089 '- CHAPECÕ - Reqte.
Wanderley Padilha de Almeida. ReI.
Des. May Filho - "Deram provimento,
em parte, ao pedido, para reduzir a

pena, para 33 anos de reclusão. Unân
ime".

No. 1. 204 - FLORIANÓPOLIS -

Reqte. Nery Nascimento. ReI. Des. Ivo'
SeU - "Rejeitaram a preliminar ;:"'guida
pela dou(a Procuradoria Geral do Esta
do, e no mê'rito, conheceram do pedido
para indeferi-lo. Unânime.

.

No. 1.060 - CAÇADOR - Reqte.
Adolfo Lutkowski. ReI. ,Des. Tycho
Brah� - "Deram proyimento, em parte,
ao pedido, para excluir a medida de

segurança. Unânime".
Zenon Vitor Bonnassfi Filho

Diretor

,

Criciúmá (Sucursal) - Irri ta o com a interferência do

Deputado Aristides Bolan em problemas específicos de sua

área, o Delegado Luiz Carlos dos Santos, da Comarca de

Críciüma, revelou ontem à Imprensa que seu trabalho vem

sendo prejudicado pela intervenção do parlamentar. Ao tor
nar pública sua queixa, � policial lembrou que se viu obriga
do a transformar um flagrante em inquérito policial, porque
o instrumento legal pará formalizar o flagrante - uma arma -

foi levada pelo pr6prio parlamentar.
Contou Luiz Carlos dos Santos que durante uma blitz

realizada na madrugada do último domingo em várias boa
tes da cidade, um comerciante foi autuado no interior da

.

boate' "Oba Oba". A autoridade resolveu autuar 6 comer

ciante Cirio Broleis - proprietário de uma loja de eletrodo
mésticos - que estava armado e não' possuía o porte legal.
Em seguida, o comerciante desacatou o delegado e resistiu à
voz de prisão da autoridade. .

- Quando o inquérito instaurado chegava a seu final -

lamentou o delegado - faltando apenas o depoimento do

acusado} houve a intervenção política p.or parte do Deputa-
do Aristides Bolan, '

. I

Segundo o delegado da Comarca de Criciúma, a interfe
rência do deputado "além de impedir o prosseguimento do

flagrante", resultou, inclusive, no recolhimento da arma que,
fora apreendida.

.

Bastante irritado, o policial não escondeu para os jorna-'
listas seu descontentamento pela interferência que classifi
.cou de indevida. Observou que "as atividades políticas não

podem ultrapassar os limites da lei" e se queixou que foi
obrigado a transformar o auto de flagrante contra o comer

ciante' em inquérito policial, onde se indicia o acusado em

várias infrações praticadas, seja desacato à autoridade, porte
ilegal de arma e resistência à prisão.

Polícia de Lages cerca

homicida em Campo Belo
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No coração do çentro -Con1ercial. Aluga-se

22-5414.

Tratar pelo telefone

Ladrões roubam padaria pela

quar:ta vez com caminhão
Durante vanos meses' os habitantes do

centro da cidade, bem como os que moram
nos bairros de' Floríanópolís, estiveram li
vres dos ladrões e arrombadores. No entan
to, novamente esseS marginais, - a maioria
menores de idade, estão agindo, visando

principalmente os automóveis e estabeleci
mentós comerciais.

Nos (J}Ümo� quinze dias a Padaria Fogui
nho, localizada na tua General Bittencourt,
teve seu depósito arrombado por quatro ve

zes, quando foram roubadas mercadorias
num calor superior a Cr$ 20 mil. O último
arrombamento ocorreu na madrugada de

ontem, quando, além de repetirem o rou
bo, usufruiram de gêneros alimentícios e

refrigerantes e provocaram desordem, ,

Segundo informou João Cunha, gerente
do estabelecimento, desde a primeira ocor

rência até agora já foram feitos três regis
tros na Delegacia de Furtos e Roubos, sem
contudo haver uma solução para o caso.

, Na madrugada de ontem, foram rouba
das aproximadamente 20 sacas de 60 quilos
de açúcar (cada uma custa Cr$ 180,00), e

várias caixas de banha frigor de 30 quilos
cada, que custam ao consumidor Cr$
350,00. Também levaram 30 bubinas de

papel, o que fez o propríetârio da Foguí
nho, Hamilton Ary de Araújo, acreditar

tratar-se de uma "gang", com algum pro-
prietãrio de vefculo envolvido.

.

O primeiro arrombamento deu-se atra

vés de uma abertura no porão, que poste
riormente foi lacrada, mas, mesmo assim,
as investidas dos marginais continuaram a

través de portas e janelas do estabelecimen
to.

Segundo informações do proprietário da
dada ria, as mercadorias foram vendidas a

preços irrisórios no-Mercado Público Muni- ,

cipal e nas feiras. As ofertas também foram
feitas em outras casas de comércio de Flo
ríanôpolís,

,

AGRESSAO ., ,

Evaldo Vieira Pacheco, Assesso� Técnico
do Tribunal de Justiça, registrou queixa na

Delegacia de Segurança Pessoal contra O

motorista Eli Ribeiro, do ônibus prefixo
47, linha Escola, da Empresa Florianópolis.

O registro foi lavrado com base na alega
ção do queixoso, segundo a qual o.motoris
ta agrediu seu filho Evaldo Vieira Pacheco
Júnior (16 anos de idade, residente na rua

Santo Antônio, número 2, em Barreiros), a

socos e pontapés, resultando escoriaçóes le
ves no menor. ,O fato ocorreu no ponto
final do ônibus, na avenida Hercflío Luz,
defronte ao estádio da FAC.

Agressores do m'otor;sta c!e
, ,táxi presos em Tubarão

Tubarão (Sucursal) - A Polícia de Tu
barão prendeu três elementos que depois

, de at irarem no motorista de táxi Lucimar
Saul, sem porém atingi-lo, passaram para a

agressão física e destruição de algumas peça
do veículo. O fato ocorreu na BR-l 01, na
localidade de Cabeçudas, no município de

Laguna.,

.Logo que conseguiu se libertar dos a

gressores o motorista dirigiu-se à delegacia
de polícia onde registrou o fato ..Mais tarde
as autoridades prenderam Cláudio Inocen
te" Moisés Cardoso e Onofre Leite, sendo
Identificados como os autores da agressão.

O trio tomou o táxi, placas (Tubarão)'
GB-0110, em Oficinas, sem destino aparen

. temente definido, sendo que a agressão o

correu no retorno a Tubarão, em condições
ainda não esclarecidas. Possivelmente o mo

tivo da tentativa de homicício'tenha sido a

falta de dinheiro.para pagar a Ganida.
SEM PREVENÇAOAO FOGO

Depois de tecer considerações acerca do

Mais uma vez, depois de ter sido recambiado por sistema de segurança -da cidade de Tubarão,

policiais de Curitiba, o marginal Adão da Silva está "que ora desperta para o desenvolvimento
imobiliário", o tenente Nelson Gomes Re

recolhido Cadeia Pública de Lages. "Nego Cheque" não belo, Comandante do Corpo de Bombeiros

permaneceu mais de três dias longe e ontem os policiais o de Tubarão, deelarou que' "estou no co

recapturaram, mando da corporação há dois anos e sem-

"Nego Cheque" responde, a vários processos por roubos,' pre
lutando para que � prefeito reestruture

e até assalto à mão armada emLages, Seu companheiro
o C�digode Posturas Municipal, incluindo
a legislação de prevenção contra incêndio".

de crimes, Valmor de Souza, também se encontra recolhi- Afirmándo que de nada adiantou sua

do ao xadrez. 'reivindicação, o comandante mostra-se a-

Lages (Sucursal) - Dezenas de policiais, que se'

deslocaram para o' município de Campo Belo do Sul,
continuam realizando buscas nas matas locais tentando

capturar o homicida João Maria Oliveira, que na terça
-feira assassinou seu irmão' José Maria com 4 tiros, duas

facadas e um golpe de machado. Enquanto as diligências
prosseguem mais intensas na região, outra equipe da

Delegacia de Polícia de Lages., conseguir recapturar o

marginal Adão da Silva, conhecido por "Nego Cheque",
que conseguiu burlar a' vigilância e fugir dá Cadeia

Pública.
Embora as autoridades nada adiantassem ontem, foi

confirmado que João Maria resistiu uma ordem prisão e

trocou tira; com policiais. Não se informou sobre/feridos
durante o tiroteio de quarta-feira, mas a polícia garante
que o assassino do próprio irmão esteja homiziado num

matagal de Campo Belo do Sul, e o cerco policíai
J

aumenta no local.
"NBGO CHEQUE"

Chapecó, 08 de junho de 1976.
Romero de Carvalho Lima

Presidente

GRÊMIO ESPORTIVO INDUSTRIAL

II RUA FERNAND'O MACHADO
CHAPECÓ':'" SANTA CÁTARINA

ASSEMBL,ÉIA GERAL EXTRAORDINARIA

Na conformidade do Art 36 dos Estatutos Sociais do
Grêmio' Esportivo lndustrial, aprovados em Assembléia Geral
Extraordinária de 07/03/76 ficam convocados os senhores
associados desta sociedade a se reunirem em Assembléia Geral
Extraordinária a realizar-se no dia 13 de junho de Ui76 às
10:00 horas, em 1 a. .convocaçâo e 11 :00 ho ras em 2a .

convocação, em sua sede social localizada à, Rua Fernando

Machado, nesta cidade, a fim de deliberareml sobre a seguinte

ORDEM DO DIA

10.) Hornoloqação e ratificação das deliberações dos

associádos reunidos em Assembléia Geral Extraordinária de

29/01/76.
20.) Aumento das mensalidades de c-s 1'5,00 para

c-s 30,00.
30.) Eliminação de associados íncursos no Ar't. 15 (falta de

pagtos.)
, 40.) Eleição, para preench imento de cargos vagos na

diretoria.
50.) Assuntos de inter.esse da sociedade.

Chapecó, 28 de maio de 1976
R0mero de Carvalho Lima

Presidente

EDITAL DE 'CONCORRÉNCIA
, -1""

O Grêmio Esportivo InduStrial comunica 'aos interessados
que fará realizar no próximo dia 27/06/76, às 10,00 horasl a
abertura de documéntação e propostas dos candidatos à

exploração de sua copa. Os interessados deverão entregar,
mediante protocolo, dois envel0pes grampeadqs, contendo,
respecti vamente:

'

1 - Envelope .çom cópia autenticada de declaração de
firma individual ou contrato social; carta informando-nos
experiência no I�amo e certidões negativas ,dos cartórios de
,protestos de trtulos; ,

, ,

1 - Envelope com a proposta de aluguel' mensal a ser pagé
ao Clube e quais os serviços' a serem Jilrestados" bem como os

bens móveis a serem utilizados para o melhor atendimento
dos assoei adaS na copa.

SALÕES

F'EIRA' ,DO AMOR

,AO PROXIMO
Dias 25 - 26 e 27 de Junho.

, Participe e colabore com a Feira doAmor ao Próximo. Visite a Barraca

dos Rotarianos da Grande Florianópolis.

.,

preensívo quanto ao futuro da cidade, ao

mesmo tempo em que responsabiliza apre;
feitura pela construção de edifícios "sem as

mínimas condições de prevenção", '

- Há quem di ga que a legislação de

prevenção ainda, Hão foi incluída porque _

iria onerar o preço dos apartamentos. En
quanto isso o problema se agravaqueixa-se
o policial.

Segundo o comandante Rebelo o ideal
seria a instalação d e hidrantes em dada

pavimento, reservatório de água no andar

( superior e hidrante para a entrada �e água
das, tubulações da rua, além da instalação
de extintores de incêndio.
•

Em Tubarão, apenas o edifício das

Lojas Fretta apresenta prevenção contra
incêndio, sendo que os demais, como por
exemplo , os edifícios, Rio Azul, Oscar
Palace Hotel, Mussi, Claudia,' Iracema,
além de outros, não oferecem as mínimas
condições de, segurança contra o fogo. O
tenente Rebelo defende a idéia de que
todas as plantas de prédios deveriam ser

apresentadas ao Corpo de Bombeiros para
uma análise e aprova ç ão do sistema pré-
ventivo, . �

Com a finalid�dê de ofi�rtHii!l'ds 'habí
tantes da cidade acerc�1' 'Çfo§;lrfs�B'lt,'coÍ1se�
quentes da falta de pteverrção; "oCbrpo de
Bombeiros oferece gratuitamente um cur

so sobre educação preventiva, que é minis-
trado às terças e sextas-feiras. "

,

'XIBESC .'

"

,

.:\:I 'Banco do Estado de Santa Catarina S.A ..

DEPARTAMENTO DE'COMPRAS
AVISO - DECOM No. 022/76 _ ,

O BANCO DO ESTADO DE SANTA CATARINA S/A � BESC -, comuniéa que
fará r-ealizar as Tomadas de Preços abaixo, cujos Editais assim se resumem:

-.

TOMAD� DE PREÇOS No. 032/76
OBJETO: Balcões em Fórmica, conforme �pecificaçõ� do Edital.
TOMADA DE PREÇOS No. 033/76

.

,OBJETO: Aquisição de Aparelhos de Ar Gondicionado�
DOCUMENTAÇÃO E PROPOSTAS: Serão recebidas até as 17:00 horns do dia
22/06/76, na Pra�a XV de Novembro no. 11 - Edifício Otilia Eliza - 20. andar _
Sala 201 - peparta":!ento de Compras "7 FlorianópOlis, em envelopes fechados e/ou
lacrados.
CÓPIA DOS EDI�AIS E INFORMAÇÕES: Pode�ão ser obtidas no endereço acima
diariall'lEinte das 08:00 às 12:00 e das 14:00 às 18:00 horas. ,.

'

FlorianópOlis,07 de junho de 1976.

,,>,
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Arte catarinense representada em Brasília

Mural
Saint-Clair Monteiro

Martinho de Haro, pinturas Cascaes, desenho e escultura

'Rodrigo de Haro pintando em São Paulo

A pintura de Martinho de Haro e

o desenho e a escultura de Franklin
Cascaes representarão, em Brasília,
numa exposição na sede do Clube
Naval, a arte de Santa Catarina.
Iniciando em 4 de julho próximo,
quando da -cerimõnia mensal da
"Troca das Bandeiras", na praça dos
Três Poderes, essa mostra se estende
r� por 20 dias e' apresentará ao

público da capital federal os mais

representativos mestres das artes plás
ticas do Estado.

A escolha de de Haro e de Cascaes
foi a opção do governo (Càsa Civil,
Secretaria do Governo, Cerimonial
do Palácio, Turesc e Dicesc) por
trabalhos consagrados e, sobretudo,
produto de um consenso geral, sele
cionando nomes cuja obra está acima,

Rodrigo passou aí. Correndo.

Levando para São'Paulo (aparta
mento térreo na Higienópolis) "to
da a tralha do Sítio da Toutinegra".
A grande esmeralda que lhe guarne
cia o dedo parecia incendiar-lhe o

destino. Reconhecido e retempera
.lo. Apaulicéia o presttgia.
,

Em pouco mais de um mês (fora
no dia 11 de maio, para o vemissage
de Fábio Magàlhães na Galeria Seta)
dois retratos, encomendados a An-'
tõnio Maluf, tiês telas já em Lon

dres, colocadas por Benjamin Stei-

"

Peixoto, feliz pelo êxito alcançado

-porãneas da arte catarinense.
,Na obra de Martinho de Haro ,

recomenda ao público "penetrar o

outro lado desses quadros, sentir, o
clima interior de cada um, suas mar

cas; sua atmosfera". Para poder "par
ticipar da ínfima alegria que este

exercício é capaz de propiciar, parti
cularmente quando frente a propos
tas que primam por integral fidelidaJ\
de à Beleza". ,

Da obra de Franklin Cascaes, an

otando seus estudos relacionados ao

fantástico na Ilha de Santa Catarina,
diz ser" a extraordinária obra gráfica
e o mais completo, honesto e fidedig
no trabalho que registra o nosso

folclore". Cuja felicidade "mais dia,
menos dia, faiá as delicias (espanto)
de todos quantos se dedicarem a esse

tipo de pesquisa",

de, qualquer con testação, valorizada
pela crítica nacional de maior concei
to e "aí, para quem quiser ver".
Estão sendo enviados para Brasília 20
telas de Martinho de Hino, 20 dese
nhos fantásticos ("as bruxas") e 20

peças da escultura sobre a: pesca e as

indústrias familiares, de Franklin Cas
caes,

SEM FAVOR NENHUM
Marcondes Marchetti, Coordena

dor de Assuntos Culturais da Secreta
ria do Governo fez' a apresentação,
da; artistas, no catálogo da exposição
doClube Naval. E, sem favor nenhum,
traduziu o que é sentido no âmbito
cultural e pelas pessoas que, isentas
de guardadas mágoas, podem falar
imparcialmente do trabalho desses
mestres, sem sombra de dúvida, duas
das mais importantes figuras contem-

ner e uma encomenda de mais 50

ôieos para marchand londrino rela

cionado a Steiner.

E mais a idéia, empreendida, da
formação de um atelier de gravura

[lito e cobre), com Fábio e aprovei
tando a técnica de um gravador
brasileiro que volta ao Brasil e a São

Paulo, depois de 10 anos nas melho
res casas gravadoras dos Estados

Unidos e da Europa. Rodrigo de

Haro seguiu as onze da manhã de
,

quinta-feira. Para ficar. No apartamento de Higienópolis

Finda 'com sucesso a mostra "Ars-Artis"
-Está nos última; dias a exposi

ção "Ars-Artis - 250 anos de cultu

ra", no salão da segunda sobreloja
do Centro Comercial Aderbal Ra

mos da Silva (acesso pela rampa).
Estará aberta hoje' no horário das

nove às 12 e das 14 às 22 horas e

amanhã, no horário das 15 às 22

horas.
Reunindo artistas contemporâ

neos e um raro acervo de arte sacra,

arte popular, artesanato, reprodu
ções fotográficas e peças e documen

tário sobre tradições, folclore, co

municação e desenvolvimento da

Ilha de, Santa Catarina, o salão,
considerado desde seu início um

dos mais importantes já realizados

érn Florianópolis, recebeu mais de
I

50 mil visitantes.

Luiz Paulo Peixoto, organizador
da promoção da Prefeitura Munici

pal e dos Grupos Hoepcke e Mague
fa, manifestan do in teira satisfação
pelo êxito da mostra, informa dis

por ainda, para as coleções. abertas
ao público, de exemplares do jornal
"Brazil capital Desterro", editado

especialmente para o começo da

exposição.

roupilha, da Assembléia
Legislativa gaúcha. Dez
trabalhos foram vendidos

no vemissage e a exposição'
durou até o dia 5 de ju
nho.

Betzlen entre' a Ilha f;

Casario de Ethel em Porto Alegre 'Curitiba

Paulo Assis Chateaubriand
iniciou dia 9 urna exposi
ção de monotipias de Bur
chard importante artista
plástico alemão radicado
em Paraty, Estado do Rio
de Janeiro. A mostra vai
até o dia 29. ;, Ethel Mu

niz, com um catálogo co

meçado pela poesia dê
"Planícies horizontais nos'

olhos cansados de lutas ",
abriu, dia 24 de maio pas
sado, exposição no Vesti
bulo Nobre do Palácio Far-

.

Movimento
Fernando Betzler (ago

ra decorando também Cu
ritiba, edificios residenciais
do Grupo Cidadela) está
em vias de transferir para o

Florianópolis Palace Hotel
um acervo de rara arte.

que inclui Scliar, Fuku
shima, Farnesse Andrade,
Vera Sabino, Chico da Sil
va, Selva Dali, Paco Lopez,
Seoane e outros e é avalia
do em mais de 150 mil. /
o Museu, de Arte de São

Burchard, um mestre em São Paulo

-'
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ÃRIES - ALguma preocu
pação com ass untos finan

ceiros e pessoais. Mas tenha

otimismo e confiança em si

que tudo terminará bem.
Muito sucesso emtudo que
está relacionado com a co;

,

municaçâo, mudanças e via

gens.
TOURO - Excelente -dia

aos novos empreendimentos
e bom lucro na compra e

venda de bens móveis e imó

veis. 'Novas amizades pode
rão alertá-lo em algum senti

do. Sucesso em viagens, di

versões e na vida romàntíca.
GÊMEOS Disposição
tranquila e excelente estado
mental para entabular novas
coisas visando sua melhora

geral. A elevação da perso
nalidade será o ponto máxi

mo de seu .sucesso, Melhora

da saúde, mas não sp descui

de.
CÂNCER ., Procure manter

seu estado de ânimo mais

calmo e otimista, neste e

nos próximos dias, para que
não venha a sofrer prejuízos
'e embaraços, Êxito nos estu

dos, pesquisas e exaltação
psicológica. Neutro ao

amor.

LEÃO - Dia que lhe pressa
gia o recebimento de ótimas

notícias e 'de apoio moral e

financeiro por parte de aI1Ü

gos leais e dos superiores
.hierárquicos. Êxito em via

gens, no amor, diversões e

passeios.
VIRGEM - Esperanças bem

sucedidas, desejos conclui
dos e exaltação profissional
e social, estão previsto para
você neste dia, Muito boa

influência també� aos as-
I suntos pessoais e as artes de

um modo geral. Pode amar.

LIBRA - Influência astral

muito benéfica a renovação. '

profissional e para solucio
nar seus problemas financei

ros e pessoais. Fará boas

amizades e receberá o apoio

'� pessoas que excercern

muita influência em nosso

meio.
ESCORPIÃO Dia pouco

agradável e com probabilida
des de muita oposição por

parte de falsos amigos e até
mesmo parentes. Contudo,
aja com otimismo e confian

ça em si, que sair-se-á muito

bem. 'Cuide da saúde e de

seu crédito.
, SAGITÁRIO - Dificuldades

na vida doméstica' e muito

mau humor, é o que pressa

gia o fluxo astral deste dia

para você. Evite as decisões

precipitadas e seja mais inte-,
ligente que tudo sairá a con
tento. Bom as viagens.

,

CAPRICÓRNIO Suas

maiores esperanças e dese

jos, poderão ser concretiza

dos neste dia, principalmen
te se manter otimista e mais

confiante. Sucesso amoroso,

social, pro fissional e em via

gens que realizar. Ajude a;

mais necessitados.
AQUÁRIO - Dia que lhe

promete amizades originais,
duradouras ,e de condição
material e financeira eleva

da. Seus lucros tendem a

aumentar, bem' como seus

vencimentos e seu crédito.
Êxito artístico, social e

amoroso.

PEIXES - Dia em que rece

berá boas sugestões para so

luoionar de vez suas dificul
dades financeiras.' É muito

bom também para iniciar

negócios imobiliários e para
solicitar a casa própria. Har
monia amorosa e familiar,

Ewerton de Castro, 30

anos de muito talento.
Estreou

profissionalmente na

peça A Cozinha.
Recentemente, fez muito
sucesso na

novela
1/A Viagem".

Agora, Ewerton é
Carlinhos, em Xeque Mate.

ELES & ELAS
o Edifício Arthur (aquele da Phillips,

que pisca mais que cinema do Times

Square) oculta cuca das mais inteligen
tes da llha. Só para vocês terem uma

idéia, lá mora um moço chamado Casti
lho, que está escrevendo a peça "A

Importância de ser Vicente", que, sem
nehuma pretensão por parte do au tor,
deseja como atores principais do seu

trabalho, nada mais, nada menos do que
Tony Ferreira e José Wilker (-) Ama
nhã, às 18:30, "Espaço 1999" (-) De
muito interesse para os publicitários, já
circula o "Anuário Brasileiro de Propa
ganda 75/76 (-) O mundo da notícia
também brilha no Canal 6. Para confe
rir, assista.hoje às 20:45 Ferreira Martins
falando sobre assuntos nacionais e inter
nacionais (-) Continua o "desentendi
mento" entre Giovanny, o cabeleireiro e

a boate do Penhasco. Giovanny declarou
à Close que a boate em questão "é para
ir de "ceroulas' e não para ricas e longas
-vestes chinesas e indís que exibo com

muito bom gosto". E o bar, 'Giovanny?
(-) Celso Pamplona - responsável pelo
sucesso do programa "Celso & a Socie-,
dade", todas as sextas feiras na TV

Cultura, nos confidenciou que pretende
empreender uma longa e maravilhosa
viagem a Europa. Descansar é preciso...

Novos tempos.' Xeque Mate. Lúcia, Al
do. Nancy. Sebastião. Novela de Walter

Negrão e Chico de Assis. Xeque Mate
todas as noites no Canal 6. O Ibope do
bom _gosto. (-) Celso Curi, o colunista
da "Ultima Hora" de São Paulo tendo
merecido destaque. É, gay power tabém
vende! (-) Frank Sinatra. EDis Regina.
Morris Albert. MPB/4. Elizeth Cardoso.
Vinícius de Moraes. Gente fina ouve

toda essa gente. Gente fina ouve a

música da Rádio Anita Garibeldi (-)
Doroty, a serpente, irou-se e deu um

basta: não quer mais saber da conhecida
figura da Brasília café com leite. E,
champange com veneno faz mal a saúde
(-) Mais um' close da grande família
Cultura: Ele é Roberto Alves. Inteligen
cia, Sensibilidade. Arte que faz arte. (�)
João Pacheco positivamente um lúcido e

ativo membro do clã TV Cultura (-)
Hoje é dia das cascavéis e jibôias se

encontrarem na Felipeje, no Roda Bar.
o Elas.escolhem o sábado para destilar de'

,

suas preSa..: ·õl..que de mais venenoso

possa haver. É, cada um (e cada uma) Se
diverte como pode (-) Para quem gosta
de coisas tradicionais, bastante folclóri
cas, e de laranja, a pedida é se empapu
çar 'de vitamina C hoje e amanhã na

"Festa da LaIaflja" na Trindade (-).

-j�\��,
�I

i '�

s------
,

Desenho de Elke Herinq Bell.

Cinema
Darci Costa

UM ESTRANHO NO NINHO - 9,45. ,

(One Flew Over the Cuckon's ESPIÕES (Spys) Comédia satíri
Nest) - Filme americano de Mi- co em torno de espionagem"
los Forman, ganhador de 5 Os- seus personagens e instituições.
cars de 1975. Jack Nicholson, Elliot Gould e Donald Suther

fingindo-se de louca, libera um land sob a 'direção de lrwin Ker
movimento de libertação, den- shner. 14 anos. Coral 3 - 8 -

tro de um sanatório, contra um 10hs:
regime de tirania e de opressão. JOHNNY TEXAS, com An
Melhor filme, melhor diretor, thony Stcffcn
melhor argumenta, melhor ator O FIM DO MUNDO SEGUNDO
e melhor atriz (Louise Fletcher) NOSTRA DAMUS _ 18 anos.

Espetáculo super recome n dado. Roxy 2 e 8 hs,
Censura 1'6 anos. Cccomtur 2-
4,30 - 7,30 - 10h5_

TUBARÃO(J aws) Terceiro fil

me de Steven Spielberg; pânico
em uma praia de balneário, pelo
aparecimento de um tubarão gi
gante, devorador de seres huma

nos. Roy Sch eider, Robert
Shaw, Richard Dreyfus, Censura
14 anos. São José 3 - 7,45 -

10hs.
PUNHOS DE VIOLÊNCIA _

Filme italiano;' dentro 'da linha

cômica estabelecida por Trinity.
Don Backy e George Eastman,
sob a direção de Bruno Corbuc
cí, Censura 5 anos. Ritz 5 - 7,45

TRÊS HOMENS EM CONFLI
TO - Western italiano de Sérgio
Leone, com Clint Eastwood, EH
'Wallach, Lée Van Oeef. 18
anos. Jalisco=-' Shs,
A ESPADA VINGADORA DE

KUNG FU

SARTANA, UMA PISTOLA E

CEM CRUZES - 18 anos. Glô
ria-8hs.
ANDRÉ, A CARA E A CORA

GEM, nacional com Stepan Ner

cesian, 18 anos. Raiá - 8hs.

Um Estranho No Ninho (One Flew óver the Cuckoo's Nest), de
Milo Forman.
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x-x-x

Altair Lima .; Contra
tado pela diretoria do
Criciúma Clube através
da di reção da TV Cul
tura Canal 6, o' ator
Altair Lima, da novela
"A Viagem", dia 31 de

julho, estará em Criciú
ma para a noite de gala
no Criciúma Clube,
com a apresentação de
I i ndas debutantes da

quela sociedade.
x-x-x

Fernanda e Nilson SiI-

Fenit, a Sra. Janete
Cherem Fonseca, em

companhia de sua lin
da filha Cristina,

x-x-x

Matarazzo - Na Fenit,
especialmente convida

do, participei do ele

gante coquetel ofereci
do a alta sociedade

paulista, pelos Mata
razzo em seu Stand na

2a. Fenit. O requinte e
,

cl asse da tradi ci on ai fa-

, "m í li a paulista para
com seus convidados
encantou a. todos. o'

tradição nos meios da

mais alta sociedade,
Anna Frida.

x-x-x

A coleção de Anna Fri

da, apresentada em

forma de show musica

do, foi espetacular,
sendo a moda masculi
na e feminina apresen
.tada por famosos e bo
nitos manequins. Des
tacou-se com as roupas
masculina, o aplaudido
manequim, conhecido
como colirlo em passa"
rela, Bruno. Anna Fri
da e ÇI condessa Maria
Pia Matarazzo,' rece-

nova instituição do sis

tema financeiro esta

dual.

Fenit+: Na abertura da

21 a. Fenit realizada
em São Paulo Carlos

Hoepcke SIA mostrou

em seu Stand de Ven

das, uma bel Issirna co

Ieção ém rendas, orga
nzas, cambraias e fus

tão bordados. Naquele
Stand os homens de

, alto comércio do país
e exterior, eram recebi
dos pelos Srs. Dr. Vi
riato Soares, Diretor

da Fábrica de Rendas e

Bordados H oepcke e

Mário Franco, repre-:
sentante de Hoepcke
na ci dade de São Pau

lo.

mento.

x-x-x

Aniversário - Celso

Curi, jornalista da Ülti
ma Hora, responsável
pela "Coluna do

Meio", em noite espe
cial para convidados,
comemorou seu aniver
sário na badalada boa
te Medieval. O espeta
cular show que além
do luxo, de excelente
bom gosto, foi aplaudi
do por gente da alta
sociedade' e mundo ar

tfstico que lá estava.

Entre eles, anotamos,
Darcy Penteado;
Dener, Osvaldo Guedi
ne e Sra., Paulo Otran,
Giba Um, Osvaldo Ma
tarazzo e Sra., Cesar e

Bebé, Wilsa Carla, An
seimo Duarte e Keti.

x-x-x

Viagem -. O industrial
e Sra. Byron Bonato,
estão de viagem marca

da para mais uma volta
de 60 dias pelo Velho
Mundo. A beleza da
Sra. Bonato, Raquel,
em recente coquetel.
realizado em São Pau
lo, no salão de festa do

rnaiestoso Caesar Park
Hotel, foi mesmo as

sunto.

x-x-x

Confraterni zação - A

Associação dos Servi
dores do Banco de De
senvol vimente do Esta
do de Santa Catarina,
presidida pelo Sr. Er
nesto Ferreira, promo
ve na manhã de hoje
na sede praiana do

SESC, em Cacupé,
uma churrascada de

confraternização dos
funcionários da mais

x-x-x

Luciana - De parabéns
o casal Fernando (Ro
sa Maria) Fontes, pelo
nascimento da menina

Luciana, ocorrido no

mês de maio.

Luciana I veio fazer

companhia 'a Alexan
dre, o primogênito do

casal,

Pinto, a di retora da

quele órgão no Estado,
dona Wilma Ramos

Fonseca,. conseguiu
fosse cedido à Santa

Catarina: aquele im-'

POr;!ante aparelho des
ti nado a salvar vidas

que estão dependendo
do uso do mesmo.

x-x-x

Rodrigo D'Eça Neves e

sua mulher Regina, es

tão chega ndo de uma

viagem a São Paulo. Na

capital paulista em reu

nião de cirurgião plás
tico; Rodrigo' apresen
tou um trabalho, que
mereceu excelentes re

ferências dos médicos

da mesma especialida
de.

x-x-x

Dr. José Matusalém
Comelli, em São Paulo.
participou de l}tn al
moço no Hilton Hotel,
homenagem a um dos

mais conceituados con
ferencistas americano,
qu e 'encontra-se no

Brasil para três confe
rências sobre indústria
e comércio.

x-x-x

Hotel - São Paulo está
de parabéns pelo ma

jestoso "Caesar Park

Hotel", que inaugurou
a um mês. Caesar que
fica na. movimentada
rua Augusta, próximo.
'a Av. Paulista-é de um

invejável bom gosto, a

tendimento e serviço
não para esta tempora
da tão fria que está em

São Paülo, mas para os

meses mais quentes.
No 170. andar 'tem

uma belíssima piscina
e gostoso bar.

Marizett, a linda

manequim
com modelo
de Anna Frida

Vera lucia e Bruno
commodelo para noiva
e traje masculino com

etiqueta Anna Frida

Bruno em passarela com a

linha masculina
assinada por Anna Frida

Pietra usando
.

um modelo longo
durante o

desfile

x-x-x

Para participar de estu

dos sobre a aplicação
de equi pamentos ele
trônicos na administra-

'ção púbtlca. vleiou pa
ra os Estados Unidos'
os secretários Ary Oli
veira, da Segurança e

Informações, Plinio

Bueno, da Administra

ção, e o diretor presi
dente da Prodasc,
Francisco Grillo. Aten-

Vera Lúcia com
modelo longo,
confecção de

Anna Frida

também patrocina tais

estudos para as mes

mas autoridades do Pa
raná -, visitarão du
rante 15 dias as cida

des de Nova Iorque,
Mineapolis e Phoenix.

x-x-x

Tancredo - Luiz Hen-

rique Tancredo esteve

em São Pau lo onde foi

hospede do majestoso
Caesar Park Hotel, o

advogadq da equipe do
BRDE está chegando a

nossa cidade, mais pro
cedente de Porto Ale

gre,

va, proprietários da Su- cia alimentar nos esta

per Modas em nossa belecimentos de ensino
cidade, estão chegando do 10. grau no Estado,
de uma viagem ao Rio foi assinado no gabine
de Janeiro e São Paulo. 'te do Vice-Governa-

x-x-x dor, um convênio en-

Procedente de" São tre a Secretaria da
Paulo onde participa- Educação e a Campa
ram da abertura da nha Nacional de Ali-

Stand que era exclusi
autoridades oficiais do

vamente de vendas, nu- país, encontra-se em
ma feliz idéia, apresen-
tou com seus tecidos,

Curitiba. Leitão, da ca-

_ novos lançamentos pital paranaense, nos

uma coleção "pret-a- _informou que virá a

. I . Florianópolis, fazer re-

-port", assinado pela tratos de gente impor
conceituada condessa tante.
italiana naturalizada x-x-x

paulista, e modista de No Palácio - No Palá-

x-x-x

Sper - Ronaldo Sper,
o conceituado homem.
de jornal, rádio, televi
são e alta costura em

São Paulo, viajou para
a Europa, devendo re

gressar somente no

próximo mês.
x-x-x

Para a execução de um

programa de educação
nutricional e assistên-

x-x-x

'LBA Socorre HCR
Mais uma vez a LBA e

o governo do Estado
vem dar prova da mais

perfeita integração de

x-x-x propósitos e objetivos,
'Jantar Em cornpa- ao firmarem convênio

.

nhia do conceituado para instalação e fun

cirurgião plástico Os- cionamento de mais

valdo Guedini e sua um rim artificial no

linda mulher Márcia, Hospital Celso Ramos.

jantei no simpático e Regressando do Rio de

bem decorado restau-, J�ª!l�í_,ro'oride esteve em

rante L'Absi nthe, Lá contato com o novo

tem um excelente pia- presidente da LBA, Dr.
nista é perfeito atendi- Luiz Fernando'da Silva

derido convi� da

H onywell-Bull Com

pany - empres� que

..:

meritação Escolar.
x-x-x

O Contra-Almirante e

Sra. Marcello Ramos e
/

Silva, ele Comandante
do 50. Distrito Naval,
hoje na sede do Co

mando, recebeu o

mundo' oficial e a so

ciedade, para um co

quetel em comemora

ção ao 1110. aniversá
rio da Batalha Nav.al
do Riachuelo.

x-x-x

Pedro Leitão retratista'
do mundo elegante do
Rio e das mais altas

.cio dos Despachos o

governador .Antõnlo
Carlos Konder Heis, as
sinou 12 novos contra

tos para a execução de

obras rodoviárias; no

Estado, no valor de 19
milhões de cruzeiros.
A solenidade foi presi
dida pelo vice-govema
dor Dr. Marcos Henri

que Buechler.
x-x-x

Dr. Colaço - Proce
dente do Rio de Janei
ro chegou quarta-fel ra
a nossa cidade, o presi
dente da Celesc, Dr.
Hercílio Luz Colaço.

Marizett e

Julinho na

passarela
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GATÃO AUTOMÓVEIS ,

BrasTI ia Marrom .. " • "o '. ", • • • • • • • , • • • •• OK

Chevette Super Luxo Equipado '76
Corcel Amarelo Luxo . 74

Corc'el Marrom Terracota Luxo "�o '73
Volks 1500 Azul .•..• '. ', ', • . • ••.. " .•• 72

ÇOMPRA, VENDA E TROCA DE AUTOMÓVEIS - C��DI
TO IMEDIATO - RUA FRANCISCO TOLENTINO,'13 -

TE L: 22-2980
"

� JENDIROBA �'&AUTOMÓVEIS LTOA.�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 22-0192 - 22-1392 ..., 22-2952

CHE\(ROLET OPALA CUPÊ VARIA'S CORES

CIrlEVRQLET PICK-UP •...
'

CHEVROLET CARAVAN •.

CHEVETTE VARIAS CORES
CHEVETTE "GP" : ......

CHEVETTE pA(s TROPICAL
OPALA-CUPÊ

'

•.•••

OPALA CUPÊ .•••.••.
CHEVROLET MALlBU .•.

GALAXIE .....•.•.•
GALAXIE •••••.•.•.
MOTOCICLETA HONDA CB'3600

.........

'.

.'

LANCHA FIBRA_DE VIDRO, TURBINA, TIPO GAIVQTA
RUA JOÃO PI NTO ESQ SALDANHA MARI NHO

'

FONE: 22-0192, 22-1392e 22-2952

:8[( RA
COMERCIAL '8E,IRA MAfl I/EICUl'OS f RfPAE Sl"i'ACOES llOA

Av. Rubens de Arruda Ramos, (Beira Mar Norte), 210

,
FONE - 22·5757

Volkswagen 1300 L. Branco.

y 01 kswage n 1 300 L. Marrom
Vol kswagen 1500 Branco:
Vol kswager 1300 Verde
Vol kswagen 1300 Bege.
Passat L.S. 3 Portas Bege
Passat L. Branco' •

Brasilia Vermelha
Btasflia Amarela .

OK
OK

1975
1973
1967
OK

1975

,1975
,1'974
1975
1969
1976
,1963
1964

Corcel Standar Branco
Chevrolet Opala Branco .•

Chevrolet Camionete C1 O Azul

Carmanguia Branco
Dodge 1800 Branco � •••••

i
_I DPTO. DE VENDA DE VE(CULOS USADOS

MODELO, COR

:v'ol kswagen 1300 Vermel ho , .

.Corcel Cupê Luxo Branco .

.Corcel Cupê Luxo Vermelho .

.Corc eí Cupê Luxo Vermelho Jambo .' . .' ..

;Corcel Sedan Standart Amarei o'
'

Dodge 1800 Vermelho " .. ','
.

Maveric k Cupê Super Luxo com A� Amarei o
iMaver'ick GT Branco com Preto .

'Opala Sedan Azul

Opala Sedan Prata .

Variant Azul � ..

Rural 4x4 Vermelho com Branco

�ick·Up 4x2 Azul

Dodge Dart SE Amarelo

!)IPRONAL, paga melhor pelo seu vefculo.

Rua Felipé Schmidt;' 60 ',' ",

> F����:',2��'33'21 e', 22-2197..
-

,.'

I�I
! IRua Gaspar Dutra 90 IEstreito :- Fpolis

Fone: 44-0522 I
I
IPassar - Laranja

Chevette - Verde
Varian t - Azul

Corcel - Branco
1600 -- Branco
1500 -: Vermelho
1500 - Bege
Brasilia _ Violeta
8rasilia _. Verde

Opala SS-4 - Vermel ho

Cheve t te _ Rosa
Varian t _ Marrom
Kombi _ Bege
Kombi Luxo _. Azul/Branco_

<Jpa!a _ Vermelho
SP-2 - Amarelo
1500 - Amarel0;
1500- Azul,

Pick-Up Kambi - Azul

Variant - 8r::;õ"!ca
1500 - Azul

, 1974

POSSU(MOS TODA A LINHA VW EM EXPOSiÇÃO.
'VEICULOS USADÓS DE QUALQUER MARCA

ADILSON AUTOMÓVEI&-·
FlUA: ANTÔNO LUZ, 179
COMPRA,TROCA,VENDE

- .. I
CHEVETTE SL AMARELO. . . •. • • •. • .. • • .• . . . OK

CHEVETTE L BRANCO 1976

PASSAT L AZUL .•••••.•
'

••.••..•... _ .'..•.•..• 1975

OPALA 4 PORTAS MARROM. ,
1974

OPALACu'PÊ VERDE NOBRE 1972

OPALA 4 PORTAS MARROM TROP. MET .•• ,', .•• 1972

GALAXIELTD- LANDAU 1972

COELHÃO AUTOMÓVEIS
Rua Fr ancisco Toie�ti no,

11 FC:Jne 22-7180.

VO.LKS 1300· VERMELHO ..•••••••.••..••••.• 196Q
VOLKS 1300- AZUL OIAMANTE 1.970
VOLKS1300-VERMELHO .•••..•••..•••...... 1970
VOLKS 1300- AZUL. DIAMANTE ..••••..••.••.• 1971
VARIANT - OCRE MARAJÓ .•..•.....•..••...• 1973
VARIANT-AZULDIAMANTE 70/71.
BRAS(UA- AZUL CAIÇARA 1974
BRASI'LIA- BEGE ALAB'ASTRO ••.•..•..••.•.••. OK

TROCO TELEFONE
, .

Prefixo "22" por"44". Tratar: fone 22-0440
(à noite).

1976
1976
1976
1976
1976
1976
1975
1972
1968
1974
1968

1971
1972
1973
1975
1975
1974
1974
1974
1970
1970
1970
1974
1971
1'972 .

1975
1975
1975
1975
1975
1975
1974
1974
1974
1974
1974

1974
1974
1973
1973
1973
1972
1972
1971
1971

Oferece:
Salário: Cr$ 1.782.00. Haverá reajustamento em

01.09;1976.
Semana de 5 dias
Benefícios da Legislação Social vigente

. Exige:
,

Prática de Administraçâo de Pessoal
Datil ografi a
Escolaridade 20. Grau

I nscri ção para Teste até 16.06.76
Local: Av. Rio Branco, 158 - Florianópolis - SC.

INDÚSTRIA CARBOQUfMICA
CATARINENSE S/A -ICC
NECESSITA ADMITIR

AUXlllA� DE, ADM INISTRACÃO

ELES 'FAZEM A AUDIÊNCIA
,DA RÁDIO DIFUSORA ITAJAí.
Alfredo Costa e

Osmar Schroeder
Das 07:00 às 07:30 horas em "O GRANDE MATUTINO

DI FUSORA"
Alfredo Costa

Das 09:00 às 10:00 horas em "SHOW,OA CI DADE"
Cé.lio Marinho

Das 10:00 às 12:00 horas em "SHaW LIVRE':
Adilson Reis

Das 12:00 às 1'2:25 em "DI FUSORA NOS ESPORTES"
- '

APrO. 3 QUARTOS
No Edif. I tapoã - 10. andar [vista p/praia) em I taguaçu.

Tod�s.)5 quartos com armários smbutldos e carpete (1 c/ar
condlC'.::mado), sala e sacada c/Iajotes coloniais, cozinha
c/azulejos decorados até o teto e errnárlos tipo americano
banheiro social com azulejos decorados e box, dependência
completa de empregada e garagem. Preço - Cr$ 370.00000
(Cr.$ 80.000�00 de sinal, saldo flnenclado), Tratar na �a
Felipe Schmidt, 27 EDIF. DIAS VELHO sobreloja salas
15/16/17 Régis Imóveis CRECI 58 - Fone22-3537

CONTADOR

João Guimarães Filho
Das 12:30 às 13:00 horas em "RD NOT(CIAS" e das

13:00 às 15:30 horasem "NOSSO ENCONTRO"
CéI i o Reiser Fóes e

Adilson Reis
Das 18:00 às 18:30 horas em "OS DONOS DA BOLA".

Tudo sobre esportes.
Nosso Correspondente - às 09,00, - 12:25 • 18:50 e 22:00
horas

Informativos - às 10:00 - 11:00 - 15:00.17:00 e 21:00
horas.

'

RADIO DI FUSORA ITAJAf - 34 ANOS .

TRABALHANDO PELO DESENVdLVIMENTO
DA CIDADE

CASA - PRÓXIMA RUA DEP. EDU VI E.I RA
tODA DE ALVENARIA - CONTENDO 2 QUARTOS
SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO. TERRENO 18x2Ó
(360m2) - CASA 58m2

PREÇO - Cr$ 160,000,00 I (Financiamento até
Cr$ '150.000,00). '

,
'

TRATAR NA RUA FELlF'E SCHMIDT, 21 - EDF. DIAs
VELHO - SOBRELOJA SALAS 15/16/17 - REGIS IMÓ
VEIS - CF!ECI _58 - FONE: 22-3�37

PRECISAMOS COM CONHECIMENTOS DE.
SOCIEDADE ANÕNIMA.MELHORES INFOR
MAÇÕES PELOS TELEFONES 44-0889 e

44-2786

. Precisa-se de engenheiro civil' com 2 a 5 anos de

experiência em construções civis para trabalhar em

Florianópolis.
'os interessados deverão. telefonar. no horário co

merciai para o fone 23592.2 - Curitiba e falar com o

I1ngenheiro Célio.

" CLINICOR

SACO DOS LlMOES
-, Casacom três quatros e demais dependências. Toda acarpe
tada em nylon, te�efone, rua tranquila. Consulte-nos pelo fo

ne 22-4291 ou Centro Comercial ARS, conjunto 4� 0'- Creci J

630.

ENGENHEIRO CIVIL

Clínica de Doenças Cardiovasculares
Edifício Fleming 60. andar

Av. Othon Gama D'Eça 153 -::: fone 22-6860
I

OTIMA RESIDÊNCIA
Vende-se uma fira residêncla em zona privilegiada, com 3

quartcs uma suite, living. cozinha/copa americana, gar,agem
para 2 carros, dependência de empregada, churrasqueira. To
dos os quartos e cozinhacom armários embutidos.

JRATAR: ATLANTICA- IMOVEIS LTDA
Rua Liberato Bittencourt, 203.,... Estreito '

Fone 44-1787- CRECI.312
'

GRÁFICA TERNEN; tTDA '.

j

Necessita de um Tipografo, com pra�ica. Tratar:'

qualquer horário, inclusive sábado e 'domingo - rua

Almeida Coelho, 14 - Saco dos Limões.

Dr. Jauro Coll aço
Dr: Joã:l Gerk
Dr. Luiz Carlos Santiago
Dr. Maurilio Lopes Silva
Ora. Maria Helena Lopes Silva

Clínica
E letrocardj ografia
Clcloerqornetrh,

Chek- Up Cardiológico
Cardiologia Pediátrica

cAtende com hora marcada.

II ALUGA-SE

EMPREGADA DOMÉSTICA, COZINHEIRA, BA·

BÁS, ARRUMADEIRAS, FAXINEIRAS, ETC.
EMPREGAMOS

'-.Com todes as garantias. Aceita-se 'contratos com

'Escritórios, lojas, etc.
PROCURE-NOS HOJE MESMO

Org. Soucato Ltda - rua Fulvio Aducci, 590 -

fane 44-2814 - Estreito (descer no segundo ponto de
ônibus dep.ois da Ponte).

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-492.

·AVI SÓ
O DEPARTAM6NTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para cohecirnento dos interessados que receberá propostas de firmas
habilitadas' prelimi narmente, nos termos da Icei no 5.089 de'
30.04.75; até as 15 horas do dia 28 -de junho de 197€; para o

fornecimanto de"MÓVE IS 6:M GE RAL".
O Edital encontra-se afi xado na sede' do Departamento Centtal de

Compras, à Avenida MauKJ Ramos no. 212, em Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários efornecidas cópias de' Edital.

Horlanêpolís (SC), em 10 de junho de 1976.
CAI3LOS GOES BESSA

Di retor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-493.

AVISO
O 'DEPARTAMENTO CENTRAL D,E COMPRAS torna público,

para .conhecimento dos interessados que réceberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.04.'75,. até as. 15 horas do dia 22 de jun ho de 1976 para o

fornecimento de "MOVEIS DE MADEIRA".
O Edital encontra-se afixado na sede do Departarnento Central de

Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianôpolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas copias de Edital.

Florianôpolis ('SC), em 10de junho de 1976.
CARLOS GÓES B.ESSA

Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 76-494.

AVISO
,O DEPA�TAMENTO CENTRAL DE SOMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos da Lei no. 5.089 de
30.04.75; até as 15 horas do dia 25 de junho de 1976 para o

fornecimento de "PAPÉIS EM GERAL". .'

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central (li;
Compras, à .Avenida Mauro Ramos no. 212, em Florianôpotís,
Estado de Santa. Catarina, onde serão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital.

Florianópolis (Se), em 10 de junho de,1976.
CARLClS G<DES BESSA

. DiFetor Geral

Casa ótima para escritório ou residência, com ou sem

telefone (Estreito). Tratar fone 44-1087.

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PR!:ÇOS No. 76-495.

AVISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna públiw

para conhecimento dos in�eressados que receberá propostas d�
firmas habilitadas prelimi}larmente, nos termos da Lei no. 5.089 de

30.04.75; até as 15 horas do di a 25 de, junAo de 1976 para o
. fornecimento de"MAQUI N·AS DE ESCREVE R".

'

O Edital encontra-se afixado na sede 90 Departamento Central oe .

Cbmpras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, em' Fi'orian6polis, '

Estado de Santa Catarina, onde se�ão prestados os esclarecimentos
necessários e fornecidas cópias de Edital ..

Florianópolis (Se), em 10 de junho de 1976.
CARLOS GOES BESSA

ALUGA-SE E TRANSFERE-SE

Depósito de 500 metros. Ponto comercial, com

prateleiras. Localizado à rua Gaspar Dutra no. 94 -

Estreito. Tratar fone 4,4-4137 ou no local do estabele
cimento, ao lado do Posto Jóia - horário comercial.

seCRETÁRIA -RECEPCIONISTA
, .� .

,

- PRECISA-SE
Que seja datilôgrafa, que tenha boa apresentação e

conhecimentos de eScritôrio.Apresentar-se com documentos e

uma foto 3�4, ao Sr. Alfredo, na Astor - à rua Jerônimo

Coelho, 1 a

Di'retor Ge ral

DOCUMENTOS PERDI:DOS
Foi perdido os seguintes documentos: Certificado de Propriedade'

do veículo marca Volkswagen" ano 1976, cor azul oriente, placa
AB-9883, chass'is BJ-257125, no. do Certificado 7977-75, Carteira de

Habilitação e demais documentos, pertencentes a Sra. Alice Reichert
Kuntze.

CERTI FíCADO EXTRAVIADO
Foi 'extraviado o c'ertificado de pKJpriedade de um verculo marCé

'

Dodge Dart, ano 1974, placa TB-0018 cor vermelha, moto� no.

318P93499, chassis no. C060017, pertencente ao Sr. 'Jaime ·Freccia.
,

Tubarão, 09 Gle jUllho de 1974

CINCO. SALAS'

DÔCu'IYIENTOS EXTRAVIADOS
Foram extrav'iados os documentos do veiculo marca Ford-Corcel

modelo GT, a[1:o' 1970,' cor vermelho e preto chassis no'
!:j2334-001 01 O, motor, hp. 9029876, pertencentes'ao Sr. Walte'�
Gobato•.

. DECLARAÇÃO
João Ludo Dias, declaril. que extraviou o Certificado de Registrc

de .seu baminhão de Marca Ford, ano de fabricação 1968 de chassis
no.' I..;-A81 HB13302, cor vermelho e preto, com 142 HP, de placas
O R-09.1 �

.

[
, .

Criciúma, SC, 9 dé)unhQ de 1976.

'ALUGAM-SE CINCÓ (5) SALAS JUNTAS, TODAS
COM SANITÁRWS INDEPENDENTES,.
PRÓPRIAS PARA REPARTiÇÕES OU ESCRITÓ
R!OS, SITUADAS NO EDI FíCIOTIRADENTES/ES
QUINA ,DA RUA NUNES MACHADO COM RUA

ti RAÓENTES.
'

TRATAR COM HEITOR BITTENCURT, RUA MA

RECH.AL GAMA D'EÇA 144 FONE: 22-2753 .

.

Arm.;.!:!ç,)S E�butidos,!rozinhas américanas e

com TOMAZ. Rua São João Biitista no. 60 ee

Fone 22-5888.

CERTIFJCADO EXTRAVIAÓO
Foi extraviado o certificado de pr0priedade de uma lambreta,

placa TB121, Motor L5BX56417; Chassis IcI:5004799 Cor Verme-
lha, anó 1961.

. "
,

Tubarão, 09 de junhO de 1976

,

'

TERRENO TRINDADE
EXÇELENTE LOTE DE ESQUINA, PL.ANO, PRÓXIMO

AO JARDIM SUL BRASIL (RUA ODILON ERNANDES).
AREA: 325m2 (13x25)

-

PREÇO: Cr$ 100.000,00
p:, .ATAR NA RUA FELIPE SCHMIDT, 27 EDF .. DIAS
VE. HO SOBRELOJA salas 15/16/17. REGIS IMÓVEIS
CRECI 58. FONE 22-3537

. Construção Civil
,

COMPRA· E VENDA DE
IMÓVE18"E LOTEAMENTOS

i'Ii:: ,: I ,'I' r
, "Nr J FAÇA SEUS N'EGÓCIOS

creci No, 1i
,

'110BILlÁRIOS SEM PRIMEIRO NOS
_;ONSULTAR

.

"mica Ivo Silveira, 4.501 - Fones: 44-1902 - 44-03ú:.:

LAGOA DA CONCEiÇÃO
,
Lote na Lagoa da Conceiçãó, no Centro, perto da Lagoa.

Cr$ 50.000,QO. Facilitamós.' Detalhes pelo fone 22-4291, ou
Centro Comerciai ARS, conjunto 41(!l - C RECI 630.

IMOVEIS À VENDA
, "

I. - Excelênte apartamento com 147�210calizado no centro
de Florianópolis com garagem .privatlva e telefone - Ed. Vic-
tor Mei rei les na Rua ato Gama D'e'ça.

-

II - Uma casa de a.venarla com 108m2 em Barreiros, 3 quar
tos; sala; copa; cozinha; área de serviço e garagem, Financia
da. Preço: Cr$ 285.000,00.
IH - Casa mista nova com 3 quartos: sala; copa e cozinha;
banheiro ,completo. Situada em Barreiros, Cr$ 110.000,00.

-

IV' � Terreno na Rua João Metrelles - Coqueiros - Preco:
Cr$ 175.000,00. Área 379,50m2.

"

TERRENO • COQUEIROS
Magni�eo,lote com 400m2, na rua Paula Ramos. Tel.
22-0698 -'Adalberto.

"MOCABE l" ,
-

ADMINISTRADORA E CORRETORA
DE IMÓVEIS LTDA

CRECI No. 50'::' FONE 22-1835
ALUG:A2:..SE

'Casa a Rua Antonio Dib Mussi no. 4 com 3 qtos., sala,
copa-cozinha, dep. de empregada e qaraqern, (Excelente
p/escrit6rio)' ,

Casa Rua Santo Antonio em Barreiros - 2 páv. com 4 qtos.,
.. sala, copa, cozinha, dois qtes., de banho, garagem dep. de

empregada e telefone.
'

'

,

Rua Rau Machado no. 66 - Centro com 3 qtos., sala, copa.:
cozinha, qto. de: banho, dispensa e garagem.

<:>

Apto. Ed. Yvelise no. 304 com 2 qtos., sala, cozinha, qto, dê
banho e área de servic.o,
Ed. Dias Vel ho apto. 1.405, com' 2 qtos., sal a, çozi nha, qto,
de banho, área de serviço e dep. de empregada - com tel efone.
Ed. A Coelho, apto. 304 com 2 qtos., sala, cozinha, qto. de'
banho e área de serViço.
Sala 202 Ed. Centro Exe.cutiv0 Miguel Daux com 36,00m2 e

insto 'sal1itária..
. . ,

·VEND,E-SE
Uma "Gleba de terra; em ótima localidade, a 13

minutps do Centrp, medindo 7S.913m2. tratar pelo
fone 22·4426 ou pessoalmente 'à rua Julio Moura, 24
- Nesta.'

.

VENDE'-SE
Dois lotes no Loteamento Santo em'Barreiros com 360 OOm2
cada um. Cr.$ 25.000,00 c/um

"

Um terreno no loteamento Cidade Universitária com

497,55m2 Cr$ 150.000,00
Lote no. 7'Quadra J - Avenida Principal.
Terreno no. Loteamento Cidade Universitára com 490,0Om2
t.ote no. 30 Q C da Avenida Principal. Cr$ 140.000,00
Apto. EtC Dias Velho no. 1.405 com 1. qtos., sala, cozinha,
qto. de banho e área de serviço, dep. 'de empregada
totalmente acarpetado. Cr$ 350.000,00 .,

VENDE�SE
Na t"v. Osmar Cunha, 73, casa e terreno com 20m

de frente para a Av. Tratar no local.

'ALIANÇAPRECISA-SE
De uma costureira Tratar à rua Julio Moura, 35, com
Da.lsa. VENDEM-SE casas residenciais de fino aca

bamim�o, pron�.a- entr.ega.' em 20 dias, com

�tlas garaget;ls cada uma, localizadas Bom

Abrigo, 'Bairro Coqu�iros. Projetos: .Dt. Bóris
Tertschitsch
Uma sala própria para comércio com

92,Obm2. Em Itaguaçu: '

ALUGA-SE casa com 3 pavimentos própria
pata escritório de empresas. �rea isolada,
com telefone, Preço: Cr$ 7.000,00. Tratar:
Construtora ALLlANÇA, fones 44-0255 e

44-0291: CREC! 169 ..

',,' "!:. ," , :;' ·:t

',VOlKS 66
Vende-se Volksi66, tratar com Olimpio, porteiro do

Edifício Anita Garibaldi. Rua ,An,ita Garibaldi, 8

Centro.

LIMPA FOSSA
Colimpa - Rua Capitão Augusto Vidal, 3257

Palhoça - Fone 42-345. Desentupimento.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Ainda tem "cinema especial".
Na Faculdade de Educação
_ A noite começa na

Trindade (Construsom) e

acaba em Itaguaçú
(Capelinha) - Teatro infantil

outra vez com "Chapeuzinho
Vermelho" - 600 mil larenias

na festa da Paróquia da Trindade

_ CurSos abrangem

Televisão
Canal J

Hoje - 11,50 - Colar

Bars, 12,00.- A corrida ma

luca, 12,30 - O Urso do

Cabelo Duro, 12,45 - Con

fronto, 13,00 - Jornal "Ho

je", 14,00 - Globo Repor
ter, 15,00. - O Walto�.s,
1600 - Amaral Neto Repor
te;' 17,00. -' O Globo e.m
que vivemos, 18,00 - Dis

neylandia, 19,00 - Novela 2

(Anjo Mau), 19,50 - Bola !la
rede, 20,00. - Jornal NacIO

nal, 20,25 - Novela 3 (�ec�
do Capital), 21,00 - Pnm�
ra Exibição, 23,00 - Sessão
de Gala e 10,00 - Kung Fu.

Amanhã - 09,40 - Colar

Bars, 09,50 - Em busca de

novos horizonte, 10,00-
Concertos para a juventude,
10,50. - Fatos e Filmes,
11,10 - Esporte espetacular,
1200.- Silvio Santos, 2D,OO
_

'

Fantástico, o show. da
vida, Prerniêr 76 e 24,00 -

-

.

Festival de Sucessos.

Canal 6

Hoje - 10,50.- �V. Edu
cativa, 12,00 - A bíblia .em
destaque, 12,10 - Pesquisa,
1240 - Jornal da Tarde,
13:00 - Sala de Visita,
15,00. - Memórias de Chur
chi! (filme), 15,30. - Rumo
às estrelas, 16,00 - TV de
Comédias, 16,30 - Faixa.
Nobre, 18,15.- Rei Arthur
(filme), 19,00' - Um dia o

Amor (novela), 19,45 - XE}

que-mate (novela), 20,45 -

Factorama, 21,00 - Deu a

louca no show, 22,00 - Ci
borg (filme, 23,00 - O Sex
to Sentido (filme) e 24,00 -

Cine Espetacular. Amanhã
- 10,40. - TV Educativa,
11,45 - Caminhos �a Verda
de e do Amor, 12,10 -

e

Sessão pato.ta, 12,20. -

DO-,'mingão, 13,10 - Cinema co

rno no Cinema, 14,40 - Do
rningão, 16,00 - Cine Mun- I
dial, 17,30 - Show do pica
-pau, 17,55 - Futebol,
19,50.- Jornal de Domingo,
20,20· - Os Trapalhões,
22,15 - Cinerama 76 e

00,30. - Cinema corno no

cinema.

Carga urgente
O ExpressoCrcsciumerse 'ILtda, (rua Max Schrann,

775 fones 44-2157 c

44-0070), complementando
sua rede de transportes, im
plantou um serviço de car

gas urgentes. Com carros

blindados e cm li nh a di rc ta
atende também as praças de

Florianópolis e Porto AlE}
gre. Lá no endereço da rua

Frederico Mentz, 1134 (fo
nes 22-7800 c 22-7973)

i
.

De plantão hoje, no Cen- j
tro, a .Farmácia São Geraldo I(rua Anita Garibaldi) e no

Estreito a Farmácia Nacional
(rua Santos Salraiva). Tam
bém as farmácias Vitória
(Praça XV de Novembro) e

Fairnaclínica (rua Liberato
Bittencourt), de atendimen
to permmente. '.

Arnmhã as duas primeiras
fa:r:ão o plantão diurno e as

dua� últimas o plantão no
turno.

Farmácia'

.
Rádio I

- A Rádio Santa Catarina
(zyh-79,890 khz, FlQrianó
polis) tem programação mu

sicai de' segunda-feira a do
mingo, no horário das 06 às
24 horas. Músicas de sucesso,
selecionadas com a particip;r
çã.o dos ouvintes, através de
cartas ("O Sucesso que você
pediu");

Informativos de hora em

hora, a· cada 55 minutos e

com a duração de quatro
min u tos, formando urna

síntese dos últimos aconteci-
mentos internacionais, nacio-_
nais e locais.

Francês
Os exames da Universida

de de Nancy, organizados e

preparados _ pelas Alianças
Francesas, serão realizados
este ano, em todo o Brasil,
no� dias 20, 21 e 22 de
setembro. Estes exames con

cedem aos estudantes brasi
leiros a possibilidade de ins
creverem-se diretamente ao

segund@ ano de qualquer
universidade da França. Para
as provas orais, a realizarem
-se em novembro, virão, éo-'
mo nos anos anteriores, dois
professores daquela Universi
dade.

Inforamações na Aliança
Francesa em Florianópolis,
rua João Pinto, defronte o

Cine Coral.

Aviões

ao',IIao
As informações contidas nesta

página foram fornecidas pelas empresas
que oferecem estes serviços

A Transbrasil chega a Flo

rianópolis vindo. de Brasília,
Rio de Janeiro, São. Paulo e

Curitiba (vôo 521), as 11,00
horas; vindo de Manaus, Be
lém, Brasília, Recife, Maceió,
Aracaju, Salvador, Vitória,
Rio de Janeiro, São Paulo,
Curitiba e Porto Alegre (vôo
520), às 16h30rn. Não tem

aos domingos vôos de Ma

naus, Belém e Brasília.
Parte de Florianópolis pa

ra Perto. Alegre, Curi tiba,
São Paulo, Rio de Janeiro,
Salvador, Recife, Fortaleza,
São Luiz, Belém e Manaus

(vôo 52i; às 11h20m; e para
Curitiba, São Paulo, Rio de

Janeiro e Brasília (vôo 520),
às 16h50m. (Fones 22-6188,
22-28.20, 22-2327, 22-4022
e 22-5088. Reservas, fone

22-6188).
A Varig chega a Floriano

polis: vindo de Porto Alegre
(vôo 121), às 08h15m; vindo
do Rio de Janeiro, São
Paulo e Curitiba (vôo 120),
às 17h20m; diariamente (in
clusive aos sábados e domin

gos).
Parte de Florianópolis:

para Curitiba, São. Paulo e

Rio de Janeiro (vôo 121),às
08h30m; ,pára Porto Alegre
(vôo 120), às 17h40rn. Inclu
sive aos sábados e domingos.
(Fones 22-2725, 22-1799,
22-2325 e 22-268in.

Táxi-aéreo

Jack Nicholson: Um Estranho no Ninho (One Flew Over the
Cuckoo's Nest), de,Milos Forman. '

Cinema Darci Costa
EXTRA - Tem prosseguimento o ciclo' dos Grandes Mestres do
Cinema, promovido por Clube d� Cinema N

..S. do Desterro e

Coordenação de Assuntos Culturais da Secretana do Governo.
.

x- x-x

HOJEMULHER C O BIÇADA [Pattes Blanches) Filme francês
de Jean Gremillon, de 1949. Baseado em peça de Jean Anouilh,
com Paul Bernard e Suzy Delair.

x-x-x .

UM ESTRANHO NO NINHO(One Flew over the Cuckoo Nest)
Filme americano, baseado no livro de Ken Kesey, e vencedor de
5 Oscars de 1975. Conta a história de Randle McMurphy que,
para' escapar à prisão. faz-se internar num hospital psiquiátrico.
Jack Nicholson conquistou o Oscar de Melhor ator de 1975,
enquanto Louise Fletcher conquistou o de melhor atriz. Os
outros prêmios foram: Melhor filme, melhor roteiro adaptado,
melhor diretor,

.

este' último, conseguido pelo tcheco Miles
Forman, já famoso há algum tempo. com Procura Insaciável
[Taking Off). (Cecomtur).

x-x-x

PUNHOS DE VIOLÊNCIA (La Forza Di Sberle) Filme italiano
na

I

linha humortstica de duplas, estilo lançado por Trinity,
embora não vinculado a» westem, George Eastman e Don Backy
formam a dupla, numa história que tem início em Istambul. A
direção é de Bruno Corbucci. �Ritz - Hoje).

x-x-x

CHARLESTON - Embora a sugestão do título trata-se de um

filme italiano; comédia situada nos anos 30 nos EE. VU, com

Giuliano Gemma fazendo um gangster; Sob a direção de E.B.
Clucher atuam ainda Ricky Brunch, Laura Becherelli, Dominic

I Barto; [Ritz=Arnanhii}, .

II ��x
IOS ESPIÕES(Spys) Comédia americana, estrelada por Etliot i

; Gould e Donald Sutherland; a dupla' deMASH. No caso presente, I'I o alvo da sá'tira é o mundo da espionagem com seus personagens !I e instituições. Direção de Irwin Kershner. .

I .

x-x-x I'i TUBARÃO(Jaws) Continua no Cine São José a apresentação do
I filme deSteven Spielberg I .

!

Restauránfes
MANOLO'S - No alto da Felipe Schrnidt, 71. Aceita dedos

os cartões. de crédito. Apresenta urna cozinha internacional' e o

maitre sempre oferece a sugestão do dia. Picadinh.o de filé
mignon (Cr$ 48,30), "Filé de pescada a beIJe meuniere .(Cr$
44,80), Casquinha de siri a thermidor (Cr S' 41,40), Frango
desossado a Hollywood (Cr$ 44,40). A simpatia do Gil Rimbau,
o gerente, sempre presente.

BRASEIRO' - Com ar condicionado e aceita cartões de
crédito. À rua Trajano, 27, é também especialista em produ tos
dietéticos. Urna lazanha ao forno custa Cr$ 28,70. Camarão a

new-bourg, Cr S 51,70. Filé de linguado à inglesa;Cr$ 42,40.

PÃO DE AÇÚCAR - Anexo ao Supermercado do mesmo
nome, âAvenida Rio Branco, com música ambiente, oferece os
mais variados pratos. O cardápio é vastíssimo. Virado à paulista,
frango a cheken pie (com molho e ervilha), lazanhas, carnes,
peixes, ave. ÀS sextas. um delicioso vatapá. E nos sábados, ainda
a tradicional feijoada. Oferece, diariamente, também urna mesa
de frios. Atende de segunda à sábado, até as 10 da noite. O preçomédio é de Cr$ 20,00 a Cr$ 28,00. A qualidade do cardápio é
excelente.

.

,POLLY'S RESTAURANTE - Na Praça XV, altos do Banco.
Auxiliar de São Paulo. Ambiente refinado e pratos variados. O
preço rnêdio é de Cr$ 40,00, que pode ir do filé à cavalo, do filé
a gaúcha, do peixe à brasileira, do frango à paSsarinha, até a

sugestão do dia. Aos sábados, uma suculenta feijoada.
RESTAURANTE CHAFARJZ - No sub-solo do Edifício

Zahia, na Felipe Schrnidt, 25. Ambiente com música. A média de
preço é de Cr$ 38,00. Oferece especialidades típicas da casa:
peixe ao molho rebolado (Cr$ 38,00), camarão à mexicma (Cr$
38,00). E frios, sopas, cremes, filés, massas, crustáceos e

! grelhados.
. .

I RIOSULENSE - Cardápio amplo e choppe geladíssimo. Perto
, da Praça Nossa Senhora de Fátima, no Estreito, à rua Fulvio
,Aducci, com estacionamento. A média dos preços é de Cr$
130,00 a Cr$ 35,00.
1 _

Lagoa
I éORUJÃO - M'�sica ao �ivo, cmtores e outras atrações é o

�ue você pode desfrutar por conta �a casa.. <;> maitre .�ugere,
'Camarão. a San Jacques, ou Medalhao de FIle a CoruJae eu:
6inda Groupa a Brasileira, todos com preço de Cr$ 45,00. O,
;resto do cardápio apresenta pratos mais comuns cerno o;
icamarão frito, ao bago ou à mil,anesa, por Cr$ 15,00, ou as:
:sofisticadas l,agastas ao molho tartaro, a To!"ea�or ou � la
Corujão, por Cr$ 95,00. Cerno, Q quente. a beira-mar e o

Icarnarifo o Corujão prepara tambem o casadmho (Cr$ 20,00),'
1\0 molho tártaro ( Cr$ 25,00), à baiana (Cr$ 35,00), com,

[almito
(Cr$ 40,00), à la grega (Cr$ 35;OQ) ou o o�ele.te de.

camarão (Cr$ 30,00). Para acompanhar, VInhOS naclOn31S,.ou,
strangeiros, que vão de Cr$ 35,00 a Cr$ 125;00. Aberto a'

. fÍ>artir das II horas.
..,.

!

I SAVEIROS - O atual Chief de eusmne WIlson e quem �ta'
;0 paladar na casa. � segundo ele, o, prato mais_ consurnid<;> (e
'que ele recomenda, sabiamente) e o c�arao a Sabelfos
(camarão tipo Marta Rocha, ensoJ;lado, servIdo.. em. cocp da
:Bah ia) que custa Cr$ 40,00. Aos sabados, ele vaI maIS ale�, eaprese�ta uma estupenda feijoada em estilo europeu (tipo
b�fê) a Cr$ 30,00 por pessoa Para o deleite dos gastrônom.es"tama;ão à Indiana (com milho verde), Cr$ 35,00 e peIxe
,Craveiro Lopes (grelhado), a Cr $ ·30,00. Além ,disso, carnes. e
laves, petiscos e saladas, completam o menu da casa Aberto ao

meio-dia e das 18 horas em diante.
MIGULÃO - A'refeição à la Migulas, especialidade da casa:

,é única na Lagoa: filé de peixe à milanesa, marisco ensopad?, e.
ça1l}arão ensopado, acompanhados de arroz e batata cOZIda,'
tudo por Cr$ 28,00. Tem ainda a tradicional sequência da
iLagoa, por Cr$

.

35,00, lagosta a La Migulas e ao I1;ldho
jtártaro, por Cr$ 75,00 e. tainha assada de fome (porção para
'quatro pessoas) por Cr$ 60;00, que é servida durante o ano

·todo. Uma exclusividade da casa: stregonoff de camarão (Cr$
'30,00) e de lagosta (Cr$ 75,00), além de sopas de (Cr$ 15,00
'a Cr$ 24,00) e saladas (Cr$ 14,00). .

'

� OLIVEIRA - Lá, além de bons prates, se eurte a paisa�em,�Ida Lagoa, ao nível da própria. Para "aperitivar", siri recheade,:
'Cr$ 400' mariscOS, de Cr$ 15 a Cr$ 25,00 e ostras a,

'vinagrete, 'Cr$ 15,00. Para, quem quiser se aprofundar,. peixe,
frito em postas, acompanhado. �e arroz, Cr$ 18,00; pe!xe ao.

.

'molho de camarão, eu de marISCo., Cr$ 3.0,00; camaroes ao

:bafo (Cr$ 11,00), a milanesa (Cr$ 13,00) ou à la grega, (Cr$
30_00l.

Emergêncta
Ambulatório médico
O Serviço de Pronto

Atendimento do INPS a

tende, nos dias úteis, das
07h30min às 10 horas,
na agência da rua Esteves
Junior (telefone 192). A
partir desse horário; bem
como aos sábados, do

mingos e feriados, o aten
dimento deve ser procu
ra do diretamente nos

hospitais e mediante a

apresentação do cartão
do Instituto.

CI ínica médica
Mantém plantão perma
nente para os casos de

urgência. Na ma Profes
sor Bayer, 1.56, em Bar
reiros. Fqne 44-0188.

CHnica infantil - A

Clinipar (Clínica Infantil
Particular} atende tam
bém durante a noite, aoS

domingos e feriados.
I
Na

avenida Mauro Ramos,
182 - fone 22-3622.

Pronto Socorro Odon
tológico - Na rua Felipe
Schmidt, ectifício Zahia,
20. andar, mantém plan
tão diário, inclusive aos

sábados, domingos e fe
riados, no horário das
oito às 12 e das 13 às 24
horas. As cirurgias são
feitas somente até as 18
horas, mas em qualquer
horário são atendid� os

chamados de urgênCia.
Fone 22-3568.

Centro de Emergência
Odontológico - Atende
24 horas por dia, com

sete especialistas em esca

la. Instalado à rua I Bo
'caiúva, 134, recebe cha
mados pelo, telefone
22-4803.

Corpo de Bombeiros
No Centro, praça Ge

túlio Vargas e fones
22-3333, 22-2222,
22-1111 e 193. No Es
treito, rua Santos Saraiva
e fone 44-1111.

'-1

Dce - Continua, hoje,
com suas noites só de rock.
Som vil'o iniciando as 23

horas, na rua Alvaro de Cm
valho, 38, No mais, a pro-:
messa é de que a festa vai até
o sol nascer. Salão amplo e

copa de bons preços, que "é
pra todo mundo rockar a

vontade".

Noite
Construsom Na

Trindade (Dactec, Centro
Tecnológico), hoje e com um

som (etetrônico) "da pesa
da". E referida como "boate
de gente inteligente". A festa
começa as 23 horas' e os

universitários 'pagam Cr$
1O,Oa. Os outros, c-s 20,00,

Capelinha - Hoje, como
todo o fim de semana, na

paróquia de ltaguaçú; Oiiní
cio das reuniões é marcado
para as 23 horas e o som

(eletrônico) é do bom In
gresso aos casais, casa deco
rada com bom gosto e bebi
das nacionais e estrangeiras.

Quinze - Altos da Conse
lheiro Mafra, Hoje, o. baile
costumeiro,' começando as

23 horas, e amanhã a reunião
da juventude, a partir das 20
horas. Som jovem, para o

embalo de toda a garotada
dà Ilha; E de seus arredores
americanos, Os não sócios,
pagam Cr$ 30,OQ.

Teatro infantil
"Chapeuzinho Vermelho",
clá�co da literatura infantil,

r "terá peça, apresentada hoje e
" amanhã-no Teatro-Alvaro de
Carvalha Grupo Teatral"';
Nós, direção de Luiz Alves
da Silva e três sessõe (hoje as

16 horas; amanhã, as

10h30min e as 16 horas).
Gessony e outros bons artis-
tas no elenco, ingressos Cr$
10,00 e haverá sorteio de

brinquedos e "Coca-Cola" li
tra

._-------''--'--...,____- ..... I

Festa da laranja
Hoje e amanhã; tem pros

seguimento, na Trindade, a

"Festa da Laranja", promo
vida anualmente por aquela
Paróquia, Conta com a parti
cipação da Prefeitura Munici
pal, através a Diretur, e,· en

tre inúmeras prograrruzções,
.

apresenta .

o famoso "Band
Show", com a banda da PoU
ciaMilitar do Estada

Funciona a partir das 18

horas, junto à nova Igreja da

Trindade, e tem barracas, jo
gos, sorteios, danças, salgadi·
'nhos, chun-asco, gente' e la,.
ranja, naturalmente (consta
que cerca d� 600 mil laranjas
para umas 6Q mil pessoas,
que'a visitarão nos três dias).

Artes plásticas
'Rassis, Jayro Schmidt,

Bonson,
.
Graziela Reis, Luiz

e Pléticos têm hoje o último
dia de sua expaição coletiva
no Santa Catarina Country
qub. Aberta das 17 às 22
horas. IA.B. Xavier continua
expondo, até arruznhã, pintu
ra figurativa e primitiva no

salão da Aplub (rua dos

llhéus, 8). Visita entre nove

e 20 horas. IGünter Otto
Ristov expõe, também até
amanhã, tr�balhos 'do sur

realismo fantástico na As·
sembléia Legislativa. VisitO'
ção das nove is 22. h ora li /
"Ars-Artis - 250 anos de
culturo". Até amanhã a gran
de exposição do Centro Co
mercial Aderbal Ramos da
Silva (salão da segunda so

breloja, acesso pela rampa).
A arte, a cultura, o deSenvol
vimento e a história de Flo

rianópolis. Hoje, visita das
nove às 12 e das 14 às 22
horas. Amanhã, das 15 às 22
horas.

Centro de Arte
Bastante visitado, desde a

sua inauguração, no Bom A

brigo (rua Theófilo de Al
meida, 18), o Centro de Arte
é>tá exibindo um acervo de
nomes famosos das artes

plásticas brasileiras.

Tem, até hoje, -ãbertas as

matriculas para a "Esedinha
de Arte", cuja aula inaugural
está marcada para segunda
- feira, às 15 horas. Turmas
"infantil" e "adultos", com

.âesenho, modelagem, criati
vidade, pintura, etc.
Aulas uma vez pCR" sema

na e duração dos cursos de
dois a seis meses. Terá uso

obrigatório de uniforme para
alunos e professores e dará
maiores informações pelo te

lefone 44-3376.

Cursos'
Crf tica da Sociedade Vio-

'lenta - O professor Francis
co Sparta, doutor em Letras

e Filosofia pela Universidade ,
de Bori, Itália, ministrará,
entre 14 e 16 de junho, a pri
meira etapa desse curso, no

A nfiteatro do Centro de Es

tudos Básicos da Ufsc (das.
oito às 12 e das 19às 23 ho-

ras). A segunda etapa serã
ministrada entre 5 e 8 de ju-
lho próximo; haveri: ainda

quatro' dias de curso �em
agosto e quatro dias.em ou-'

tubro, A. promoção dissecan-
do a sociedade livre dos ho

mens livres e a realidade da

sociedade violenta, é dos De

partamentos de Sociologia e

de Extensão Cultural da

Ufsc; Inscrições na Agência
da Caixa Econômica, na

Trindade

Técnicas de Construção
de Modelos em Simulação -

Neste curso, de interesse não

apenas de engenheiros e ana

listas de sistema, mas tam

bém de administradores e

economistas, o professor Tê-
.

mio Shimizu; doutor em

Ciências pela Escola Politéc
nica da Urdversdade de São,
Paulo na áTea de Engenharia
de Produção e Pesquisa Ope-

.

racional. licenciado em Mate
mática e pÓlJograduação em

Ciências da Computação e

Administração de Computa-
ção, desenl'o/verá cOnceitos e

simulação, de sistemas. Pro

moção da Sociedade Brasilei-
ra para o Progresso' da. Ciên-
cia e do Departamento .de

I Extensão
Cultural da Ufoc.

De 14 a 18 de junho, fi{) ho-

1· rário das 17 às 21 horas, no

I
Centro Tecnológico da Trin
dade. Inscrições na agência

J da Caixa Econômica Esta

l dual. junto ao "campus".
\

11- __'

Turismo
A excursão. "Santa Catari

na com graça e beleza", pro
'gramada pcla Ilhatur (rua Fc-.

,lipe Schrnidt, 27 - sobreloja
7, Edifício Dia� Velho - fo
nes 22-6858 -e 22-6333),
com participação da Brus

:quctur, parte no próximo dia
20 para urna viagem de sete

dias, visitando It apema,

Camboriú, Blumcnau, Po
mero de, Curitibanos, Joaça
ba, Treze' Tílias, Videira,
FrJiburgo, Lages, São Joa

quim, Bom Jardim da Serra_c
Laguna. Cr$ J-.70_0,00 por
pessoa, incluindo transporte,
guia, hotéis de luxo c relei

çõcs. Depois, só cm 11 de ju
lho. '

O ESTADO - 12 de junho de 1976 - Página 1 �

sociologia e sistemas de .

computação - No fim-de-semana
encerra-se a

grande exposição
IIArs-Artis"

- Turismo para conhecer
o interior de Santa

Catarina. Parte dia 20
- Uma revista traz

25 contos brasileiros -

Cultura

O calendário de promo
ções da Coordenação de As
suntos Culturais da Secreta- I
ria do Governo marca para

.

hoje e os próximos dias: HO
fE - Joaçaba - Recital de
Orquestra, Coro e Solista.
Promoção da Scajho, no Clu
be Cruzeiro, às 20h30min
Segunda-feira - Florianb
polis - Exposição temática
de "Conchas e Moluscos",
apresentada pela Associação
Filatélica de Santa Catarina,
na sede da EBCT (Correio,
Praça XV). Quinta-gira -

São Bento do Sul- 'Cinema
para trabalhador", promoção
da Prefeitura Municipal, que
divulgará posteriormente o

horário, local e programaçâo;

I
._--------_j

O Órion Aéro Táxi Ltda.
(rua Jerônimo Coelho, 14,
edifício Ceísa, 50. andar,
c onjun to 501 fones
22-0004 c 22-4796) .man

térn, fera do horário comer-

I cial, plantão perman ente

I

J
através do fone 44-]480

, (rua Santos Saraiva, 1060,
I Estreito).

Presta serviços de táxij_--------,.---..�,....,
-aêreó 'em aviões Beechcraft

�------......----:
P HaroÍJ"c Piper Novajo (todos

I de dais tripulantes),' para
quatro ou' seis passageiros.
Os preços de viagens são
combinados, . conforme o

percurso,

r
Kennel Club
O Kennel Clube de Ao

ríanôpolís, já preparando. a

exposição internacional de
julho próximo (dia 17, no.

Lic), vem se reunindo todas
as segundas-feiras, a partir
das 2Oh30min, na sala 104
do Centro Executivo Miguel
Daux, onde tem sua sede e

'serviços administrativos. Pa
ra estas reuniões, convida os

sócios interessados e os inte
ressados não sócios (que de
sejem se assoeiar para co n
correr).

Cabei eireiro
Anunciando um novo mé

todo de corte (por "apenas
Cr$ 30,00), o salão London
Cabeleireiros, do Iso - T,I1i7
Fernando da Silva [esquina
da rua Felipe Schmidt com a
Alvaro de Carvalho, 10. an

dar) - está divulgando uma

ampla lista de preços. Que
inclui, entre cu tras coisas,
lavação (Cr$ 15), banho de
óleo (Cr$ 80), 'penteados
(Cr$ IS e Cr$ 20), manicure
(Cr$ 12), pedicure (Cr$ 25),
lavação de peruca (Cr$ 15) e
barba (Cr$ la).

Livro
Essa Terra; Amoniu Tor

res, Ática, 1 I2 páginas; Cr,$
18,00.- As diferenças sociais
criadas pelo homem para do
minar o homem têm criado
situações de miséria humana
que a imaginação do homem
brasüeiro niío é capaz de
reconhecer. E isso ocorre jus
tamente devido a falta de
inforrruzções sobre a realida
de desse pais grande. Neste
livro de Antônio Torres, um

rorruznce social que aborda
todos os· dramas e mazelas
do retirante nordestino, o

leitor encontra uma oportu
na fonte de boas informa
ções. (Essa Terra é ilustrado
por Elifas Andreato).

CAMPMlIIl'. tD\1CAnvA nA

União Protetora da' Nallu8za

Destruir �inhos e matar pássaros
é mau passatempo para os jovem

�orque, relam�o a e�uC!�ãO �os lil�os, criam nmlleilores,
Ao\ mestre, cabe a 5ublime m'lsõo de despertar e

desenvol"f<r no iuvenlud., o respeito e o omar ó nolurclo.

.

Ec·ologia
Cartazes, muito edifican

tes, distribuídos em outras

capitais brasileiras, exata,.
mente quando vai em meio a

temporada de caça de 1976.
Aos pais e professoré> ca,.

be aqui, onde a campanha
'ainda não vem sendo feffa
oficiaimente, a sua obsel'
vação.

Revistas

Status (Literatura) no.
23-A. Está nas bancas,
com 25 contos brasilei
ros, 11 inéditos e 14 an

tológicos. Inclui, entre

.

outros igualmente famo
sos, Claríce Lispector,
Herrnilo Borba Filho, Os
rnan Lins, Antônio Tor
res Oto Lara Rezende, '.

M oacir Scliar, Au tran
' I

Dourado, Lígia Fagundes
Teles e Dalton Trevisan.
Ilustrações de Darcy Pen
teado ("verdadeiras obras
de arte"). Cr$ 30,00.

Casa Vogue, no;

12-A. Cr$ 25,00, tam
bém nas bancas. Ouvindo
as pessoas 'IDe mais en

tendem de decoração: os

decoradores e os arquite
tos. Da Suécia vem a casa
do futuro, mas daqui
mesmo o verdadeiro re

quinte: a sijplicidade.
Mostra ainda o mais au

têntico artesanato brasi
leiro, casas dinamarque
sas, coleções de arte cm-

I

nesa, o maya, cozinha e

uma matéria especial so

bre queijos. �
.',1

Mais, no, 34. »Abor-
'dando a participação da
mulher na atividade do
mundo moderno, conta
como a condessa Pereira
Carneiro tomou conta do
Jornal do Brasil, depois
da morte do conde. E
como Leila Ali é a "che
fona" na 'gerência de
marketing da Dupont,
Além disso, cozinha inte
ligente, a estória do pa
deiro que virou costurei
ro e notícias de Sofia
Loren, Rudi Crespi e ou

tros. Cr$ 12,09.

i
, ,

J

Discos
A "parada" nacional dos

, discos mais vendidos está en

fileirando
Comoactos simples: , I

"Pavão Misterioso", de
Ednardo (RCA) - "Carimbó
no. 2", Eliana Pittman

.

(RCA) - "Sans Amour", Gil- I

bert (Continental) - "Torne
ró" Antônio Marcos (RCA)
'- "'Às vezes chegam cartas",
Júlio Iglesias (Polydor) -

I
"Rainha do Mar", Lincoln
(Odeon) - "Meu Passado",
Eraldo Reis (Séala-Dacajó) -

"Coração em Re�esso", CIo
ves Dalem (Crazy) - "Nosso.
Amor é pra Sempre", Celly
Campello (RCA) - "Vamos
Caminhar Juntos", Sônia
Maya (CBS) - "Crítica",
Cyro Aguiar (Som Livre).

Compactos duplos:
"Vem me fazer feliz",

Angelo Máximo (Beverly) -

"Bate o pé", Roberto Leal
(RGE) - "A paz que nasceu

pra llÚm", Warrdo (Beverly).
Leng-plays (também em Cas
sete):

"Seleção de Ouro", diver
sos (Vision- Records-Copaca
bana) - "She's my girl", Mor-
ris AI bert (OlaIges-Records
-Beverly) - "16 lntemacio-�
nais", diversos (RCA) - "For-

!'tíssimo", divemos (RCA) -

"20 Super Express (Top
Hi ts)"; diversos (Som Livre)
- e - "Fantásticos, volume
4", diversos (RCA).

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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C�mo nos anos anteriores, as mesmas cenas de confusão e pouco interesse.

Votar: a dificuldade
dos alunos para
escolha dos seus

novos representantes.
Cunuirir u dci.cr du coto

/UI Unicersidacle Federal de :"anta
Catarina fui 111/1 oxercicio

de resistência. Ouuse
111)1.0 urcn:a de obstáculos,

Asfilas, a desinformaçáo e o cansaço marcaram ontem na

UFSC as eleições dos representantes acadêmicos. Os alu
nos tinham que votar em vários locais difere;ltes e alguns
perderam q'tase todo o' dia c,�minhando e. esperando em

filas. Além disso, irregularidades denunciadas por Dir�tó
rios Acadêmicos também se aliaram para formar o quadro
confuso de ontem no campus. IS fora dele, já que há depar
tamentos situados no centro da cidade onde também exis

tiam urnas para votação. Os resultados foram conhecidos

na madrugada de hoje, quando encerraram as apurações,
iniciadas assim que terminou o pieito.

.
Ontem à tarde reuniram-se

representantes de alguns Dire
tórios Acadêmicos situados no
campus para enumerar a O Es
tado as principais queixas de

irregularidades que pesam
sobre as eleições realizadas
ontem O problema principal
ocorreu com 1.200 alunos da
licenciatu ra em 10 grau do
Centro de Educação (CED)
que foram considerados pela
Comissão de Assistência e

Orientação ao Estudante
como pertencentes ao Centro
de Estudos Básicos (CEB)'para
fins de votação, aumentando
em cerca de 50 por cento o

número - já grande - dos

que votaram no CEB e "esva�
ziando as eleições para o Dire
tório Acadêmico do Centro de

Educação".
Da reu n ião participaram os

presidentes dos Diretório Aca
dêmicos da Educação, Acyr
Osmar de Oliveirra, do CEB,
Carlos Roberto Bresolin e do
Centro Tecnológico,' Carlos
Alberto Szucs, além do Coor
denador de. Representação do
Centro de Educação, Evaristo

Vieira e um' membro da equipe
cultural do DACTEC, Antonio
Roberto dos,Santos.
"A Comissão que elaborou

as normas para as eleições não.
levou em conta o artigo 28 do

regimento da Universidade e

considerou alunos de licencia-.
tura de 10. grau como alunos
do básico". Estes alunos, ao

contrário dos que cursam o

básico, se formam, recebem

diplomas e podem, ou não,
continuar a econcluir a licen
ciatura para serem professo
res do 20 grau. "A portaria que
requlamentou �s eleições pra
ticarnene tirou 1.200 alunos do
CED e os colocou no CEB sem

fundamento legal. E inclusive
o Sub-Reitor de Assistência e

Orientação ao Estudante já
.
nos disse que depois das elei

ções será feita uma nova por
taria, com 'consideranoos. de
volvendo estes alunos ao

Centro de Educação". Entre os

alunos que - após terem

pago, juntamente com a matrí
cula, a taxa para o Diretório da

Educação (DACED) - tiveram
.que votar para o Diretório do

Nina vem falar sobre
defesa do consumidor'

o Deputado Federal
;'�ina Rodrigues preferirá,
as 20 hs de segunda-feira, A promoção é do dire
no plenário da Assem- tório regional do Movi
qléia Legislativa, uma pa- menta Arenista Jovem. O
lestra sob o tema "defesa conferencista chegará.
do consumidor com fator amanhã, 'segundo in
de aperfeiçoamento da. forma o MAJ.

CENTRAIS' ELÉTRICAS DE

SANTA CATARINA S/A

COMUNICACAOCELESC

A CELESC - -AGÊNCIA FLORIANOPOLlS -, comunica a

seus consumidores que, DOMINGO, dia 13:06.76 a fim de

pérrnitir trabalhos em' sua RQ primária, bem como a

construção de uma cabi ne trahs forrnadora, haverá desliga
mento de energia elétrica, nos seguintes locais e horários:
Das 6,30 às 11,00 horas - Rua Francisco Tolentino a partir
da rua 7 de Setembro até o Mercado Público; rua Conselheiro

Mafra a partir da rua 7 até a Jerônimo Coelho; rua Felipe
Schmidt a partir- da rua' Alvaro de Carvalho até a rua

Jerônimo Coelha; R-ua Jerôn.imo Coelho a partir da rua
Tenente Silveira até a rua Cons. Mafra; rua Alvaro de
Carvalho da rua Felipe Schmidt até a Conselheiro Mafra; rua
Hercflio Luz a partir da rua Hermann Blumenau até o Clube

Doze, Rua Anita Garibaldi a partir da Mauro Ramos até il
Saldanha Mari nho; rua Fernando Machado, rua Pedro Soares,
rua Gal. Bittencourt, rua Júlio Moura e adjacências.
Das 9.00 às 10;00 horas - Estreito, Barreiros, Biguaçu,
AntoniQ Carlos:São Miguel, Tijuqui.nhas e adjacências.

Florianópolis, 11 de junho de 1976.
A EMPRESA

Básico (DACEA), estavam 7
dos 9 componentes de uma

chapa que concorreria às elei
ções do DACED. Isto obrigou a

uma reformulação da chapa,
com prejuízos para o nosso

'partido, o Mutuca".
Nos quatro locais de votação

destinados a alunos do Centro
Básico votariam pouco mais
de 2 mil alunos. Com a "inova- ,

çáo" que "trouxe" os alunos
de licenciatura de 1 o grau, este
número passou a mais de
3.200 vota_ntes. As filas existi
ram durante todo o dia. "E

ninguém avisou 5€ as aulas se
riam suspensas ou não. Então

dependenrto río professor
pode ser que alguns alunos re

ceberam faltas porque esta
vam tentando votar. E houve
turmas "..;e tiveram provas.
Além disso, os próprios pro
fessores, designados para me

sários, ficara� sern saber se

.

davam aulas ou iam trabalhar
na eleição".
Todos os recursos quê os Di

retórios Acadêmicos impetra
ram junto a Sub-Reitoria de
Assistrência e Orientação ao

Estudante foram indeferidos.
"E mesmo a comissão que
elaborou as normas não tinha
nenhum representante dos
Centros de Educação e 8"'.-.
sico. O que havia era dois alo
nos designados, um da medi
cina e outro do direito junto
com os 4 membros da Reito
ria". A portaria 283/76, saiu no

dia 11 de maio. E uma com-
.

plementação, que requlamen-:
tava as eleições para a Agro
nomia e Educação Física foi

publicado dia '14 de maio.
"Portanto, as eleições �esses

dois cursos deveriam ser feitas
no dia � 4, já que precisavam
ser respeitados os 30 dias
entre a p'ublicação da portaria
-e a votação". Em várias ocasi
óes dos Diretórios Acadêmi
cos tantaram fazer ver à Sub
Reitoria de Ass(stência e

Orientação' ao Estudante "as
incoerências da portaria, e os

pontos em que ela colidia com
o próprio regimento geral da
'da UFSC, mas não resolveu
nada".
Outro problema no rosário

de falhas das eleições de
ontem foi a falta de professo
res mesárlos. "A nossa per
§lur:lta é se esses protessorss
serão, punidos, já que o aluno

que não votou poderá ser sus

penso.....,... se não justificar con
ven ientemente sua falta - por
30 dias. Aliás, essa suspensão,
se efetivada nos próximos diás
terá consequências estranhas:
o aluno perderá as provas e

poderá perder o. semestre, fi
cando ainda com um saldo de

suspensão para cumprir nas

férias, já que as aulas termina
-rào antes de se cumprirem os

3Qdias".
Quem não votou deverá

apresentar recu rso até '15 dias
depois das eleições, ao Depar
tamento de Assistência B

Orientação ao Estudan'te com

cornprovação de que a falta foi.
devido 8 "motivo de força
maior" ou doença.
Problemas maiores podem

ocorrer quanto a aiunos que
não conseguiram votar em

todos os 'departamentos em

que estavam matricutados.
"Isso a gente tem que esperar
pra ver o que será resolvido".

Qual a utilidade

deste confuso ritual?
As eleições realizadas Sabem .ern quem estão vo-

ontem na UFSC tiveram o obje- tando, 'nem estão interessa-
tivo de renovar os ocupantes dos, eles querem é se livrar
em uma série de postos de 're- logo disso".

presentação estudantil dentro _

da estrutura da Universidade.
Numa urna, os alunos escolhe
ram em três cédulas, a direto
ria do Centro Acadêm ico a que
estavam vinculados, os repre
sentantes no Conselho Depar
tamentàl .e. os, representantes
junto. aos; ÓrqàcsCofeqiados
da Administração Superior.
Além disso, nos Departamen
tos com mais de 15 docentes
foram eleitos dois represen
tantes estudantis e nos Depar
tamentos com até 15 professo
ros foi eleito apenas um repre
sentante.

A MARATONA
Para que os "não-alunos"

entendam 'o que se passou na

UFSC ontem: cada estudante
era obrigado a votar na área a

que estivesse vinculado. Por
exemplo, um aluno da área de
ciências humanas do Centro'
d.e Estudos Básicos votaria

.: Os alunos que forem esco

Ih�dos .para estes· cargos terão
a responsabilidade de ser "os
alunos dentro da administra
ção da Universidade". Em teo
ria, terão a responsabili.dade
de defender os interesses do

"corpo discente" e colocar as
posições destes a que repre
senta.

numa determina urna.Depois,
ele teria que votar em todos os

departamentos a que estivesse
vinculado. Digamos que este

aluno estivesse matriculado
em seis matérias e que estas

matérias fossem da responsa-.
bilidade de quatro departa
mentos. Então o aluno teria

que ir, por exemplo, ao Depar
tamento de Psicologia, aguar-

A melhor vacina
.00

'.h_....:.
.

contra o sor,ampo
ainda é uma

boa alimentação

"Em Santa. Catarina, como luí militas

Cri{111çaS mal alimentadas, () índice clei:e
. \ cariar de uma a duas mortes por mil casos".

Mesmo sem a vacina, uma criança bem alimentada
corre menos'perigo de morrer por sarampo do que uma

criança vacinada mas subnutrida. As crianças mal ali·
mentadas são mais propensas/à 'doença, apesar da
vacinação, porque têm o corpo pobre em proteínas
formadoras dos anticorpos que impedem o surgiinento
do sarampo e suas possíveis complicações. Por isso, a
melhor vacina para a moléstia é um bom bife de carne
de primeira, afirmam os sanitaristas Manoel América e

Fernando Boeing, da Secretaria da Saúde.
É uma maneira de -falar. Eles explicam que para

dispor de uma certa imunidade, a criança precisa ter
acesso a um grupo de alimentos ricos em proteínas,
pois sào elas que formam os anticorpos, "Por natu reza,
o sarampo é.urna doença que mina as resistências do

organismo. Num corpo debilitado, ela se torna quase
fatal. Já um corpo bem nutrido tem tudo para resistir às

complicações. Aliás, nesses corpos elas multo rara

mente aparecem", explica Fernando Boeing.
Se as crianças de Santa Catarina fossem bem ali

mentadas, morreriam apenas uma em cada cinco mil
atacadas de sarampo, e não de uma a duas em cada mil
cornoacontece agora. Por considerarem a desnutrição
a causa básica da doença,. os dois sanitaristas não
sabem até que ponto a Saúde pode ser considerada

culpada pelo surto atual. E também não acham que as

pessoas humildes devam ser consideradas culpadas
por não vacinarem os filhos, causando sua morte.

- Não ganham instrução, não têm nenhuma edu

cação sobre saúde. É natural que reajam contra a va

cina, de cuja importância não têm a meno-r idéia. Cul

pados, ou ignorantes, são os que atribuem a responsa
bilidá'de das mortes das crianças a esses pais.

COMPLICAÇÕES
São as complicações que matam, em média, uma

em cada dez crianças internadas em hospital. A mais.
comum é a broncopneumonia. Américo e Boeing ex

plicam como é o atestado de óbito normal de uma

morte por sarampo: "Em geral, todos trazem causa d-a

morte, broncopneumonia, provinda do sarampo. Em

baixo, é notificada a causa básica, primária da morte:
desnutrição. É' ela a grande causadora das mortes por
'sarampo, e não a falta de medicamentos ou o desco
nhecimento por parte dos pais".'

Esse desconhecimento só teria importância, no

quadro geral da doença, na medida que as pessoas não

soubessem se alimentar, o que não é bem o
-

caso,

segundo Manoel Américo. "O problema é que elas não

têm o que comer; em geral, seus rendimentos só dão

para a compra de alimentos muito pobres em valor
alimentício. É o caso dos pescadores, que cada dia têm
menos peixes para pescar, devido à concorrência dós
barcos das empresas pesqueiras, e por isso· cada vez

mais são obrigados a comer menos. Ensinar agricul
tura a eles seria muito difícil nessas alturas, porque
nunca fizeram outra coisa a não ser pescar ..Além disso,
a terra em que vivem não costuma ser boa para o

plantio".
SÓ DÁ EM POBRE

, Os pescadores seriam apenas uma parcela dos

que, por problemas de nutrição, estão sujeitos a con

trair doenças de origem infecto-contagiosa, 'como o

sarampo. "Um-dado bastante reveladorda importância
da alimentação p.ara a saúde física e mental do indivi
duo: 98 por cento dos internados na Colônia Santana
sâo pobres. E ainda: 90 por 'cento dos que contraem

sarampo são qente humilde. Oue diabo de doença é
essa que só dá em pobre?"

Assim, a origem da moléstia estaria na estrutu ra da
sociedade, no contexto social. "Em suma: no subde
senvolvimento. Para analisar o grau de desenvolvi
mento de um país, basta analisar sua taxa de mortali
dade por moléstias infecto-contagiosas. É todo um

problema de intra-estrutura que deve ser visto e não
causas isoladas. Se houvesse essa infra-estrutura for- \

mada, haveria cursos de saúde, aulas sobre alimenta
ção nos primeiros anos de escola, que essas pessoas
não têm. Daí a iqnoráncía geral do que seja o sa

rampo".
E dai os dois sanitaristas acharem um absurdo que

as pessoas humildes sejam consideradas culpadas da

própria ignortr:cia em relação ao problema. t::les tam
bém acham exaqerados os 'índices de mortes por sa-:

rampa noticiados. "De acordo com osjornais estariam
morrendo cinco por cento dos 'atacados do mal, ou 50
em cada mil, o que é um absurdo. Morrem apenas uma
em cada mil, segundo a Organização Mundial de
Saúde. Em Santa Catarina, como há muitas crianças
mal alimentadas, o índice deve variar de uma a duas

mortes por mil casos".
O surto que está ocorrendo agora é cíclico, de

acordo com h"rnando Boeing. 'Ele ocorre de três,
quatro em quatro anos. Há éntão uma grande vacina

ção, dirninuindc o número de crianças sujeitas a con

trair a doença. No intervalo, nasce outro grande nú
mero de crianças. Como os pais só procuram os postos
ou só, aceitam a vacina quando o sarampo ocorre, há
um novo surto. Pode-se dizerque atualmente existe em
Santa Catarina umas 250 mil crianças propensas a pe-
garem a doença".

.

, Os cuidados recomendados para os que não têm

complicações são antitérmicos, repouso e 'dieta. Para
'os internados em hospitais, só resta aos médicos a

aplicação de medicamentos que ajudem o organismo
na luta contra o virus, e medicamentos para contornar

as complicações (antibiótico para deter uma broncop- ,

neumonia, por exemplo), explica Boeing. "Mesmo com
a vacina, nem ,todos, entretanto, estão· livres do sa

rampo, pois a tmunização não é completa. Só que nes

ses casos ele praticamente não oferecerá perigo. Prin
ci palmente se 'a pessoa estiver berr; ali mentada".

Dois dias de festas

(e 700 mil frutas) na

paróquia da Trindade
O bairro da -(, ir:ci.oc1P mern nas próprias barracas,

espera receber IV"'i'� e. aí permanecendo durante os

amanhã "aproximadamente três días da festa. Prevê-se 'o

50 mil pessoas" par. a tradi- consumo de mais de 700 mil

ciona,1 Festa da' La, ""lja, que frutas cítricas.
há 50 anos vem sendo reali- Este ano a Festa da Laranja
zada na Capital. Na tar::,' de será abrilhantada pelas ban
onfern, mais de 100 comer- das da Polícia Militar do Es
ciantes se empenharam nos tado, Banda do 63° Batalhão

preparativos, . construindo de Infantaria, Educandário

barraquinhas, mesaS e ban- 25 de Novembro,' Banda
cos e na instalação elétrica Nossa Senhora da Lapa e

no local. Band-Show da Polícia Mili-
, Apesar dos festejos só co

meçarem no período no

turno, muitas barracas com

laranjas e tangerinas já esta
vam prontas e em tranca ati
vidade.

A Festa começou às
19h30miri. com-a chegada da
comitiva dosIesteiros e a ce- THADIÇÃO
lebração de, missa festiva. Segundo a tradição, a-

FESTA ': .
Festa possui um cortejo,real,

Embora a. Festa' .tenha a
.

com o imperador, imperatriz
coordenação da Paróquia da

.
e princesas e pajens. Procu- ,

Trindade, a exposição de fru-
.

ram reviver o explendor da

tas é realizada por vendedo- Corte, com roupas da época.
;

res voluntários que buscam Os 'personagens, represen
trl!ta� nos arredores da ci' (tados por. crianças, têm lugar
dade ou em municípios vizi'. rêservado na igreja. O cortejo
nhQs Conservam o estilo _o. sairá amanhã, às 20 110ras, da
·\r::;(I;o:o".:I. com, barracas de casa dos Irmãos Maristas, até
bambú e as frutas pendu'ra·- a igreja onde será realizada a

das em pencas. MuitÇ>s do"r- missa.

taro As demais atrações, além
das barraquinhas de divers
ões - argolas, quentão, pt
nháo, galinhada, coelhinho,
flexa, tiro ao alvo - haverá
chu-rrasco e um parque de di

versões com roda gig·ante.

Mas o desinteressa dos alu
nos 'da UFSC sobre as elei
ções, agravado pelas dificul
dades em cumprir o dever do
voto, levou um dos candidatos
-- que não quis se identificar'

a afirmar que "eles nem

dar na fila, votar e ir- ainda

por exemplo - ao peparta
menta de língua e Literatura
Vernácula cumprir o mesmo ri
tual. Depois podía ser que o

Departamento seguinte esti
vesse na faculdade de Direito,
à rua Esteves Júnior, no centro
da cidade. Ou no Centro Sócio
Econômico, ainda nb centro.
Isso tudo levando em conta

que, para todos os efeitos .foi
"dia normal de aulas, podendo
até haver provas".

Não pague,mais que
Cr$ 1,50 por uma média

simples ou com leite
,

Um sanduiche de queijo com pão francês não poderá
custar além de Cr$ 3,00 em quaisquer bares, lanchonetes e

estabelecimentos similares em todo o Estado. Em portaria
baixada pela Sunab, que começa a vigorar este mês, os esta

belecimentos não poderão cobrar além do que foi· estipulado
pelo órgão nos preços das empadas, kibes, camarões rechea
dos, baurus e maís trinta produtos de consumo.

A TABELA É A SEGUINTE:
Média simples ou com leite. .. . . . . . . . . . . ... c-s' 1,50
Sanduiche de queijo com pão francês .Cr$ 3,00
Sanduiche de queijo com pão de forma Cr$ 2,80-
Sanduiche 'de mortadela com pão francês. .Cr$ 3,00
Sanduiche de mortadela com pão de forma Cr$ 2,80
Sanduiche de presunto com pão francês. . Cr$ 3,50
Sanduiche de presunto com pão de forma .. Cr$ 3,30
Sanduiche misto com pão francês Cr$ 3,50
Sanduiche misto com pão de formá ... , .... " Cr$ 3:30
Pão com'manteiga ou margarina .. . Cr$ 1,30
Bauru . . . . . . . . . . . . . .. Cr$ 4,50
Cachorro Quente ,.. . .. c-s 3,00
Pastel .'. . . . . . .. . . . . .Cr$ 1,20
Banana Recheada ' ,.. .. .Cr$ 1,00
Coxinha de Galinha '.' , _ " Cr$ 1,50
Almôndega. . . Cr$ 1,20
Empada. . . . _ , , , , , .. , .. " Cr$ 1,50
Camarão Recheado , .'. , _ . . .. . .. c.s 2,00
Kibe. . , , , . . .. . . .Cr$ 2,20
Sonho. . . . . . . . . . . . . .Cr$ 1,20
.Copo de café com ou sem leite (pequeno) . . .Cr$ 1,50
Copo de café com ou sem leite (duplo) ... Cr$ 2,00
Copo de leite duplo. . . . . . . . . . . . . . .. . .. Cr$ 1,30
Copo de leite pequeno , . . .. Cr$ 1,00
COJ!lO d'e vitaminas grande. . . Cr$ 3,00
Copo de vitaminas pequeno '. ; :•.Cr$2,50
Copo de Toddy grande ... _' .... , . . Cr$ 3,00
Copo de Toddy pequeno Cr$ 2,30
Suco natural - copo grande .. Cr$ 3,50
Sl1CO natural - copo pequeno. . . . . . . . . . . . .Cr$ 2,80
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